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PRECIOS DESESTABILIZADOS
«Se puede considerar que la campaña 'precio estable' está 

siendo un éxito, porque estamos logrando enfriar la espiral 
de la inflación, al menos en parte.» Palabras textuales del 
subsecretario de Mercado Interior, Agustín Hidalgo de 
Quintana. Por tanto, triunfalismo textual.

A

Pero es que da la pura ca
sualidad que los hechos 
mismos se encargan de 
desestabilizar por completo 
la campaña orquestada por 
el Gobierno. Una campaña 
que empezó en febrero con \ 
vocación de durar seis me- t

4

ses. La iniciativa ha tenido 
una estupenda acogida entre 
los humoristas, siempre ávi
dos de encontrar tema. E! 

"^«precio estable» ha sido se
guido por el momento por 
cuatrocientas empresas. V 
con un poco de suerte goza
ría de una incidencia en el 15 
por ciento de los artículos de 
consumo.

Mientras tanto, los trenes 
(papá, no vayas), la leche, el 
tabaco, los colegios no 

polémico
* Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario")

es que

tanto, 
día o

su 
un

S<')lo falta, por 
confirmación un 
mes de estos.

Lo que ocurre

CON EL ESTOMAGO 
NOSE JUEGA

los

subvencionado*;, la carne, 
los medicamentos (en un 20 
por ciento Cn el ámbito de la 
Seguridad Social), etc., han 
incrementado el precio ya o 
lo acabarán haciendo con la 
nocturnidad y la alevosía 
características. El caso de la 
gasolina es ilustrativo: el 
rumor se ha desmentido.

desestabilizadures de pre
cios se hallan enquistados 
en la mayoría de los casos en 
las esferas de la Moncloa, la 
misma Moncloa del pacto 
aquel, ¿saben? RENFE, 
CAMPSA, Tabacalera... 
Por sus consejos de admi
nistración los conoceréis.

Nos queda el consuelo del 
café. Suárez está en todo. Y 
la tila. El Gobierno nos pro-

«El Imparcial» orienta 
sus andanzas en línea recta. 
Esta.
«La mascarada ha termi
nado. La comedia del Pacto 
de la Moncloa ha bajado 
definitivamente el telón v 
ahora corresponde a los ac- 
it'res, a cara descubierta, 
hacer frente a la realidad. 
Ls hora de decirle al Go
bierno que la farsa montada 

sobre el Pacto de la Mon- 
cloa h¿i quedado al descu
bierto y que el pueblo espa
ñol puede presentar una 

factura, a cobrar en un fu
turo más próximo de lo que 
rel;Gobierno- picnsa, que dé 
al traste con algo más im
portante que el propio Go
bierno'.'No. Gón él bolsillo ÿ- 
el estómago del pueblo no 
se juega. A traición, a hur
tadillas ha aprovechado el 
Gobierno, incapaz de crear 
unos mecanismos adecúa- 
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dos para detener el coste de 
la vida, las vacaciones de 
Semana Santa para subir el 
precio de la Renfe. A tfai- 

ción y a hurtadillas ha 
aprovechado el Gobierno el 

; factor sprpresa para subir el 
precio del tabaco A traición 
y a hurtadillas ha aprove- 

■í cha'do «l'.'Gpbiérñó Tá au
sencia de unas elecciones 
próximas para romper toda 
clase de pactos, y ya se 
anuncia la subida de la' ga
solina, de las medicinas de

4
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los trabajadores, del azú
car...

Todo esto constituye una 
provocación al mundo del 
trabajo y a la propia em
presa privada. Se pide 
desde el poder austeridad; 
se pide al pueblo que se 
apriete el cinturón, pero es 
el propio Gobierno quien 
provoca deliberadamente el 
alza del coste de la vida.”.

OMISION 
INFORMATIVA

«ABC» enfoca la crítica 
en otra dirección: la política 
informativa. /

"'En la"" referenda ofidáM 
del^último Consejo de Mi
nistros se ha|omitrdo la'^no- 
ticia de la subida de los 
precios del tabaco y nada se 
ha comunicado tampoco de 
la elevación, de lo que por 
cierto se habla, del precio de

V
1

la gasolina, cuya pública 
notificación parece próxi
ma. j

Fácilmente se comprende J 
que una doble noticia de 
encarecimiento de precios 
resulta muy poco favorable, 
muy poco positiva para la 
popularidad que apetece y 
busca siempre la actuación 
gobernante. Pero nada re
media el aplazamiento de 
su publicación; nada se ga
na con la breve espera que 1 
media entre el rumor y la 
noticia confirmada. Y para 
daño mayor, y más digno de 
censura, si hay alguna ga
nancia, en estos casos se 

% queda' kitegraifienté eit^ma- 
nos de quienes pueden aca- . 
parar tales productos o dis
minuir al mínimo sus ventas 
hasta la oficial entrada en 
vigor de los nuevos precios 
más altos.”

CAFE SIN LECHE

J.B. Filgueira, en «Ya», 
da otra pincelada.

“Sube la leche, y menos 
mal que en 1,50 pesetas litro 
en vez de las tres que pare
cían. según se había rumo
reado. Pero por pequeña 
que sea la subida nunca será 
poca, ya que ¡hay que ver 
los litros de leche que en
gullen diariamente la cha- 
valería de una familia! 
También hubo rumores so
bre la subida de la gasolina, 
pero han sido desmentidas. 
En esto de precios, ya se sa
be. suben hasta mientras 
estamos durmiendo. Y 
suben también los coches...

— Bueno, hombre, no sea 
usted tan pesimista. Baja de 
precio el café.

Pues sí ,que es verdad, 
baja el café. (Esto de las 
«bajadas» del precio del ca
fé debe ser una artimaña 
para levantamos la moral y 
la tensión,, que está por los 
suelos después de tanta 
subida. Seguro.)”
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80.000
INSPECCIONES 

ANUALES
HARA 

HACIENDA
MADRID, 7 (Logos).— 

Alrededor de ochenta mil 
inspecciones fiscales se 
realizarán cada año una vez 
puesto en marcha el nuevo 
servicio de inspección 
aumentado por el Ministerio 
de Hacienda, según la 
normativa legalmente 
vigente.' Para realizar estas 
ochenta mil inspecciones 
anuales, personas físicas, 
sociedades y empresas, se 
cuenta en estos momentos 
con mil inspectores que en 
jn futuro próximo serán mil 
quinientos, según ha podido 
saber Logos en fuentes 
próximas a la recientemente 
creada asociación de 
inspectores de Hacienda y 
de Tributación.

Según miembros de la 
citada asociación, cada 
inspector de los mil que 
actualmente existen tiene 
que investigar fiscalmente al 
año en torno a las 80 
declaraciones entre personas 
físicas y sociedades. Para 
realizar estas investigaciones 
ponen de manifiesto que no 
cuentan con medios 
suficientemente materiales 
ni humanos.

- -NENES CON 
MOTOCICLETA
UNA de las peores costumbres de última hora en este 

pats es esa que lleva a ciertos padres a obsequiar a 
sus retoños de las llamadas motocicletas de moto-cross, 

de escasa cilindrada, que para rendir bien funcionan a 
escape libre o con él muy abierto. Todo ello en medio de 
un ruido capaz de poner al borde del paroxismo al 
ciudadano con el oido más duro.

La mala costumbre no reside en la acción del regalo, 
sino en ei uso que hacen de él los hijitos de esos padres 
magnánimos. Porque tales dulces criaturas no se dedican a 
cabalgar el monstruo mecánico en zonas campestres 
alejadas de cualquier núcleo urbano, sino que lo manejan 
por las calles de zonas residenciales, por las zonas de 
descanso, por las urbanizaciones privadas, por los pueblos 
y por las vías de la capital. Y los manejan metiendo un 
ruido de todos los demonios, haciendo caso omiso de las 
disposiciones municipales al respecto.

La motocicleta estrepitosa, tristemente difundida y 
extendida desde los universales triunfos del español ísimp 
Angel Nieto, puede ser detectada en cualquier zona de 
veraneo, en la colonia de chalés más distinguida, en la 
ciudad populosa o en el pueblecillo perdido y remoto, en 
lo más duro del verano o cuando reina el más crudo 
invierno. Puede uno encontrarse placas de prohibición, 
"clavos" y obstáculos en el suelo para defenderse de ella, 
pero en vano. La motocicleta está allí. En alguna ocasión 
he hablado del tema con estos padres, creyendo que del 
diálogo Ç los responsables del regalito puede salir la luz.

¿Te parece bien que tus hijos suban en esas motos?
— — ¡Claro! Hay que ver como se divierten, los 

angelitos.
- ¿Y el riesgo de velocidades y encabritamientos?
- No te preocupes. Así aprenden y se hacen hombres.
- ¿Y las molestias, con el ruido que meten?
-¿Ruido? iSi es lo normal!
No entienden. Quien piense que condenarlos a 

escuchar el petardeo continuado que a él le crispa sería 
una tortura talionana, marraría. Oyéndolos disfrutan los 
papas. La única condena útil sería amarrarlos a una silla y 
obligarlos a escuchar música clásica de la mejor sin parar. 
Eso sí les dolería. Pero reclamarían, con razón desde su 
peculiar óptica, (que en cierto modo es la vigente por 
oiayoría), que tal música es insoportable y al fin y al cabo 
las motos de sus hijos no emiten sonidos de 
'nterpretaciones de orquesta sinfónica.

Este país tiene problemas de malas costumbres. Pero 
aún más de educación. Eso es lo triste. Las costumbres 
pueden cambiar. La educación no, a no ser por vía del 
milagro. Y milagros hace ya mucho tiempo que no 
ocurren.

Los incidentes del martes se repitieron 
ayer con mayor violencia

Hons EN VICO
VIGO, 7 (Logos).— Los lamentables sucesos que se 

registraron el pasado martes en Vigo tuvieron ayer amplia 
repetición. A las seis de la tarde los trabajadores de 
Astilleros y Construcciones (ASCON) acompañados de sus 
esposas^ y otros familiares, celebraron una asamblea en los 
grádenos del estadio de Balaidos. En ella se dio cuenta de la 
situación actual del conflicto y las gestiones que se realizan 
en Madrid, a todos los niveles, para tratar de solucionar la
cnsis.

Se comentó el hecho de que 
la dirección de ASCON, según 
informaciones recibidas en Vigo, 
había presentado el martes, en 
un juzgado de Primera Instancia 
e Instrucción de Madrid, un 
expediente de suspensión de 
pagos. Igualmente se dio cuenta 
de la sentencia dictada por el 
Tribunal número tres de la 
Maaistratura de Trabajo de 
Vigo en el expediente seguido al 
trabajador Javier Dieguez 
Villanueva cuyo despido el 22 
de febrero último dio origen' a 
un conflicto que se mantiene 
desde entonces.

En opinión del delegado 
provincial de Trabajo los 

trabajadores deben saber que 
cuentan con medios legales 
pertinentes para que su 
situación no sea desesperada y 
puedan mantener a sus familias 
mientras se soluciona el 
problema

VIOLENTA MARCHA

Al concluir la asamblea, los 
trabajadores intentaron realizar 
una marcha ante la vigilancia de 
fuerzas de orden público que 
con la debida anticipación se 
habían situado en la's 
proximidades de Balaídos y 
también establecían servicios de 
vigilancia en diferentes zonas de 
la 'ciudad, que dieron lugar a 
constantes intervenciones de la 
fuerza pública. Utilizando 
maderas que arrancaban de las 
vallas de ed i f i ci os en 
construcción, apoderándose 
también de cartonajes situados a 
las puertas de los 
establecimientos comerciales 
con desperdicios y envoltorios 
que durante la noche habían de 
ser recogidos por los servicios de 
limpieza los situaron en el 
centro de la calzada y les 
prendieron fuego con lo cual 
impidieron de una manera total 
la circulación en las calles 
céntricas de la ciudad. Si algún 
vehículo intentaba esquivar el 
fuego o los obstáculos que se 
oponían a su paso era 
inmediatamente cercado por los 
piquetes, y en algunos casos el 
ocupante fue objeto de 
agresiones y el coche golpeado.

En la zona de la Herrería se 
denunció a la policía que un 
grupo de jóvenes se dedicaban a 
extraer gasolina de los depósitos 
de. los vehículos allí 
estacionados, para introducirla 
en botellas. Inmediatamente 
hicieron acto de presencia 
agentes de la autoridad, que 
detuvieron a nueve jóvenes que 
quedaron retenidos en 
Comisaría.

Mientras tanto, los disturbios

DIMITEN 
LOPEZ RAIMUNDO 

Y 
GUTIERREZ DIAZ

BARCELONA, 7 (Euro
pa Press).— Los dos máxi
mos dirigentes del PSUC, 
Antonio Gutiérrez Díaz y 
Gregorio López Raimundo 
respectivamente secretario 
general y presidente del Par
tido Comunista Catalán han 
decidido poner a disposición 
del comité central sus cargos 
por considerar que las . re
cientes votaciones tanto en 
la conferencia del partido 
como en el comité ejecuti
vo, desautorizaban su línea 
política.

El comité central del 
PSUC se reunirá mañana 
por la tarde y continuará 
reunido durante todo el 
domingo.

MOTIVO: SUSTITU
CION DEL TERMINO 
"LENINISMO"

El motivo de fondo de 
estas dimisiones radica en

Una boda que
trae cola

Varios jói/enes extraían gasolina 
de ios i/ehículos para introducirla
en botellas

y paralizaciones de tráfico 
continuaban en casi todas las 
calles de la ciudad, de una 
manera especial en la plaza de 
José Antonio, donde estuvieron 
paralizados durante más de 
media hora hasta cerca de diez 
vehículos del servicio regular de 
transportes urbanos.

UN HERIDO

Como consec.uencia de las- 
cargas efectuada'S'por los agentes 
de orden público, algunas 
personas resultaron lesionadas.

Pasadas las diez de la noche 
proseguían los disturbios y -la 
intervención de la fuerza pública 
para dispersar a i_os 
alborotadores entre los que la 
mayor parte de los protagonistas 
al parecer no eran trabajadores 
de Ascón.

También hay que lamentar el 
accidente que sufrió una señora 
en la calle Vela'zquez Moreno, 
donjde fue alcanzada por un 
vehículo que intentaba abrirse 
Paso entre los manifestantes. La 
lesionada fue recogida por los 
agentes de orden público y 
trasladada en uno de slb 
vehículos a un centro sanatorial 
mientras mozalbetes y 
componentes d e los piquetes 
actuantes insultaban a las 
fuerzas de orden público.

Pasadas las diez y media de la 
noche aun cuando quedaban 
rescoldos de algunas hogueras en 
las Calles de Vigo, se había 
restablecido la calma.

CADIZ: CONVENIO, 
Y EN PAZ

Se ha firmado el 
convenio colectivo entre 
armadores y pescadores tras 
15 horas ininterrumpidas de 
iiegociaciOn y después de 33 
días de huelga y el amarre 
de 94 barcos pesqueros. El 
convenio es el primer con 
que cuenta la pesca en 
España.

la propuesta de Santiago 
Carrillo que estuvo presente 
en la conferencia nacional 
del PSUC el pasado fin de 
semana de sustituir el térmi
no "leninismo" por el de 
"marxismo revolucionario" 
en los estatutos del PCE.

"EL FIN DE LAS EMPRESAS"
ASI SE TITULA UN ANUNCIO QUE S.E.F.E.S. HA INSERTADO 
EN VARIOS PERIODICOS

BARCELONA, 7 (Europa Press).- Varios 
diarios barceloneses publican hoy un anuncio 
publicitario que ocupa toda una página y que 
firma S.E.F.E.S., patronal del Baix Llobregat. 
En el mismo se anuncia en grandes caracteres 
"el fin de las empresas" y se acusa a la ley 
sobre los órganos de representación de los 
trabajadores en la empresa de ser la causa de 
que esto pueda ocurrir.

Tras asegurar "la desaparición de la 
empresa y de la economía de libre mercado", 
como efectos de esta futura ley, el anuncio

enumera un total de doce facultades del 
futuro comité de empresa y añade: "Después 
de todo esto ¿qué queda del poder de 
dirección del empresario? nadie podrá dudar 
de que nos hallamos ante la desaparición de la 
empresa y sin ella no habrá puestos de 
trabajo, no habrá salarios, ni inversión alguna, 
será la ruina económica y social del país 
entero. La empresa debe continuar. Hacemos 
un llamamiento a todas las organizaciones 
empresariales y a todos los empresarios en 
general para oponerse, en la forma más eficaz 
posible, asemejante proyecto legislativo".

MADRID: ROTAS 
LAS NEGOCIACIO
NES DEL CALZADO

Las negociaciones del 
convenio colectivo de cuero 
y calzado que afecta a 
setenta mil trabajadores han 
quedado suspendidas ante el 
desacuerdo en tres puntos 
fundamentales.

LA HUELGA DEL 
METAL EN 
GUIPUZCOA

Por tercer día 
consecutivo la casi totalidad 
de los 80.000 trabajadores 
del metal de Guipúzcoa, han 
mantenido su actitud de 
huelga legal que con 
carácter indefinido se 
convocó el pasado martes 
por las centrales sindicales.

BARCELONA: CONTINUA
LA HUELGA DEL 
TRANSPORTE DE 
MERCANCIAS

Por quinto día 
consecutivo se mantiene la 
huelga en el sector de 
transporte de mercancías en 
la provincia mientras se 
sigue deliberando sobre el 
nuevo convenio colectivo 
del sector.

MADRID: LAS 
CENTRALES DE PRIVADA 
convocan a los 
EMPRESARIOS PARA 
NEGOCIAR

La federación de 
trabajadores de la enseñanza 
de UGT, en nombre propio 
y de las demás centrales 
marxistes que operan en ei 
sector de la enseñanza no 
estatal, ha remitido a las 
asociaciones patronales una 
carta en la que expone su 
repulsa ante los hechos 
ocurridos en la última 
reunión mantenida por 
ambas partes por la 
intervención de personas 
ajenas a la misma”, 
(representantes de la 
Confederación General de 
Trabajadores —CGT— por 
cuya presencia la reunión no 
llegó a celebrarse) y, al 
mismo tiempo, convoca a 
una nueva entrevista para 
negociar la revisión del 
convenio hoy día siete.

HUELGA DE LA 
HOSTELERIA EN 
ALAVA .

Los aproxirhadamente 
mil trabajadores de hoteles, 
salas de fiestas, cafeterías y 
restaurantes de a provincia 
de Alava han iniciado una 
huelga legal indefinida, 
como medida de apoyo al 
primer convenio provincial 
de este sector de servicios, 
que se negocia en esta 
provincia.

estrictamente 
confidencial

El patio edesiás- T 
tico ibérico anda

L de tiempo atrás, revúel- 'T 
to, y no sólo por temas., y 

L de alta doctrina ni por A 
la incardinación de la Y 

► iglesia Católica en una V 
sociedad inmersa en el I 

> cambio, ni tampoco y 
s¿lo por las interferen- À 

' cias de la alta política j 
L vaticana en la tarea de ó 

construir una iglesia Y 
con los pies bien pega- y 

L dos a la realidad espa- Â 
f ñola. Hay motivos más y 
L "prosaicos" pero muy 
[ humanos que remueven I 
> las aguas. y

' Tal es ei caso de ia i 
r soledad forzosa del sa- j 
L cerdote, es decir, del ce- Z 
' libato, y del derecho a Y 
L obtener una seculariza- y 

ción rápida que permita A 
normalizar su vida a y 

, quienes equivocaron su J 
“ vocación. T 
k Así, en Madrid se v 

reunían el miércoles 1 
► un grupo de sacerdo- y 

tes para escribir una A 
' carta al cardenal Taran- Y 
, cón exponiendo la ne- 4 

cesidad de una agiliza- 1 
> ción de las seculariza- y 

ciones. Al parecer, ios 1 
► firmantes exponen de- y 

terminadas e injustas A 
discrim inaciones 
la del ex-cura 
Aguirre, ahora 
de Alba por su 

como 
Jesús 

duque 
matri-

monio con la duquesa 
Cayetana, que -siempre 
según los reclamantes- 
habría conseguido en 

» Roma su reducción ^l 
estado laico por amis- 

' tad con el cardenal 6e- 
nelli.

Cuentan ios sacerdo- 
, tes en cuestión que Jesús 

Aguirre consiguió en 
una semana lo que a ios 
demás les cuesta por lo 
méíTos urt año. En fin, 
que también en el Vati
cano las cosas de pala
cio van despacio, pero 
no igual de despacio 
para todos. Ya nos lo 
temíamos.
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EL RUIWOK 
QUE 

GALOPA...

El Ministerio de Sanidad prepara ocho decretos

FARMACIAS EN LA
I

Lo mejor: 
el Parlamento de Papel

En las tertulias politicas no se habla de otra cosa.
En Madrid y en Barcelona, en Zaragoza y 

Vizcaya d discurso de Suárez en las Cort& ha 
producido un indisinaulable desencanto. La gran 
oportunidad que el presidente acaba de perder para 
fortalecer su imagen ante una Cámara, empachada de 
“consensos” y en la que apenas nadie ens^ó los 
dientes, con una oposición de dulce -incluido Fraga- 
cuyos colmillos tampoco se vi&ton por parte alguna, 
constituía una ocasión para Suárez que difícilmente 
volerá a repetirse

Sin embargo, quienes en opinión general,, 
han enseñado los dientes, ios colmillos y todo 
lo que había que enseñar a la hora de juzgar el 
desencanto español por el discurso presidencial, 
han sido los hombres del Parlamento de Papel 
que han llevado a las páginas de los periódicos 
la imagen real del momento español y lo que los 
españoles esperaban de su presidente.

Dicen los comentaristas que de este discurso 
se hablará por mucho tiempo y no faltan 
rumoróiogos que opinan que podría ser, incluso 
histórico, por la gran ocasión perdida para 
clarificar ante las Cortes los grandes problemas 
que agobian el vivir de nuestro pueblo en los 
tres frentes; político, económico y social. En 
suma, que al decir de muchos, Adolfo Suárez ha 
perdido uno de los trenes que con más 
oportunidad ha pasado por su vida política.

SEGURIDAD SOCIAL
MADRID, 7 (Europa Press).- El Ministerio de Sanidad 

presentará a un próximo Consejo de Ministros un decreto
por el que se da nueva regulación a la aportación del

médicos y a las oficinas de 
farmacia y para ello se da 
intervención a los consejos

¡J<Jl cri L/uc oc ua llueva leyuiavje/ii a xa uuj generales, y, CU SU COSO, a
benefíciario de la Seguridad Social en la dispensación délas (os colegios provinciales de
especialidades farmacéuticas.

A este respecto, se unirán 
otros siete referentes a las 
’siguientes materias : sobre 
control sanit.ario y 
homologación de material e 
instrumental médico, 
terapéutico y correctivo, el 
registro y el procedimiento 
de control de los 
fabricantes, importadores y 
almacenistas de productos 
farmacéuticos, regulación 
del establecimiento, 
transmisión e integración de 
las oficinas de farmacia, 
procedimiento de 
evaluación y control de la 
rrestación farmacéutica de 

a Seguridad Social, 
colaboración entre 
laboratorios para la 
fabricación de especialida- 
des farmacéuticas, 
dispensación controlada de 
productos farmacéuticos 
básicos en el recinto en las 
instituciones sanitarias de la

médicos y farmacéuticos, en

fabricante respecto de la 
especialidad producida, 
estableciendo ai propio 
tiempo plazo y demás 
condiciones de urgencia de 
dicha excepcionalidad.

F

Seguridad Social y.
finalmente, regulación de
los ensayos clínicos de 
productos farmacéuticos "
med icinales.

DISPENSACION DE 
ESPECIALIDADES .

En el primer decreto

y

a
aprobar, se establecen dos

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE LA I. C. DE ZARAGOZA

DEPOSITARIA

IMPUESTO MUNICIPAL CIRCUIACION, ANU 1978
Por Decreto de esta Alcaldía-Presidencia, ha sido prorrogado el plazo para 

su pago a las siguientes fechas:
Plazo voluntario: HASTA EL 10 DE ABRIL DE 1978
Con recargo 6%: Del 11 al 26 de abril de 1978.
Con recargo 20%: Del 10 de mayo en adelante.
LUGAR DE PAGO:

— En las Casas Consistoriales, de 8,30 a 13,30 horas.
— A través de cualquier Entidad Bancaria o Caja de Ahorros, siendo sufi

ciente comtuiicar a ésta el número de matrícula.
NOTA. — Se reitera que el pago puede realizarse a través de cualquier Entidad Ban

caria. Basta para elijo comunicar el número de matrícula ai hacer el encar
go a su Banco o Caja de Ahorros.

I. C. de Zaragoza, 6 de abril de 1978. —EL ALCALDE

e/d/a
SANTORAL; S. Juan Bautista 

de la Salle, fundador, y S. 
Donato, Mr.

t EL SOL sale a 1as 5,49 y se 
' pone a las 18,45 (hora solar).

LA LUNA Sale a las 5,46 y se 
pone a las 18,46 (hora solar).

* De ningún cobarde se ha 
escrito nada.

* De ninguno seas muy 
compañero, si no quieres 
tener dolor por entero.
Denme veinte voces, y no 
’os coces.

150&—Nace en el castillo de Javier 
(Navarra), San Francisco Javier, sexto 
vastago de una ilustre familia. Fue amigo 
y discípulo de San Ignacio de Loyola, 
llevó su apostolado a la India, al Asia 
Oriental y en especial al Japón.

1614.—Muere en Toledo "El Greco". 
Fue enterrado en Santo Domingo "El 
Antiguo", convento para el que pintó sus 
primeras obras en España. 
Posteriormente, su hijo Jorge Manuel 
trasladó sus restos a San Torcuato, luego 
derruido. Actualmente se desconoce 
donde reposan las cenizas de este pintor.

1628. — H i jo natural de Felipe IV de 
la hermosa actriz María Calderón, nace el 
que pasaría a la historia con el nombre 
de Juan José de Austria una vez 
reconocido como infante de España por 
su padre.

Según informó la Delegación 
Provincial de Tráfico no se halla 
cerrado al tráfico ninguna carretera

Algunos productos farmacéuticos 
básicos serán dispensados en el 
propio recinto
Colaboración entre laboratorios para 
la fabricación de especialidades 
farmacéuticas en grandes series

grupos referentes a los
medicamentos para 
tratamiento

el 
d e

"enfermedades concretas y 
de carácter crónico” y 
aquellos otros que sirvan 
para enfermedades no 
incluidas en el apartado

la junta reguladora de la 
prestación, en los procesos 
de adopción de medidas 
cautelares que procediesen y 
en el desarrollo 
reglamentario de esta

PRODUCTOS BASICOS

En cuanto a 
p r o d u c tos básicos, 
decreto contempla

os 
el 
la

disposición.
Por lo que se refiere a la 

anterior, A tal fin, en el colaboración entre 
primer grupo ’Sxiste un 
anexo, en el 
entre otras,

posibilidad de despacho
directo de 
medicinas

una serie de 
consideradas

necesaria 
diabéticos.

Finalmente,

que figura, 
la insulina 
para los

se extiende
el nuevo sistema de 
participación del 
beneficiario a los 
trabajadores por cuenta 
propia del régimen especial 
agrario, que de esta manera 
quedan equiparados a los 
trabajadores por cuenta 
propia, del^ mismo régimen 
especial, así como a los del
régimen general de 
Seguridad Social.

Sobre el último de

la

los
decretos de regulación del 
establecimiento, transmisión 
e integración de las oficinas 
de farmacia, en el texto se 
señala que se toman estas 
medidas para promocionar y 
prestigiar las funciones 
sanitarias y profesionales del 
farmacéutico con oficina de 
farmacia abierta al público y 
conseguir que el coste 
económico de la 
dispensación sea el mínimo

laboratorio para la 
fabricación de especiali
dades farmacéuticas se hace 
para conseguir fabricaciones 
de grandes series, que lleva 
aneja una disminución de 
costos y favorece la 
exportación en caso 
necesario.

Además, se faculta a la 
Dirección General de 
Ordenación Farmacéútica 
para que pueda autorizar 
e X c e p c i on a I m e nt e la 
fabricación de especialida
des farmacéuticas fuera de 
las instalaciones propias del 
laboratorio, manteniendo la 
responsabilidad de este 
solidariamente con el

básicas en las instituciones 
sanitarias de la Seguridad 
Social con independencia de 
que puedan ser dispensadas 
en oficinas de farmacia.

Finalmente,, en cuanto a 
los ensayos clínicos de 
productos farmacéuticos y 
preparados medicinales, el 
decreto dice que existe 
necesidad de garantizar en 
dichos ensayos, con 
independencia del rigor 
científico que la moderna 
farmacología clínica exige, 
queden garantizados los 
prioritarios derechos de los 
hombres enfermos y sanos 
voluntarios, en los que han 
de realizarse tales ensayos.

EL PRESIDENTE DEL SENADO 
DERECERA UN ALMUERZO 
EL MARTES A TARRADELLAS

y suficiente para 
correcto servicio 
público”.

FABRICACION EN 
GRANDES SERIES

En el proyecto

un 
al

de
decreto por el que se regula 
el procedimiento de 
evaluación y control de la 
prestación farmacéutica de 
la Seguridad Social, 
extiende un decreto de 18 
de febrero de 1977 a los

efemérides
1772,—Nace Carlos Fourier, filósoío 

y sociólogo francés jefe de la escuela 
falansterina, precursor del socialismo.

1823.—£n virtud del tratado de la 
Santa Alianza entra en España un 
Ejército francés al mando del duque de 
Anguela, para imponer el retorno al 
régimen absolutista de Fernando Vil.

1877. — FaUece la escritora española 
Cecilia Bolh de Faber, conocida con el 
seudónimo de "Fernán Caballero".

1889,—Nace en Vicuña, en el Valle de 
Elqui (Chile), Luica Gody Alca yaca, 
conocida como "Gabriela Mistral". 
Murió el 10 de ñero de 1957.

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS

I
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MADRID, 7 (Europa Press).—El presidente del 
Senado, don Antonio Fontán, ofrecerá un almuerzo el 
próximo martes al presidente de la Generalidad de 
Cataluña, don Josep Tarradellas, según ha informado e 
Europa Press la secretan'a de dicha Cámara.

Al almuerzo asistirán los consejeros de la Generalidad 
señores Rahola, Sentís, Gutiérrez Díaz, Triginer, y 
Raventós. Por parte del Senado, además de su 
president e, estarán presentes los vicepresidentes, 
secretarios y letrados, así como los protavoces de los 
distintos grupos,parlamentarios.

En medios de la Cámara Alta se considera muy 
probable que el presidente I'arradellas asista a parte del 
Pleno que se celebrará en el Senado el mismo día 11.

1929. —Se inicia la ascensión al pico 
del Himalaya llamado Kanchajangá, algo 
menos elevado que el Everest, pero 
considerado como "el demonio de la 
inaccesibilidad". El norteamericano 
Farmer pereció en la empresa.

1936—Las Cortes de la República 
Española, por estimar que el presidente 
de la República había disuelto 
innecesariamente las Cortes anteriores, y 
de acuerdo con la Constitución, 
destituyen a Niceto Alcalá Zamora. Se 
hizo cargo de la presidencia el que 
ejercía la de las Cortes, Diego Martínez 
Barrios.

1977.—Un pesquero español es 
ametrallado, al parecer . por una lancha 
marroquí, frente a las costas del Sahara. 
Cuatro pescadores españoles resultaron 
heridos.

de la región incluidos las de 
Pamplona y Soria.

el tiempo
Mañana conti" ^rá el cielo 
nuboso con chubascos en b 
vertiente Cantábrica Y 
cabecera dei Ebro, según o( 
Servicio Meteorológico 
Nacional.

La nubosidad será variable 
en el resto de la Península Y 
en Baleares, con algún 
chubasco aislado que afectaré 
principalmente al áren 
mediterránea, y en forma 
débil y dispersa al sur de 
Galicia.

Las temperatura^ 
continuarán frescas, con 
riesgo de alguna precipitación 
en forma de nieve, en l<* 
sistemas montañosos de fn 
mitad norte de la Península-
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Agítizacíón de la vía de apremio después de un periodo de moratoria

CADA VEZ
SOCI^ PAGAN MENOS
MADRID, 7 (Logos).—El Ministerio de Hacienda, a 

través de sus órganos ejecutivos, podría gestionar en 
algunas provincias el cobro de deudas de las empresas 
a la Seguridad Social.

En la Dirección General de Financiación, del 
Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, han 
manifestado a Logos que se está estudiando una 
normativa para reforzar la vía de apremio y agilizar 
todo el trámite actuaL bien a través de las 
delegaciones de Hacienda en otras, para el cobro de 
las deudas de las empresas a la Seguridad Social.

O Algunos empresarios han 
de plantearse el dilema de 
elegir entre abonar los 
salarios o la S.S.

50.000 MILLONES

condición para acogerse a esta moratoria es abonar 
antes del 30 de abril las cuotas que Ies fueron 
devengadas a los grabajadores.

?

g

Panorámica nacional

def

ais/ JjJJJJ o
g

EL G RA/V EMBATE 
TRABAJO - CAPITAL

royecto de 
ajad ores en

representación de los
la empresa que se está

En los últimos dieciocho meses, según 
estimaciones globales, la Seguridad Social dejó de 
percibir, por impagos de empresas, unos cincuenta mil 
millones de pesetas, entre las que figuran las cuotas de 
los trabajadores que les fueron descontadas en su día. 
Al parecer, entre las empresas con deudas a la 
Seguridad Social las hay de todo tipo, desde pequeñas 
a muy grandes.

En estos momentos, el Ministerio de Sanidad y 
Sondad Social ha elaborado y dado a conocer un 

decreto por el que se regula la moratoria en el pago de 
los atrasos por parte de las empresas que quieran 
acogerse al mismo. Aimque no es una amnistía; puede 
parecer algo similar, pues no se recargan con el veinte 
por ciento —como está dispuesto— los atrasos y, 
además, se pueden fraccionar en mensualidades. La

AUMENTAN LAS MOROSAS

Por otra parte, según han indicado a Logos, no es 
mucho lo que se ha recaudado hasta el momento. 
Además, se está incrementando el número de
empresas que no pagan a la Seguridad Social, en parte 
por la difícil situación general por la que está pasando 
la economía, en parte, también, por una especie de 
psicosis que hace a algunos empresarios plantearse el 
dilema de elegir entre
seguridad social.

En consecuencia, 
constantemente por 
Financiación, la no

abonar los salarios o la

y es una idea repetida 
el director general de

y recepción de las cuotas
empresariales limita la capacidad de acción social de 
la Seguridad SociaL

tijwrh

Transportes, ha sido puesto en 
libertad, después de dos semanas 
en prisión y tras haber pagado 
u na fianza. Méndez Docurro, 
acusado de hurto qe los caudales 
públicos, ha devuelto nueve 
millones de pesos, de cuya 
sustracción se le acusa y ha 
podido salir en libertad, 
mediante el pago de una multa 
de 75.000 pe^os, (unas 
doscientas cuarenta mil pesetas), 
aunque continuará el juicio, que 
se le sigue.

COVARRUBIAS

ALFONSO GUERRA, 
diputado y secretario de 
Organización del P.S.O.E. ha 
sido sancionado con una multa 
de cinco mil pesetas y retirada 
del permiso de conducir por 
quince días, por realizar un 
adelantamiento indebido, 
cuando circulaba hace unos 
meses con su automóvil por la 
provincia de Jaén. El Sr. Guerra 
ha aceptado disciplinadamente 
las sanciones e incluso ha hecho

actualmente en las Cortes va a sufrir profundas 
transformaciones, tanto en la comisión como en el 
Pleno, si se considera que en la comisión 
correspondiente no quedó a gusto de la mayoría.

El tema está planteado así. Se presenta un 
proyecto sobre la representación obrera en las 
empresas para que la norma correspondiente tenga 
rango de Ley. Provisionalmente, con un decreto 
similar, se vienen^ celebrando las elecciones. Esta 
norma se establecía con rango provisional, pero las 
centrales sindicales la aprovechan para realizar 
elecciones en la mayor parte de las empresas. Como 
excepciones importantes sólo queda la propia 
Administración.

Según las centrales sindicales, el borrador del 
Gobierno está cojo en muchos pUntos y por lo tanto 
se hace necesario mejorarlo. Por ello se presentan 
diversas enmiendas que la Ponencia considera e 
introduce en el texto. Según los grupos 
conservadores, la ponencia del Congreso ha ido 
demasiado lejos, posiblemente porque, por su propia 
constitución, hay una mayoría de gente de izquierdas. 
Además, su aparición es inoportuna porque viene a 
predecir acontecimientos importantes antes de la 
discusión de la nueva Constitución española. Por lo 
tanto, sería mejor esperar a que se aprobase esta 
última.

Otros observadores algo imparciales señalan que se 
trata de que tanto centrales obreras como 
agrupaciones empresariales quieren realizar un 
esfuerzo para aumentar sus cotizantes y que están 
afilando sus armas dialécticas ante este gran embate 
trabajo-capital. Los empresarios están haciendo una 
gran propaganda de los peligros de “autogestión” 
obrera que algún artículo de dicha Ley puede 
representar, aunque tengan en sí confianza de que el 
proyecto no saldrá tal como está, ya que la 
correlación de fuerzas en el Congreso no les es tan 
desfavorable. Por su parte, ios sindicatos obreros 
consideraran que su derrota es debida a la falta de 
disposición al diálogo con el capital.

Un argumento que corre de boca en boca de los 
empresarios es la posibilidad de que los trabajadores 
puedan pedir asesorías externas en algunos casos y 
además panadas por la empresa. Este es, a todas luces 
un argumento demagógico, pues lo natural» es que las 
centrales tengan asesores propios cuando el caso lo 
requiera, fero los empresarios ya se ven sujetos a 
tener que acceder a las demandas obreras, que por 
pedir, pueden pedir que Tamames o Fuentes 
Quintana venga a revisar las cuentas y la política de 
una mediana empresa, que para más “inri” deberá 
luego pagar los honorarios de su correspondiente 
fiscal.

Repetimos, que en el fondo si esto saliera 
aprovado así en las Cortes, los propios sidicatos 
marxistes empezarían a creer en milagros.

í
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LOS AYUNTAMIENTOS DEBILES 
EMPRESARIOS

ELEUTERIO SANCHEZ, 
31ias "El Lute”, ha dirigido una 

fechada el pasado día 31 
rnarzo en Córdoba y con el 

Membrete de Eleuterio Sánchez, 
(a viuda del que fue director 

^^neral de Instituciones 
^^tiitenciarias, O. Jesús Haddad, 
^^ientemente asesinado.

carta está escrita con gran 
P^ríección literaria y en ella se 

ierten expresiones, 
P^¡^samientos y conceptos de 

valor humano y de elevado 
mentido de la justicia. Dice en

de sus párrafos: "Estoy 
^pnsternado. El crimen es 
^^^¡ñpre una barbarie; pero tal 

lo más impresionante del 
Presente caso es que se trata de 

barbarie estúpida y gratuita, 
i^^va para esos “cruzados” 
^,^^sinos, ‘ 'iluminados", 

^^Ivadores sociales", mi 
^^^tgica repulsa y condena, al 

tiempo que mi deseo de
^P^^nto nos expliquen su- 

^azon" de esta sinrazón ante un 
’’^bunal de justicia...”

Eugenio mendez 
DCURRO, exsubsecretario 

'Mejicano de Comunicaciones y

VICTOR OSCAR CASTILLO 
y VICENZO CIARRETANA, 
súbditos argentinos, han sido 
detenidos nuevamente en España 
por estafas, mediante la entrega 
y cambio de cheques de viaje del 
“First National City Bank”, 
falsificados, por un total de 
71.000 pesetas.

Ambos individuos habían 
sido detenidos con anterioridad, 
por estar implicados en el 
secuestro del industrial francés 
Revell Y Beaumont. Expulsados 
del territorio español, se 
trasladaron a Italia, de donde 
regresaron con pasaporte falso.

ya el ingreso de la cantidad 
que fue multado.

UNA PASAJERA, de 
autobús de la Compañía

con

un 
de

Ante las reivindicaciones laborales, cada vez es 
más difícil la situación de los ayuntamientos, en 
todos ios países. Las posibles huelgas de servicios 
tienen unos efectos muy importantes, que exigen 
unas dinámicas negociaciones, lo cual suele ir en 
contra del propio sistema administrativo, demasia
do rigido para dar rápidas soluciones. Un gran pro
blema es diluçidar las relaciones entre los servicios 
estatalôÿ y municipalesy por tanto la diferente par
ticipación en los impuestos. Generalmente, son los 
ayuntamientos quienes pagan el pato, ante proble
mas de gravedad, como son, por ejemplo, los trans
portes públicos. Incluso en países donde hay una 
amplia fiscalidad a nivel local, los ingresos munici
pales no pueden hacer frente a los crecientes gas
tos. Recientemente la huelga de transportes de 
Nueva York se ha logrado paralizar a base de un 
empréstito del gobierno federal de mil millones 
de dólares, que no es paja.

Posiblemente se han recordado los efectos de la 
última huelga de transportes públicos en la ciudad 
que duró doce días, en el frío invierno de 1966. 
Sin embargo, dicen que cinco millones de neoyor- 
kinos se habían preparado en los últimos días ante 
jel anuncio de la huelga.

MARIA CRISTINA 
CORONAS PLANAS, militante 
del PCE-I, que se encontraba en 
la cárcel de la Trinidad de 
Barcelona, ha sido puesta en 
libertad provisional. Se da la 
circunstancia de que María 
Cristina Coronas protagonizaba, 
desde el pasado día 16, una 
huelga de hambre, junto con 
otras dos compañeras, también 
militantes de PCE-I, que 
continúan manteniendo la 
misma actitud.

servicio público urbano de Palma 
de Mallorca, se quejó de que le 
habían desaparecido veinte mil 
pesetas que llevaba. Ante tal 
afirmación, el conductor cerró 
las puertas del vehículo, 
conduciéndolo hasta el cuartel 
de la Policía Armada, donde los 
pasajeros fueron cacheados. Una 
vez practicada esta diligencia, el 
autobús se reincorporó a su 
servicio, quedando libres los 
usuarios, a quienes se les pidió

NEGOCIACION DE CONVENIOS DE SECTOR

Según Marcelino Camacho, secretario general_  
CC.OO. en el sindicalismo español del futuro va a

de

disculpas por 
producidas.

las molestias

predominar aún más el sindicalismo de clase, con 
un sentido de responsabilidad nacional.

En cuanto a la negociación de futuros conve
nios sindicales, para Camacho las centrales deben 
negociar ya todos los convenios nacionales de ra
mas de industria. A nivel provincial, según los ca
sos, podrían negociarse convenios con representa
ción obrera mixta, esto es de centrales obreras y de 
dirigentes elegidos directamente por los trabajado
res exclusivamente para dicha negociación.

Camacho también ha señalado que se impone 
un examen de conciencia para todos aquellos gru
pos queno han alcanzado más del 5 por ciento, ya 
que el sindicalismo es antes que nada capacidad de 
presión y de negociación.

i
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Finalmente, el presidente Suárez, espoleado por las adver
sas críticas que se habían hecho a su discurso parlamentario 
del miércoles, tanto en lo que respecta a la forma como al fondo, 

y por la frialdad con que sus palabras habían sido recibidas incluso 
por las propias gentes de UCD, reaccionó jugando la baza de la sor
presa. Suárez, una vez que se sucedieron todas las intervenciones 
previstas, salió ayer a hablar a los diputados, esta vez sin papeles, 
esta vez con mayor convicción, sin el envaramiento, ni el ceño

fruncido ni el tono monocorde del miércoles. Esto por lo que se 
refiere a la forma, porque sobre el fondo, a decir verdad, fue muy 
poco o nada lo que aportaron*sus palabras de ayer. Pero, en fin, el 
presidente recuperó algo de imagen, especialmente de cara a su 
partido, cuyos parlamentarios le aplaudieron fervoro
samente Refrendando su liderazgo. El país, sin embar
go, sigue esperando realidades, y en el aluvión dialéc
tico que vive, e incluso sufre, prefiere el lenguaje de ios 
hechos.
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MADRID, 7 (Logos).— “Algunos se considerarán defraudados, pero 
nosotros no hemos sido sorprendidos ni por la intervención del presidente, 
ni por la forma en que Fraga, legítimamente, ha presentado su candidatura 

a la jefatura del Dobierno”, dijo ayer Santiago Carrillo, secretario general 
del PCK, cuando le llegó su turno en las intervenciones que se sucedieron 
en la sesión de mañana del Pleno del Congreso.

Agregó que apreciaba el 
reconocimiento que Suárez ha hecho del 
Congreso, como depositario de la 
voluntad popular, y al reconocer que no 
se explicó de modo serio el reajuste 
ministerial. “Creo que en este reajuste 
— dijo— ha habido algo más que la 
dimisión personal de Fuentes Quintana. 
Ha habido divergencias sobre el plan 
energético nacional que no ha sido traído, 
en el plazo que correspondía, a la 
Cámara. Hay que decir sin hostilidad, que 
el señor Rodríguez Sahagún no llena el 
hueco de Fuentes Quintana. El Gobierno 
ha perdido en su imagen algo que tenía 
una importancia considerable”. "El 
reajuste —añadió— no significa cambio 
porque se había producido antes una 
inversión hacia la derecha que dio lugar al 
reajuste, y las cosas siguen igual”.

EL CAMBIO VA LENTO

Manifestó que el presidente del 
Gobierno ha reconocido el malestar,

I PLENO DEL CONGRESO |

convergencia es totalmente necesaria hoy. 
“Nosotros la hemos defendido, incluso 
arrastrando impopularidad, más que el 
Gobierno".

Agregó que no se puede avanzar más 
que a través del diálogo y el consenso y 
que lamentaba el incumplimiento en 
muchos aspectos de los pactos de La 
Moncloa. Añadió que estaba de acuerdo 
en que hay que seguir una política de 
concertación con el 'Gobierno o con 
cualquier otro Gobierno, porque no es 
posible seguir adelante sin ello.

Siguió diciendo que hay una actitud de 
amplios sectores bancarios y 
empresariales que apuntan contra el 
Gobierno porque le consideran escorado a 
la izquierda, “lo cual no es verdad 
desgraciadamente”.

El señor Carrillo añadió que hay 
intereses que no quieren una política de 
convergencia y concentración con la clase 
obrera y que en los ataques a Suárez no 
está sólo el descontento de sectores 
populares, sino el descontento de una 

componentes de esta organización 
proclaman la violencia, ocupan ciudades, 
golpean a los vendedores de la prensa de 
izquierda y campan por sus respetos! No 
se hace nada contra ellos como si se 
tratase de provocar una situación 
determinada, y como si las izquierdas 
tuviesen que terminar por defenderse con 
sus propios medios, y esto no queremos 
que ocurra. “Exigimos al Gobierno 
—dijo— que acabe con esta violencia 
tolerada porque puede tener 
consecuencias funestas”.

En torno al tema de las autonomías, el 
señor Carrillo manifestó que no son éstas 
las que van a romper España. "Fueron 40 
años de dictadura centralista lo que 
paralizó a España y ahora estamos 
pagando las consecuencias. Sólo si hay 
una política de autonomía real, la unidad 
de España se mantendrá de manera 
intangible. Los extremistas que amenazan 
con que las autonomías van a romper 
España son los que alimentan a los 
reducidísimos grupos que proclaman la 
independencia de determinadas regiones’’.

HABLA FELIPE GONZALEZ

Por último, en el turno de réplica al 
Gobierno, intervino el secretario general 
del Partido Socialista Obrero Español, 
Felipe González, quien utilizando un 
guión habló en principio con bastante 
coherencia en sus planteamientos, pero al 
final se perdió en las consideraciones y no
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no se produzca y ese ajuste no ¡¿^imágen 
produzca con más rapidez y con menw deseo 
resistencia por parte de aquellos que ¿‘apunto, 
oponen al propio cambio. Tal vez en esto^^nay qi 
momentos se esté frenando el cambifidemas 
definitivo que exige la democratizaciói ! profun 
política, social y económica. . problei

El señor González dijo a continuacióf ? politic 
que había una preocupación excesiva una co 
injustificada por parte del Qsbierno poh central 
el Pleno que se estaba celebrando y que^deseen' 
le ofrecía para presentar un balanced " 
resultados y hacer una prospección dii MUNIC 
futuro. Aquí nadie planteaba mocione-; NO H/ 
de censura o apoyo, sino la necesidad djir 
un debate que es vital para que el puebli^ La 
sepa cual es el camino que nos conduzc.; munici 
al resultado final del proceso. Sólo 
trataba de explicar hacia dónde vamos.

DESMANTELAR CON FIRMEZA 
EL PASADO
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Dijo a continuación el señor Gonzált - que r 
que el Gobierno no es un Gobier^^d isf u 
monocolor en el sentido estricto, aunqi^^democi 
el propio Gobierno diga que es cada v^Smuv gr 
más de centro, lo cual se contradice cu/:munie 
el planteamiento manifestado por .limunic 
presidente de que en estos momentosi ôpoliticî 
importante es superar el partidismo^^incump 
hacer una política de convergencia. .propia

Todos tenemos responsabilidad en^consen: 
que haga el Gobierno en las áreas dí j La c 
consenso. Los socialistas no nos vamos^comuni 
sumar a ninguna moción ni de censuraBseñor G
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"La legítima autoridad del Estado 
se afinca en garantizar el ejercicio 
de las libertades”

"La única manera de garantizar la í 
seguridad ciudadana consiste en emplear i 
la razón y las visceras" f
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pesimismo y descontento en ciertos 
niveles de la población, pero que eso no 
se debe, como el presidente dice, al ritmo 
demasiado rápido de cambio, sino por el 
contrario a que el ritmo es demasiado 
lento. "Muchos piensan —dijo— que ha 
cambiado muy poco. Es un estado de 
ánimo que hay que combatir. S el 
cambio no se ha producido por un hecho 
revolucionario, hay que decir que la clase 
social obrera que mas ha luchado por el 
cambio es la más insatisfecha, mientras 
que el empresariado, que permanecía 
pasivo y tranquilo en el régimen anterior, 
ahora se siente intranquilo con “los 
excesos de libertad que no veo por 
ninguna parte”. Jamás un cambio político 
—agregó—costó menos socialmente a las 
clases dominantes del país. Hay una parte 
del empresariado —agregfr— que durante 
40 años ha estado acostumbrada a 
dialogar con los obreros a través de las 
fuerzas de orden público, hizo negocios 
sin transparencia y quiere que en unos 
meses los trabajadores tengan confianza 
en ellos, como si en unos meses se 
pudieran borrar 40 años de opresión y de 
represión. Los trabajadores desconfían 
del empresariado porque están 
acostumbrados a oir que no pueden dar 
más, aunque puedan darlo’’.

derecha económica que querría 
política más reaccionaria que la que 
haciendo el Qsbierno. “Es frente a

una 
está 
esa

derecha —dijo— por lo que defendémos la 
política de concertación y que nos 
perdonen los socialistas si no tenemos 
paciencia a esperar a que ellos encabecen 
el Gobierno. Cuando lo encabecen 
haremos con ellos una política de 
cooperación, e incluso más allá’’. Esta 
referencia del señor Carrillo fue acogida 
con risas en el hemiciclo.

A continuación, el señor Carrillo hizo 
referencia al cumplimiento de los pactos 
de La Moncloa, y refiriéndose a la 
Constitución dijo que “marcha con 
-mucha lentitud, y esto puede llevar a 
deteriorar la situación política de este 
país. Es necesario —agregó— que el 
Gobierno y los grupos parlamentarios
lleguen a un acuerdo para que la
Constitución esté hecha antes del verano. 
“Si todos ponemos voluntad y -energía, 
esto se puede hacer perfectamente. Si no 
es así —agregó— y se retrasa hasta el 
otoño, nos puede llevar a quedarnos sin 
Constitución por los avatares políticos. 
No se puede dejar la Constitución a largo 
plazo”.

UNA POLITICA DE 
CONVERGENCIA

EL TERRORISMO TAMBIEN 
ES DE DERECHAS

El señor Carrillo manifestó la 
necesidad de transparencia sobre la 
realidad económica de la empresa, o de lo 
contrario el trabajador dialogará cpn 
desconfianza tótalmente legítima. 
Manifestó asimismo que está de acuerdo 
en que la política de consenso o de

En torno al terrorismo, el señor 
Carrillo manifestó que hay que acabar 
con ello. “No obstante —agregó— hay 
otro terrorismo del que aquí se ha 
hablado muy poco, y tras el cual hay 
nombres que son sobradamente 
conocidos. Es el terrorismo de “Fuerza 
Nueva’’ que habla de este Gobierno como 
de un Gobierno de traición. Los

sabía como terminar pasadas las tres de la 
tarde, y cuando había ya más que 
agotado sus 40 minutos.

Felipe González, terno azul, corbata 
roja, se expresó más o menos en los 
siguientes términos:

Comenzó por manifestar al señor Abril 
Martorell, que no se podía limitar el 
contenido del debate. Dijo que no quería 
aumentar el clima de catastrofismo. La 
liquidación de la dictadura o la transición 
a la democracia ha generado dos 
sentimientos: uno de esperanza y de 
participación del pueblo y un sentimiento 
de de inseguridad; lógico, en todo período 
de tránsito; pero ambas se reparten 
desigualmente, según ios sectores de la 
sociedad que se sentían oprimidos. 
Esperanza para estos y una mayor base de 
inseguridad para aquellos que estaban 
cómodos en el pasado.

El cambio es un proceso atípico de 
síntesis entre la reforma y la ruptura. Ha 
sido una reforma en el modo y una 
ruptura en los contenidos. Después del 15 
de junio, la voluntad del pueblo se inclinó 
a favor de hacer una nueva Constitución y 
no a favor de reformas las leyes 
fundamentales del pasado. Y esta síntesis 
entre esperanza y ruptura se expresa a 
todos los niveles. El Gobierno no tuvo 
más remedio, como consecuencia de esa 
síntesis, que gobernar desde el consenso. 
El proceso de cambio es rápido y veloz. 
Muchas cosas han cambiado, incluso a 
nivel social, sobre todo en la calle. El 
pueblo no está sorprendido por la 
celeridad del cambio, sino preocupado 
por el desajuste en la adaptación a ese 
proceso de cambio de determinadas clases 
sociales.

El pueblo se sorprende que el cambio

crítica ni de alabanza, para no poner' p, í"
peligro el consenso en materia de polit* arn 
económica.

El señor González reclamó que en' 
aspecto económicq_y político el PI®’
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seguridad, y la esperanza en que segu> 
adelante el proceso de cambio, 
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calendarios concretos. Hay .^obi 
desmantelar con firmeza las 'RStitucio^r^J^tos d 
del pasado y sustituirlas por o*' .’’bn d 
democráticas. Hay incumplimientos ' 
calendarios en materia política, como " coi 
proceso de democratización de " ^^btni 
municipios. Aludió a continuación ■ ®5pald 
señor González a la salida de Fuei^3C..U. d la aaiiua uc > y m'^WÍIu
Quintana del Gobierno, y manifestó <! 6l 
ello había puesto de relieve* ^oncloí 
incongruencias y confrontaciones qu®. buena p 
daban dentro del Gobierno de la Ut ^omprn
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..aban dentro del Gobierno de la U'' Compro 
“Nosotros queríamos que por primera* aspectos 
se despejaran las incógnitas respecto aP soc¡ai¡s 
qué cesan los ministros”.
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iilsuna

para cumplir las áreas del proceso 
cambio que estaban presentes.
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1 autocráticos que proceden todavía del 
T pasado.

En el nuevo marco de convivencia 
democrática ocupa un primer lugar la 

.Constitución. Hay un acuerdo para 
concluirla antes del verano, igual que 

I había un acuerdo para celebrar antes del 
I verano las. elecciones municipales. La 
' Contitución debe ser una Constitución 
: para todos en la que ningún precepto sea 
t inasimilable por ninguna de las fuerzas 

, políticas aquí presentes, que todas tienen 
posibilidad de acceder al poder.

- AUTONOMIAS PARA LA UNIDAD
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Se refirió después el señor González al 
í proceso autonómico y dijo que éste había 
‘ suscitado preocupaciones, pero que era la 
L mayor garantía y salvaguardia para 
F. mantener la unidad nacional. Hay, sin 

embago, fuerzas d isgregadoras que 
agudizan su actividad violenta porque el 
proceso autonómico les margina. Pero si 
las preautonomías se ponen en marcha 

' hay que darles contenido para evitar 
.frustraciones. No se pueden crear 

no imágenes fantasiosas o simbólicas, sino 
menwdesconcentrar competencias. En este
que r* punto, también dijo el señor González, 

vez en esto*/!nay que tomar el tema autonómico sin 
el cambii/demasiadas demagogias, con rigor y

ocratizaciói t profundidad porque va a generar grandes 
. problemas burocráticos, económicos y 

ontinuaciórj políticos. Es una tarea de años que exige 
excesiva i f una conjunción armónica entre el Estado 

ibierno por central y los entes autonómicos. Hay que 
ido y quedescentralizar la burocracia.
balance d ;

peccion df : MUNICIPALES: EL GOBIERNO
a mocione . NO HA CUMPLIDO
ece s i d ad “
je el pueblt^ La democratización de la vida 
)s conduzc'.; municipal es otra de las premisas del

El GobiernoFELIPE GONZALEZ
no estará con ninguna otra fórmula 
en mejores condiciones de gobernar 
que ahora”
CARRILLO: aludió al "terrorismo 
de Fuerza Nueva

50. Sólo 
e vamos.

EZA

s j proceso de cambio. Los socialistas nos 
opusimos » vaciar los ayuntamientos. 
Queríamos evitar la disfunción porque 
había un compromiso en que las 
elecciones se celebrarían rápidamente, 
pero ahora hemos visto y comprobado

or Gonzált ' que nos hemos equivocado. Esta 
1 Gobierr^d isf u nc i ó n entre el Parlamento 
cto, aunqi*^democrático y la vida municipal es ahora 
es cada v^Smuv grave debido al mayor retraso en las 
itradice cuímunicipales. Nos encontramos con 
do por limunicipios separados de la marcha 
(omentosi;4polít¡ca del país. En esto el Gobierno ha 
jrtidismo ^incumplido no solamente respecto de sus 
¡ncia. /propias promesas, sino también del 
ilidad en ^consenso al que nos obliga.
s áreas df / La democratización de los medios de 
IOS vamos^comunicación de masas —dijo después el 
e censuraBseñor González—, especialmente en loque

plantillas, acusándole de que eso era en 
todo caso una óptica interesada, y 
rechazó también las manifestaciones de 
Fraga de que el descenso en la 
productividad se debiera al descenso de la 
demanda, porque los empresarios tienen 
stocks que no se pueden vender, y algo 
tiene que ver eso con las ayudas a la 
exportación que ha creado recientemente 
el Gobierno. Pidió que si se quieren 
organizaciones sindicales responsables se 
permita que éstas echen sus raíces en la 
empresa a través del proyecto de ley que 
regula la acción sindical en la misma. Los 
trabajadores no han podido conocer la 
masa salarial, se ha reducido la inflación y 
el déficit exterior con unos costes y un 
retroceso en la inversión. Aludió al paro 
juvenil, a la i nf rautilización de la 
capacidad productiva, y rechazó que 
hubiera más horas de trabajo perdidas en 
este año que en 1973 o* principios de 
1 9 76. insistió en que es necesario 
acompañar las reformas estructurales de

han ofrecido escorarían su política hacia 
algún lado en el cumplimiento de los 
acuerdos de La Moncloa, y en eso los 
socialistas no estaremos de acuerdo.

El presidene del Congreso, Sr. Alvarez 
de Miranda, a las tres de la tarde, 
suspendió la sesión para reanudarla a las 
seis.

INTERVENCION DE PEREZ LLORCA

El Pleno del Congreso se reanudó con 
la intervención del representante de 
Unión de Centro Democrático y portavoz 
de este partido, señor Pértz Llorca, quien 
manifestó que se habían producido 
críticas importantes, análisis solventes, 
pero no una crítica de fondo a la línea 
política del partido gubernamental. El 
sentido general de las intervenciones

pero no

— añadió el señor Pérez Llórca— no 
responde a la dramatización que se había 
hecho de la resolución aprobada por el 
Congreso del pasado 1 de marzo, con la

diferentes grupos de oposición 
habido una alternativa válida

oposición

parlamentariamente no se

y no ha 
porque

-----------  puede 
prescindir del peso de los 166 diputados 
del Centro y de los seis y medio millones 
de votos que le apoyan. Continuaremos 
en la política de consenso .sobre los 
pactos hasta el límite mismo de nuestras 
convicciones. Ciertamente —añadió— hay 
que infundir confianza, pero no mediante 
procedimientos autoritarios”, dijó 
aludiendo a las manifestaciones del señor 
Fraga. “La autoridad no se ha
derrumbado. No se nos puede poner ante 
dilemas contra esa dicotomía. Nuestra 
política seguirá siendo la de la constancia 
V la de la voluntad”.

A ABRIL MARTORELL LE 
HICIERON POCO CASO

A continuación intervino el 
vicepresidente del Gobierno para Asuntos 
Económicos, señor Abril Martorell, para

e refiere a la televisión, tampoco se ha 
ogrado. Sobre el consejo rector 

provisional de Radiotelevisión Española, 
iin*'"^í""® 5® í’^bía concebido como 
h *^® conti^ol parlamentario sobre 

televisión y no como un órgano de 
ensura parlamentaria. Pero para hacer 
« eficaz su tarea se propuso por el 

ti*®' ramo que hubiera técnicos 
®*®. ®5® Consejo. Por eso se 

la paridad entre los 
^^riamentarios y los técnicos de 

'®r»to. Esta es la única 
y ©o '35 qtfe se han dado 

r B ®nt®. El Gobierno debe
3 r e n otro decreto el 

rio D*®3'’’i®nto actual del consejo rector 
“adío Televisión Española.
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’^® P3ra que el Gobierno

mientes «lera seguir gobernando, al conseguir 
ca, cornoB consenso unánime en materia 
ón de y política, y al recibir el
inuacióng paldo de las fuerzas del arco 
^4 ^’’^^'^Pcional. Dijo después, analizando

MA?."’P‘ímlento de lo^pactos de La 
Alie °®' Que se habían cumplido en 

ud parte los aspectos coyunturales del 
a«r?'Px'^°’’’’5o económico, pero no los 
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specto aK socialistas
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la, por el Gobierno. El Estado
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ra ni tampoco en el futuro.

un calendario. Es posible que ios 
empresarios tengan buena parte de razón 
en que no es éste el momento más 
oportuno para llevar a cabo la reforma 
fiscal. Pero eso mismo no lo decían en 
1967 cuando sí se pudo acometer. Ahora 
es necesario aplicar en este momento la 
reforma fiscal para haer un mejor reparto 
de las cargas. Se lamentó de que el plan 
energético no hubiera sido presentado a 
tiempo y que de alguna manera estuviera 
ya predeterminado por la contratación de 
catorce centrales nucleares en marcha. Si 
no se tiene ya'el plan energético es por la 
falta de acuerdo y la contradicción entre 
los intereses en presencia.

Se asustó de que pudiera producirse 
una suspensión de pagos en el sector 
siderúrgico, lo cual daría lugar a 
repercusiones de credibilidad externa e 
interna que tarde o temprano conducirían 
a la nacionalización de dicho sector. Pidió 
el líder del PSOE que se llevaran hasta sus 
últimas consecuencias todas las reformas 
estructurales previstas en los pactos, con 
la participación democrática en todas esas 
reformas de las centrales sindicales, y que 
se culminara el proceso de tramite 
restableciendo la confianza y la seguridad 
por medio de un calendario que 
estableciera claramente la fecha a cumplir 
cada uno de los acuerdos económicos y 
políticos, que sirviera de garantía de la 
forma en que se compatibilizan las 
reformas coyunturales y las estructurales.

EL GOBIERNO TIENE QUE 
GOBERNAR

que siempre nuestro partido estuvo de 
acuerdo. Dijo que no había habido 
críticas de fondo porque no había en este 
momento una alternativa global válida 
que oponer a la alternativa que 
representaba el Gobierno. Se ha afirmado 
—añadió— la intangibilidad de los pactos 
y' el equilibrio global que ellos 
comportan, simplemente se ha registrado 
una crítica desde las ideologías de los

responder a las críticas que se habían 
hecho sobre el incumplimiento de los 
pactos. Manifestó el señor Abril, en tono 
monocorde y poco atendido por la 
Cámara, que compartía las 
manifestaciones del señor Pérez Llorca y 
que, a su juicio, sólo se habían expresado 
matizaciones sobre los distintos aspectos

(Continúa en ¡a página 9)

FRAGA AISLADO

proceso

d sin mfi¡ 
lanos EMPRE
lad perso ^^H^LARON ANTES? 
jmplimio 
fendiendo 
• Deben?® 
IOS resid" con'f'-.'enao la política salarial, la falta de 
itá opei'®'’ de de la masa salarial por parte

. • í od .* ’OS f a* A * A A * -A a* A IA A AI. «

n 2? QLIE los EMPRESARIOS

dureza de la política 
cumlr y rigor con que se estaba 
«Ont» • I® política salarial, la falta de

ita 
nbién
ÏY

Io< + " masa salariai por parte
‘rabajadores. Rechazó las alusiones 

‘*”3 <1® causas del 
'npleo^es la falta de flexibilidad de las

El Gobierno, concluyó manifestando 
el Sr. González hacia las tres de la tarde, 
tiene que gobernar y está en las mejores 
condiciones para ello. Si no pudiera 
encontrar la fórmula para gobernar, tenía 
que buscar otra. Aquí, dijo aludiendo al 
Sr. Carrillo sobre el Gobierno de 
concentración o a la nueva mayoría que 
le había ofrecido Fraga, se le han ofrecido 
varias en el curso de este debate. Pero 
ninguna otra fórmula de Gobierno sería 
mejor que la actual porque de lo 
contrario, un Gobierno como los que se le

El Gobierno de coalición con el que soñaba Fraga para 
posibilitar e| acceso al Poder de '"AP" ha sido ^o, un 
sueño adelantado de verano, con el que Suárez jugó hábil

mente para asustar a la Izquierda con un posible volantazo a 
la Derecha. Ayer las cosas se vieron bien claras en el Pleno del 
Congreso. La Oposición no está dispuesta a torpedear la línea 
de flotación del Gobierno de UCD con una moción de censu
ra, o un acoso sistemático que podría inducir a Suárez a for
mar con AP una nueva mayoría parlamentaria más escorada 
a la Derecha. Carrillo ya hace días que puso al descubierto su 
juego en este sentido. Felipe González, sin ser tan explícito, 
demostró en su intervención de ayer que tampoco quiere 
arrinconar al Gobierno contra las cuerdas, porque ésa segura
mente sería una victoria sin botín e incluso con resultados 
muy peligrosos para la Izquierda.

No es extraño, pues, que Fraga fuera ayer el 
orador que más a fondo hostigó al Gobierno. Pero 
se quedó solo, mientras el presidente del Gobierno 
salvaba el tipo.
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posible sol uci onarlos,

situación de esos problemas y 
otros muchos que tiene el país 
los siento dentro, y haré todo lo

su viaje a 
presi dente

Algunos miembros del 
Gobierno comentaban: "Pero si 
es que el presidente no sabe leer 
los discursos y cuando le ponen 
a hablar sin ningún papel 
delante es extraordinario"

Lo cierto es que dentro del 
hemiciclo se seguía la 
intervención del presidente con 
gra.n expectación, al contrario

aunque la Izquierda diga que es 
tema de ella.

manifestó que aún ni es seguro 
que lo realice el próximo lunes. 
Aseguró que si el viaje al 
archipiélago nose confirma para 
el lunes de la semana próxima, 
convocará una rueda de prensa, 
primera de las que quiere 
empezar a convocar cada quince 
días, para tratar los temas de 
mayor actualidad. El presidente 
dijo también que estas ruedas de 
prensa serán restringidas.

Asegura también que el 
Congreso de UCD se realizará el 
próximo mes de julio.

Respecto a
Canarias, el

de lo que sucedió con su 
discurso del miércoles.

Cuando el señor Suárez 
estaba tomando café en el bar 
del Congreso justificó a "Logos" 
su discurso leído diciendo: "A 
mf me gusta matizar mucho las 
cosas para que nadie pueda 
molestarse, y por eso leo. Por 
otra parte, hay ocasiones en que

■ gHI n ■■r g reían que yo no sé hablar

uuHnií: be laia^
El presidente anuncia que convocará 
ruedas de prensa cada 15 días

MADRID, 7 (Logos). —“Me estaban impulsañdo tanto , 
que me dije: bueno, aquí se van a creer que yo no sé hablar 
sin papeles, asi es que me he lanzado", manifestó a “Logos” 
el presidente del Gobierno, tras una intervención “no leída” 
que ha causado la sensación del Congreso.

Al señor Suárez se le veía emocionado cuando en el 
descanso de la sesión recibió felicitaciones de sus ministros 
y de diputados. D. Manuel Fraga Iribarne, líder de Alianza 
Popular, se acercó al presidente del Gobierno, y sonriendo 
con sorna, le felicitó afírmando: “Hoy si'”.

un presidente del Gobierno no 
puede hablar sin leer por razón 
de la delicadeza del tema. Si me 
equivoco en un discurso sin 
leerlo, seguro que toda la prensa 
se me echaría encima. Para eso 
sena necesario cierto respeto a 
los posibles deslices del 
Presidente del Gobierno. Hoy se 

■me ha ocurrido i ntervenir sin 
papeles delante porque el 
momento y el tema parece 
daban lugar a ello.

Sobre el contenido de su 
intervención aseguró el 
presidente: "No creo que sean 
banderas exclusivas de la 
izquierda temas como detener la 

inflacción, resolver el grave 
problema del paro, elevar las 
pensiones de los jubilados, 
elevar^ el nivel de vida de los 
españoles, darles la máxima 
libertad posible, etc. La

[LpigsíWg se echó a la arena
(Viene de las páginas 6-7)
del cumplimiento de los pactos 
económicos. Aludió a que la reactivación 
va a ser suave y que el Estado la impulsará 
en la .segunda mitad del año, en la cual es 
previsible un incremento de la demanda, 
lo que-producirá un acercamiento entre 
los indicadores de opinión y las 
valoraciones técnicas. Pero esta 
reactivación —precisó— será un proceso 
gradual y lento sostenido por la fuerza 
del mercado.

En resümen —concluyó el señor Abril 
Martorell— no han existido críticas, sino 
que se han expresado cautelas sobre la 
itagilidad de los avances conseguidos y 
sobre la necesidad del cumplimiento 
estricto de los pactos, los cuales el 
Gobierno los ratifica como única 
alternativa válida para salir de la crisis y, 
por lo tanto, perseverará en su aplicación.

SUAREZ A LA PALESTRA

Gobierno, serio, profundo y enérgico, 
sobre el tema de la seguridad ciudadana. 
Estamos intentando eliminar las raíces de 
una delincuencia común y quitar la 
cobertura a las facciones aue toman la 
lucha armada como instrumento de

convergencia, una política de Estado. He 
dicho y repito que gobernaremos desde el 
consenso, desde el pacto con todas las 
fuerza políticas a fin de construir una 
Constitución con el consenso de todas
ellas. El Gobierno está cumpliendo con lo 
que le pidieron sus votantes, dijo el 
presidente en medio del aplauso ¿le los

coacción frente a la sociedad. Se intenta 
adecuar a las fuerzas de seguridad del . ______  _ ___
Estado al nuevo concepto del orden diputados de su grupo,
público a fin de garantizar el ejercicio de 
las libertades que es en donde se afinca la

El presidente del Congreso invitó 
después a los representantes de los grupos 
parlamentarios a que hicieran uso de la 
palabra pero todos ellos renunciaron a 
e la, por lo que intervino a continuación 
6l presidente del Gobierno, don Adolfo 
Juárez, quien, sin apenas mirar a las 
sucintas cuartillas en las que tenía 
anotados a mano algunos de los 
conceptos que brevemente iba a 
enumerar, pronunció un discurso que 
atrajo la atención de la Cámara mucho 
Pías que ayer y que levantó más 
entusiasmo en su propio grupo 
parlamentario.

El presidente comenzó diciendo que 
^°’'^®5ía tenía que agradecer las 

Criticas y las exigencias de los distintos 
a™pos respecto a la acción del Gobierno. 
^1 balance de este debate —añadió— el 

— entiendo que ha sido 
Po^tivo, pues el Gobierno ha recibido de 
la Camara el aliento de todos los sectores 
Fnf P°^*aoión a los que representa, 
entiendo que ha sido un paso positivo 
"acia la consolidación plena de la 
democracia. Pero quiero —añadió el 
Prendente—precisar unas cuestiones:

Respecto al tema de las 
preautonomías, anunció que van a tener 
^ntenidos exactos y Concretos. Esta es la 

rma decisión del Gobierno, como lo
I® comisión de 

ansferencias de competencias a la 
Cataluña podrá ofrecer en 

próxima semana medidas concretas y 
tPc pronto van a comenzar las 
■egociciones con la comisión 
correspondiente al Consejo General 

P®''° ®' tema —añadió— es 
'’"ormemente complejo y.difícil. 
£5£enpublico

u J^.®5P®cto de la seguridad ciudadana, el 
hio' •Gobierno manifestó que la 
pji ríe los males que nos aquejan en 
Qii ®™.®” rio empezaron en 1976, sino 
ent riuizá en este año comenzaron a 
triu^'^i-®” solución. No hay

*ialidad en el planteamiento del

legítima autoridad del Estado.
Enumeró después el presidente la serie 

de medidas, proyectos, decretos, órdenes 
ministeriales que se han adoptado a lo 
largo de los últimos 18 meses en todo lo 
que se refiere al orden público, y 
manifestó que estas medidas se han 
asumido al servicio de la lucha contra el 
terrorismo.

El terrorismo qué aquí —afirmó— no 
tiene sitio. Se han fortalecido los medios 
y la acción de las fuerzas de seguridad y 
enumeró esos nuevos medios, afirmando 
que la única manera de garantizar la 
seguridad ciudadana consiste en emplear 
la razón y las visceras.

UNA CONSTITUCIOht 
PARA TODOS

La valoración sociológica que hice ayer 
no implica —agregó Suarez— la voluntad 
de alterar el ritmo del proceso de tránsito. 
Vamos a tratar de combinarlo. El 
Gobierno gobierna en circunstancias 
difíciles, pero quiere seguir haciendo uso
y cumplimiento del mandato popular que 
recibió el 15 de junio evitando las 
tensiones a que da lugar el proceso de 
cambio, a fin de alcanzar mayores cotas 
de libertad y de seguridad para todos.

Se nos pide —concluyó el presidente- 
construir el edificio de un Estado nuevo 
sobre el edificio del Estado antiguo, 
manteniendo todos sus servicios, sin que 
nos manche el polvo ni las inquietudes de 
las obras. Tengan la seguridad 
—concluyó— de que entre todos estamos 
haciendo un edificio nuevo con una 
habitación cómoda y confortable para 
todas las opciones políticas y para todos

los españoles.
En medio de los aplausos de los 

diputados de Unión de Centro 
Democrático, el presidente se reintegró a 
su escaño mientras el presidente de la 
Cámara señor Alvarez de Miranda 
concedía un descanso a la misma a fin de 
que los distintos grupos parlamentarios 
pudieran reunirse para presentar una 
resolución sobre el debate que diera 
estado de opinión a la Cámara acerca del 
resultado del mismo.

Reanudada la sesión, los grupos 
parlamentarios no presentaron resolución 
alguna sobre el debate.

El Pleno del Congreso aprobó después 
la concesión de aval del Estado para la 
construcción de la autopista de Navarra 
por 224 votos a favor 2 en contra y 3 
abstenciones.

Finalmente, la Cámara aprobó también 
la creación de dos comisiones especiales 
para el estudio de las cuestiones 
referentes al trasvase Tajo-Segura y para 
el estudio de las proposiciones de ley. 
sobre espacio natural y sobre el parque 
natural de Doñana, así como sobre las 
cuestiones que afectan al medio 
ambiente. Está proposición fue 
presentada por D. Licinio de la Fuente de 
AP.El presidente del Gobierno dijo que 

tanto su gabinete como el partido que lo 
sostiene entienden que la Constitución no 
debe excluir a nadie, que están dispuestos 
a que haya jornadas continuadas para 
debatir el anteproyecto sin que se 
originen retrasos en su desarrollo y que el 
deseo del Gobierno es que se celebren 
pronto elecciones municipales, pero no 
antes de la Constitución.

En la declaración programática del 
Gobierno —agregó después— se decía que 
queríamos las elecciones muncipales antes 
del 31 de diciembre del pasado año, pero 
simultáneamente decíamos aue el 
Gobierno propondría un proyecto de 
Constitución. Sin embargo, la Cámara se 
llamó a la parte y dijo que ella se bastaba 
sola para hacer la Constitución. Entonces 
deducimos que se quería dar prioridad a 
ésta frente a tódo lo demás. Por eso 
entendemos que la Constitución debe ser 
concluida cuanto antes, y si es posible 
antes del verano, y esperamos celebrar ias 
elecciones municipales con la mayor 
rapidez posible.

No anteponemos —agregó el 
presidente— los objetivos de partido a los 
del Estado, pese a que seamos un 
Gobierno de partido. Dije en la 
declaración programática, y lo repito, que 
lo primero es devolver la soberanía al 
pueblo español desde la legalidad, porque 
sigo entendiendo que ningún español 
puede quedar marginado o depurado de la 
Constitución. Sólo quedarán marginados
q u i e nes pongan obstáculos a 
construcción de la democracia.

“GOBERNAREMOS DESDE 
el PACTO”

I a

Después del 15 de junio —añadió 
presidente— el oartido y el Gobierno 
están haciendo una política de

el

Proyecto constitucional

Habrá
acuerdo pleno
El llamamiento de Suárez 
ha tenido efectos

"Creo que firmaré", ; 
ha dicho Peces Barba i ---- -—______J

MADRID, 7 (Europa Press).— El texto de anteproyecto 
constitucional, que actualmente se encuentra en poder de 
los ponentes, llegará a la comisión constitucional, para el 
debate, contando posiblemente con el consenso de todos 
los partidos, según han manifestado a Europa Press circuios 
cercanos a la Ponencia.

Al parecer, se intenta 
matizar, en algunos aspectos, 
determinados artículos 
conllictivos, aprovechando para 
ello el plazo que tienen los 
ponentes para revisar si el 
análisis jurídico y la redacción 
hecha por los letrados se ajusta a 
Jo aprobado por la Ponencia. 
Serán alteraciones con el 
pretexto de las lógicas 
correccione.s de estilo y técnicas, 
trámite en el ()uc actualmente se

encuentra el anteproyecto de 
(Constitución, en poder de los 
ponentes. Una vez hechas estas 
modificaciones, se cree que los 
socialistas darán su asentimiento 
al texto, con lo que el consenso 
será pleno.

EL PSOEVOLVERA

c,
’ disposición del PSOE

*ia siendo ‘‘avorable a la
vuele al consen j, dado que su

reciente salida de la Ponencia nó 
tuvo los frutos esperados (la 
Ponencia continuó su trabajo 
hasta el final), y teniendo en 
cuenta que la imagen del partido 
no resultó beneficiada por esta 
salida. Por otro lado, se estima 
que el llamamiento del 
presidente Suárez en el Pleno 
del Congreso, para colocar en 
primer plano la Constitución y 
supeditar la política de 
partidos a «u aprobación, ha 
te.nido eco favorable en los 
socialistas, como se demostró 
ayer, durante el discurro de 
Felipe González.

Peces barba, ponente por el 
PSOE, declaró ayer: “Creo que 
firmaré el informe de la 
Ponencia”.
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Ha pasado unas horas en Zaragoza, invitado por el Banco de Vizcaya pa
ra pronunciar una conferencia sobre técnica y problemas fiscales,el pres
tigioso profesor don Ignacio Aspichueta Francia, autor de numerosos estudios 

sobre temas fiscales.

-¿Considera usted -le preguntamos- que la 
regularizadón de 1976 del Impuesto sobre la 
Renta de las personas físicas vendrá a 
robustecer notoriamente la recaudación de este 
Impuesto?

-Si llegara a difundirse suficientemente 
entre el público el conocimiento de los efectos 
de las nuevas reglas de juego que suponen 
algunas de las medidas urgentes’de reforma 
fiscal, es casi seguro que un gran número de los 
contribuyentes que hubieren ocultado parte de 
sus ingresos de 1976, acudirían presurosos a 
presentar su declaración complementaria. En tal 
caso, la recaudación adicional por este concepto 
y período sería muy sustanciosa.

Pero al público no le basta la información 
que supone la mera publicación de las leyes en 
el B.O. del Estado, ya que este medio de 
difusión es muy limitado. Esta falta de 
información unida a los plazos perentorios que 
se fijan por la Administración, puede ocasionar 
un abstencionismo no voluntario. Piensese que 
el plazo finalizó el pasado 31 de marzo' y 
prorrogado hasta el inmediato 15 de abril, sólo 
para los que presentaron su compromiso para el 
citado 31 de marzo.

Muchos contribuyentes, personas físicas, que 
ahora empiezan a enterarse, per(|^erán el tren de 
la regularización y con ello se resentirá 
notablemente la recaudación.

Sería muy inteligente por parte de la 
Administración, emplear con largueza este 
plazo habilitado para la "confesión" de pecados 
fiscal es de 1976.

Pero lo más importante que la incidencia 
inmediata en la recaudación atribuible de 1976. 
puede ser la repercusión futura de las nuevas 
bases que se pongan al descubierto.

-El Impuesto extraordinario sobre el 
Patrimonio ha sido objeto de fuertes críticas a 
distintos niveles. ¿Es cierto que se halla 
establecido en muy pocos países del mundo?

— La pregunta tiene un fuerte contenido de 
filosofía impositiva que eleva el problema a un 
plano superior a la mera técnica fiscal.

Las críticas al impuesto sobre el Patrimonio 
se refieren más a la publicidad que se piensa dar 
a sus bases -lo cual violenta la intimidad del 
contribuyente- que al hecho mismo de su 
existencia.

Si en general puede admitirse sin reparos que 
la Administración conozca esta especie de 

radiografía económica del contribuyente, es 
mucho más objetable que se voceen 
innecesariamente en la calle estos detalles, que 
alguien podría calificar como el rompimiento 
del secreto profesional por parte d e la 
Administración.

Estimo que no es excesivamente significativo 
el que sean mayoría países que no tienen 
establecido este impuesto.

—Sus tipos de gravamen cómo los considera 
usted: ¿Fuertes? ¿De tipo medio? ¿Bajos?

-El proyecto de ley era más fuerte en los 
primeros tramos (0,50 por mil hasta 25 millones 
en vez del 0,20 aprobado), y prácticamente se 
equilibra con los establecidos a partir de los 550 
millones de patrimonio (0,70 por ciento)

De todas formas no es el aspecto 
recaudatorio lo que da importancia a este 
impuesto, sino el conocimiento de la talla del 
contribuyente no disminuida su importancia 
por el hecho de que el tipo se limitara a un 
simbólico 1, por ciento.

-¿Puede darnos su impresión de conjunto 
sobre la Reforma Fiscal?

-La Reforma Fiscal podemos decir que aún 
no se ha iniciado. Estamos ante unas medidas 
urgentes previas a la auténtica reforma, una 
especie de infraestructura preparatoria

Por ello -prosigue- es comprensible que aun 
el más lúcido de los futurólogos fiscales se 
atrevería a dar su opinión sobre una Reforma 
que todavía está en el tintero.., ni aún 
conociendo este anteproyecto que puede salir 
más o menos profundamente complicado.

Un aspecto -termina diciéndonos— que nos 
preocupa profundamente a los Asesores Fiscales 
es el temor fundado de que el estilo de Reforma 
que se propugnara obligaría prácticamente a 
todos los ciudadanos, o unidades familiares a 
presentar declaraciones por el nuevó "Impuesto 
sobre la lienta de las personas físicas".

Creemos que esa obligación supera con 
mucho la capacidad administrativa de la mayor 
parte de los contribuyentes sometidos 
actualmente a la cómoda situación por el sujeto 
pasivo.
Las publicaciones fiscales como esta del Banco 
de Vizcaya, tratan de divulgar y hacer accesible 
ai contribuyente medio en compleja legislación 
fiscal.

Miguel Angel DE LEMA

HOY, ESTRENO 
multicines

Bunuel 4
C/ FRANCISCO VliORIA 30 ARTE Y ENSAYO

QUIEN AMA LA VIDA, AMA EL CINE

QUIEN AMA EL CINE, AMA LA VIDA
SALA N.° 1.-«SIMON DEL DESIERTO» y «LA EDAD DE ORO». Las dos obras más libres y auda

ces del genio inconfundible de BUÑUEL, el aragonés universal.
SESIONES: 4-6,05-8,10 y 10,15 (Mayores 18 años). Matinal todos los dias laborables y festivos a las 11,30 de la mañana

SALA N.“ 2.-«LA DENTELLIERE» (La Encajera). Un encuentro, y toda la vida de una persona 
cambia, podiendo ser el origen de un drama. Un rostro de 1978 para una historia 
neorromántica, de las que «ya no se llevan».

SESIONES: 4-6,05-8,15 y 10,20 (Mayores 18 años). Matinal todos los dias laborables y festivos a las 11,30 de la mañana

SALA N.° 3, —«LA GRAN BOUFFE» (La comilona). Un film «cocinado» por Marco Ferreri, exclusi
vamente para paladares fuertes. Clasificada «S».

SESIONES: 4,45.7,20 y 9,55 (Mayores 18 años). Matinal todos los dias laborables y festivos a las 11,30 de la mañana

SALA N.° 4.-«LA BATALLA DE CHILE» (Primera parte; «LA INSURRECCION DE LA BURGUE
SIA»). 4 de marzo-11 de septiembre de 1973: La agonía de una experiencia políti
ca revolucionaria, que conmovió al mundo.

SESIONES: 4-6-8,05 y 10,15 (Mayores 18 años). Matinal todos los dias laborables y festivos a las 11.30 de la mañana
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SESION 
EQUILIBRADA

BOLSA de

BANCOS

MADRID
MADRID, 7 (Efe).- El 

mercado de valores de Madrid 
ha celebrado una sesión 
absolutamente equilibrada. 
Repitieron cambio Telefónica, 
Tabacalera y la mayoría de 
eléctricas y bancos.

El alza más acusada se 
registró en FEMSA, con cuatro 

'puntos y medio, quedando en 
94,5. Suben tres enteros Urbis y 
Valderrivas y bajados Dragados. 
Vallehermoso queda a 109 por

Preced. HOY

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

recuperación de un punto.
Entonado el grupo químico, 

con alza de dos en Explosivos y 
uno en Aragonesas. También se 
mantiene el de siderúrgicas, con 
alzas de un entero en 
Echevarría, 0larra y Tubacex.

Torras y Sniace bajan uno. 
Sube, en el grupo bancario 
Popular (más 2), Banesto (más 
2) y Bilbao (más 2).

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

BOLSA DE DIVISAS

INFORMACION 
FACILITADA TOR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 6 de Abril de 1978

CAMBIOS
DIVISA

COMPRADOR VENDEDOR

BILBAO
BILBAO, 7.- La retirada del 

papel ha constituido la 
característica de esta última
sesión semanal.
comprobado 
resistencia a la 
reducción en el 
falta de oferta.

una
que ha 

mayor
baja y una 

volumen por

Se ha advertido resistencia en 
todos los grupos, incluso en el 
siderometalúrgico, que no 
cuenta con plusvalía alguna, 
mientras se reparten por igual 
las notas positivas en los 
restantes grupos que al final 
contabilizan superior número de 
rectificaciones de esta 
naturaleza, así como signos de 
equilibrio, que abundan en los 
distintos sectores.

También se ha producido una 
ligera mejoría en el índice y se 
quiebra una trayectoria que ha 
mantenido la bolsa dudante la 
semana y que ha supuesto una 
baja de 2,37 puntos en estas 
sesiones.

La absorción que se ha 
efectuado de la oferta a lo más 
de la sesión deja al cierre la 
Bolsa bien dispuesta frente a la 
próxima semana, a de Bilbao el 
dinero en todos los corros.

Indice general Bolsa de 
Bilbao: 90,71 (más 0,25)

Suben: 17, bajan, 9 y 
repiten, 36.

/ José A. Traver 
„ Espallai^es
E COSO.24-32,2°

TELS. 210496-210497
\ Z ARAGOZA -4

Banco Zaragozano ......................
Banco Exterior..............................

280
274

280
274

Banco Central ................... 303 303
Banco Español de Crédito .... 227 229
Banco Hispano Americano .... 209 209
Banco de Sar^tander ................... 329 329
Banco Popular Español .............. 205 207
Banco de Bilbao........................... 240 242
Banco de Vizcaya........................ 210 210
Banco Industrial de Cataluña . . 170 170
Banco Occidental . . . .’............. 168 171
Banco Atlántico........................... 213 __
Banco Urquijo.............................. 212 215
Banco Industrial del Sur........... .. 208 —

ELECTRICAS

Hidro Española ............................ 74,5 75,25
Sevillana........... ............................. 69,5 69,25
Cantábrico ...................... .. 75 75
Eléctrica Viesgo........................... 66 67,25
Hidro Cataluña.............................. 61
Iberduero ................... 70 70

49,50E. Reunidas................................... 50
Unión E. Madrileña...................... 69,25 70,25
Fenosa................... ........................ 69 69
Fecsa 5.000 .............................\ . 65 65,50
Fecsa 1.000 ................................... 66,25 66,50

Dólar USA.............. . . 
Dólar Canadiense . . . . 
Franco Francés.........
Libra Esterlina...........  
Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco Alemán ......

100 Liras Italianas............
Florín Holandés . . 
Corona Sueca . . . . 
Corona Danesa . . . 
Corona Noruega . . 
Marco Finlandés. .

100 Cheiioes. Austríacos ...
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

79,574 
69,802 
1 7,465

148,994 
42,772

252,559 
39,459

9,351 
36,915 
17,379 
14,317 
14,910 
19,106

546,975 
193,846
36,335 

251,498

79,834 
70,110 
17,541

149,800 
43,027

254,191
39,686

9,392
37,121
1 7,474 
14,389 
14,987
19,215

552,560 
195,432
36,537

253,924

(3

o.

AGENCIA DE

VIAJES RivBrcar s.a.
□ "SECTOR DELICIAS' 
g C/.JORDANA, NO2 TELEFONO *31 97 11

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS A 
ANDORRA :: 500 pesetas por persona

ESPECIALES PENSIONISTAS Y JUBILADOS 
VACACIONES EN TORREMOLINOS
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de Pensión Completa, comidas en ruta y 
transporte incluido.

SALIDA EL DIA 16 DE ABRIL PRECIO: 10.500 Ptas.

VACACIONES EN BENIDORM.
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de P/C. y transporte incluido.
1.a SALIDA: 2 de MAYO. PRECIO: 8.500 Pts.

.VACACIONES EN SALOU
15 días: En hotel de *** estrellas, con régimen 
de P/C. y transporte incluido.
1.a SALIDA: 2 DE MAYO. PRECIO: 8.250 Pts.

"Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.
Espere a que se encienda, permaneciendo sobre la 

acera, sin bajar impaciente a la calzada.

DIEZ BANCOS 
AMERICANOS 
ABRIRAN OFICINAS 
EN ESPAÑA

MADRID, 7. (Logos).— "Mí 
impresión es la de el gobernador 
del Banco de España está muy 
interesado y considera un paso 
importante para el país la 
llegada de la banca extranjera a 
España", ha manifestado el 
vicepresidente ejecutivo del 
Continental Bank dé Chicago, 
que, CQpjçLse.^afe es una de las 
e n t i d a d e s b a nc ar i a S' c o n 
representación en España desde 
el año 1967, y que desea abrir 
oficinas bancarias en nuestro 
país, en el momento en que el 
Gobierno autorice dicha venida.

El vicepresidente del 
Continental Bank señaló que su 
banco ya vio en 1967 un 
potencial de desarrollo 
económico y de negocio 
bancario en España, que se 
confirmaría luego a lo largo de 
casi once años transcurridos 
desde entonces. Eh ese tiempo, 

_el Continental Bank, al .igual que 
otras entidades de banca 
extranjeras, ha colaborado, en la 
financiación adecuada a la 
satisfacción de parte de las 
cuantiosas necesidades derivadas 
de ese gran desarrollo en

muchos campos. El Continental, 
por su parte, ha participado en 
una considerable cartera de 
créditos, en su mayor medida a 
largo plazo, en sectores de vital 
importancia en el fuerte 
desarrollo del país: autopistas, 
eri.erg'a eléctrica y nucl^r, 
petróleos, químic'ó, siderúfgicó, 
transporte aéreo y terreste, etc. 
Ià"'cà?tëfa dé 'créditos en'España 
es una de las mayores del 
Continental Bank en todo el 
mundo.

El vicepresidente del 
Continental Bank, señor Miossi, 
ha añadido: "Hé'mos observado 
con gran interés y admiración la 
transición política en España en 
estos dos últimos años y medio 
hacia un régimen democrático. 
Proceso de transición que 
merece nuestro elogio y que ha 
puesto claramente de relieve la 
madurez y responsabilidad del 
pueblo español".

Respecto a los bancos 
americanos interesados en este 
momento en abrir oficinas en 
España el señor Miossi señaló 
que estima que pueden ser entre 
siete y diez.

ANUNCIOS OFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE LA INMORTAL CIUDAD 
DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial de la Provincia n.o 73 de 
fecha 30 de marzo del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria del concurso para contratar la adqui
sición de piezas de repuesto con destino a los ocho 
reproductores de velocidad existentes en la Planta 
Potabilizadora de agua del abastecimiento a la Ciudad 
sita en Vía Hispanidad.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la Secre
taría General, durante el plazo de VEINTE días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del día 22-4-78.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I. C. Zaragoza, 31 de marzo de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

Ml IN ERAS

Ponferrada
Duro Felguera

SIDEROMETAMJKGICAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

AIJMEM\(:i()\

Azucarera 
Ebro . . . 
Aquilas . .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

COINSTRUCCION

1 Dragados................
■ Urbis......................
I Inmobiliarias Metro 
■ Vallehermoso ....

VARIOS

52 52
48

34
74

60,25
255
62

156
92 
50

212
91,25

100
108

237,50 
155

Telefónica...................................... 88
Galerías Preciados........................ 74
Campsa........................................... 237
Tabacalera...................................... 153 50
Astilleros .............................. 23
Metro.............................................. __
Unión Fénix ................................
Seat................................................. 59
Renta inmobiliaria ...................... 72

70,25 
255

157,50 
94,75 
51

210 
94,25 
98

109

88

57
72

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

V wojfl

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

banco do huesea... un banco de “ínteres” capital

SGCB2021



NUESTRA TIERRA, PASO AlASO

AIWZON Y FUENC .
' Cocina regional

pehuesc^
Para cuatro persona^ 

kilo y medio de judías, 
una cebolla, dos dientes 
de ajo, media cucharada 
de harina, sa 1 sa, .4e 
tomate, aceite, saí y 
pimienta.

Limpias, sin hilos, 
judías a remojo en 
barreno. Después

tas 
un 
se

ponen a hervir con 
mucha agua y sal. Pero se 
deben echar las judías 
cuando el agua esté a 
borbotones y mantenerla

así con mucho fuego. Se 
ponen a enfriar y escurrir 
y se sumergen en el 
Colador en agua fría. En 
otra cacerola, el aceite, la 
cebKJlla. biep. picada, los 
ajos ÿ la harina. Una vez 
que todo esto esté ■ 
dorado se echan las 
judías escurridas y se 
remueven bien. Un poco 
de sal y una pizca de 
pimienta. En el momento 
de servirlas se les añade la 
salsa de tomate. C

CINE

i CULTURAL
las 
DE

Zaragoza.— Cine-club 
“Goya", en Avenida Goya, 
67. Día 8, a las 19 y 23 
horas, y día 9, a las 1 9 horas. 
EL DORMILON, de Woody 
Allen. Cine-club “Virgen del 
Carmen", Albareda, 23. Día 
9, a las 1 7 y 19 horas, EL 
PUENTE, de Juan A. 
Barden. '

Huesca.— Día 8, a 
19,30 horas. PUTURRU 
FUA.

Mequînenza.— Día 9, 
BULLONERA

CONFERENCIAS

Cine-club “Instituto 
Francés". Día 8, a las 19,30 
horas. REFUGES, de René 
Verdanet.

MUSICA

Alfamén.— Día 8, a las 20 
horas, LA BULLONERA.

Día, 9 . boira 
VALENTIN MAIRAL y 
CHICOTEN.

BOIRA,
9 ,

Zaragoza.— Dfa 8, a las 
10 horas, en la Facultad de 
Ciencias, 
PUNTOS OSCUROS EN LA 
LEGISLACION ACTUAL EN 
VINOS Y DERIVADOS DE 
LA UVA.

La Almunia de Doña 
Godina.— Dfa 8, a las 16,30 
LA EMPRESA 
aragonesa, por Eduardo 
Aguilar.

Ejea de los Caballeros.— 
Día 8, a las 19,30 horas, en 
el cine Goya, AUTONOMIA 
Y CONSTITUCION. 
Intervendrán Elias Cebrián, 
Angel Cristóbal Montes y 
Ramón Sainz de Varanda, 
todos del PSOE.

¡a art^
Slvifío

Este fin de semana puede usted tener la curiosidad de 
conocer el nuevo tramo de autopista entre Zaragoza y 
Gallur, curiosidad que hay que complementar con un viaje 

turístico que tendrá su punto de partida en ese 
MAGALLON, conocido la semana pasada, y que es buen 
punto de arranaue para visitar otras localidades del campo 
de Borja, zona privilegiada en la producción de vinos.

Desde Magallón hay aue seguir la carretera que lleva a 
Riela y desviarse un poco para visitar ALBERITE, con su 
iglesia parroquial de San Juan, mudéjar en muchos detalles 
y con un retablo Mayor del renacimiento. Unos cuantos 
metros de camino nos devuelven a la carretera citada, pero 
de la que nos volveremqs a desviar otra vez en el crispe de la 
de Borja a Epila que tomaremos otra vez cuando lleguemos 
a Fuendejalón.

Pero antes conviene visitar AINZON pese a que su tesoro 
artístico no sea muy importante. Tiene ung iglesia con la- 
planta invertida puesto queel ábside está a los pies y el coro 
en la cabeza. Es una iglesia sin ninguna apariencia por el 
exterior, del siglo XVIII, con una capilla de San Antonio y 
el retablo de Santa Lucía con tablas del siglo XVI y un 
esmalte de la Virgen y el Niño. En el altar de San Severino 
se conserva la momia del santo y en la sacristía, un cuadro 
del Calvario del siglo XVI. Comó se ve no hay mucho donde 
entretener el espíritu en Ainzón, pero en el otro sentido, en 
el sentido del buen degustar exquisitos caldos ya es otro 
cantar. Los de Ainzón, que son muy emprendedores en 
todos los sentidos, saben hacer buenos vinos y hasta han 
llegado a la quintaesencia de la creación de ese líquido 
espirituoso que es el champán. Lo del vino ya lo sabe todo 
el mundo y lo comprende, y lo del champán tiene cada día 
más partidarios puesto que hay una bodega en el lugar, la de 
Bordejé, que hace tan espumoso vino al estilo de los 
franceses, con vino natural, sin químicas extrañas y con la 
paciencia del paso de los años, la limpieza y el giro de la 
botella tal como mandan los cánones. Es una artesanía
artística, una mecánica en la que cuenta sobre todo la mano 
del hombre, el tacto para medir el juego de las muñecas, el 
golpe del relleno, la calidad del corcho. Son tantas 
circunstancias particulares que luego es casi imposible que 
dos botellas sean iguales. Cada una, se pudiera decir, tiene su 
personalidad. Esto, que a mf me parece excelente, para la 
comercialización puede tener sus problemas, pero a la larga 
el que sale beneficiado es el buen catador de champán. Y en 
la no tan extensa 'geografía de este vino de suave espuma 
ya habrá que señalar a Ainzón . . . .

MAGALLON

AINZON

POZUEUp*Ó(]
FUENDEJALON I j |

.âk.

De nuevo en la carretera de Magallón a Riela para ¡iwa ¡ntenci 
aterrizar en otro pueblo de lo más interesante, en 
FUENDEJALON. En el plano artístico tiene la iglesia gótica
de San Juan Bautista, con una capilla de la Virgen del U39< 
Rosario de la escuela aragonesa de mediados del XVI, el > Ci• VI** tu uc iiicuiauvs UCI v i, ci
retablo Mayor es del mismo siglo, aunque de menos interés. 
Poca cosa más en la
Nuestra Señora del

tel XVI qu
Unturas de

lonesa di 
iruz entr

a Virgen de
parroquia, si bien en la ermita de je bastante 

Castillo, del siglo XVII, se puede ^’eçisco di
^déjar del 
l^urallada I 
« los zaragi

admirar una irnagen de Nuestra Señora con el Niño, que es ' 
románica del siglo XIII, unas esculturas de alabastro de un j 
Calvario gótico y un miguelangesco grupo de la Piedad de ' _____
fines del siglo XVI. Ahí termina el capítulo del arte y iHinia fase 
empieza el del buen beber y buen comer, el placer de la Centura Roi 
buena mesa. Supongo que en Fuéndejalón habrá muchas S^siaesbie 
cuevas, muchas bodegas en las que se pueda merendar con 
vino de la tierra, pero como a un ciudadano del lugar se le 
ocurrió montar un buen tinglado en una de las cuevas ya 
sólo hace falta tener ganas y bolsa bien repleta para gozar 
de los placeres de un almuerzo en las profundidades de la 
tierra y con el arrullo de los digestivos vientres de las pipas. 
Es punto de cita de muchos excursionistas y a fé que el 
viaje lo merece porque siempre es bueno alejarse de las 
ciudades y disfrutar de los placeres de la vida rural. Quizá
con cosas como esta de Fuendejalón, con imaginación y 
buen gusto— las mesas están hechas con ruedas de carro y 
por las encaladas paredes se contemplan detalles agrícolas-, 
con alicientes de una vida tranquila y con comodidades se 
logre ese regreso que tanta falta le hace a nuestra región. 
Ahora nos tendremos que conformar con el simple hecho 
de que los capitalinos vayan a comer unas migas con 
longaniza, unos huevos fritos o unas costillas de ternasco, 
todo bien regado con tinto o clarete de esa famosa cueva de 
Fuendejalón.

Desde este lugar nos vamos a POZUELO con la intención,

Al marge 
testacar en 

que 
’îcientes y 
««nción el s 
^«Urrea, de

^'0 aragor 
Wonés cor 

que l(
J,, tes Mag 
'teadeo, de

Poco
paletero de 
S"!» bote 
’9wnia efer

como un lugar importante.

f£xdusívo fiara AfíA G Of^/exfitasl
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A las aves del corral general
mente no se Ies dcja morir de 
viejas, pero un gallo o un pato, 
no engordados ' forzosamente

tembién 
sa”’' 

'•Pturada 
''’liberta»

«108,

’'ibnent» 
tentó 
'ÍPícies d 

hj 
I”*esto q

“'«izan 1 
''’’’ocido

4' r 

>te 40.

es >vidad 
’”08. f, 
>do

coni

.I o— a II 
Que , 

“«nos o 
uno (j

¿A COMÍ? MN POíZ)

ESTA 7
CARA,LA
VERDAPi ES posible que la pregunta 

que con más insistencia 
me han hecho en los ya nueve 

años que vengo ocupándome de 
estos temas haya sido: 
— ¿Cuántos años vive un 
pájaro? .

Lo malo es que no conozco a 
nadie que haya sido capaz de 
dar una respuesta acertada. 
Depende de tantas cosas... 
Habría que considerar el tipo de 
ave de que se trata; las 
condiciones en que habita; si 
está en libertad o cautiva y 
tantas y tantas cosas que hacen 
imposible acertar. Se puede 
decir que las aves 
cautivas viven por térmi
no medio más que las que de
penden exclusivamente de su li
bre albedrío. Esta afirmación se 
cumple particularmente en las 
aves menores que son las más 
expuestas a las inclemencias del 
tiempo; obligadas a buscar su 
alimento, a veces escaso, para 
sobrevivir, y además librarse de 
la presencia de sus enemigos. 
Pero, sin embarco, hay una regla 
fija: cuanto mas prolíficos son 
los animales, más corta es su 
vida.

para el rr 
aar los d 
P*'^o llegj
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OAíKO Bin ooEiRip© y 
miLfflA

ZARAGOZA

J

quiso ser Deifina y se quedó en

LUMPIAQUE

EPILA
‘OZUEU

JALON

la para iWja intención, de visitar la iglesia de San Lorenzo, gótica 
’te., en jl/VI que cuenta con un retablo de: Santa Ana con 
a gótica «nturas de Cósida, un retablo Mayor de la escuela 
gen del «agonesa del siglo XVII un grupo escultórico del Cristo en 
XVI, el « Cruz entre la Virgen y San Juan del siglo XIV y otros de 
interes. 1« Virgen del Rosario, San Antonio Abad y la Piedad todos 
nita de ¡«e bastante importancia. En LUMPIAQUE, la iglesia de San 

puede '^Misco de Asi'n con torre de planta cuadrada de estilo 
, que es Jdejar del siglo XV y en EPILA, ciudad que estuvo 

^urallada hasta 1 790, la iglesia de Santa María la Mayor, 
zaragozanos Agustín Sanz y su hijo Matías Sanz de la 

fc?’ « del barroco. Agustín Sanz fue discípulo de 
yentura Rodríguez y su influencia en la configuración de la 
gksiaes bien palpable.

Al margen de la iglesia y su relativa modernidad, hay que 
’«tacar en su interior un retablo de la Asunción de la 
y que puede que sea de Carlos Salas. Los otros son 

y obra de Palao- Por otra parte es digno de 
nmción el sepulcro del virrey de Sicilia, don Lope Ximénez 
’®Urrea, del góticp,,del siglo XV.

tn la arquitectura civil destaca la Casa Consistorial de 
^'0 yagonés y el Palacio del Duque de Híjar, de estilo 

«on celosías mudéjares, en el que se guardan los 
fe Reyes de España regalan a los duques el día
E os Magos conmemorando una hazaña del conde de 
¡S;“weo, de quien los de Híjar son descendientes.

y.ya estamos en la N-2 para, después de 
Kl "^uela, arribar con toda felicidad a Zaragoza. En el 

X®'.. automóvil bueno será que llevemos unas 
ootellas de champán de Ainzón para brindar en la 

'•yxima efemérides.

o de un 
3dad de 
arte y 

ir de la 
muchas 
dar con 
lar se le 
levas ya 
a gozar 
es de la 
is pipas, 

que el
I de las 
I. Quizá 
ación y 
carro y 
colas—, 
lades se 
región. 

> hecho 
las con 
! masco, 
ueva de

tención, t Ben/amm BENTUfíA fíEMACHA

URALES Y PLANTAS i

0^ ww© m
el mercado, podrían alcan- 

los diez o doce años y un 
pavo llegar a los quince. Parece 
'pe el ave que alcanza o puede 

a más edad es el loro. Los 
ay que cumplen los cien años, 
ernos oído mencionar el caso 

uno de ellos que vivió 120 
anos.

, águila puede llegar 
ambién al siglo. Üna fue 

5*Pturada en Dinamarca en 
que ya había sido 

y puesta nuevamente 
libertad en 1792.

p. El buitre rara vez alcanza los 
zo pero en un jardín 
jjg^gico europeo vivió unos 

f. .Eos cóndores llegan 
j ’^Umente a centenarios y otro 

sucede con algunas 
^cies de cuervo*. Respecto al

’He, hay diversas versiones 
que mientras algunos 

^tologos afirman que rara vez 
los veinte años, se han 

lucido casos de animales de 
gjj* especie que llegaron a los

La gaviota, entre 40 y 50 
la cigüeña aproximada- 

Lñtre las palomas, la
Is 90e alcanza mayor 

jjpgevidad, más o menos 30 
l^ouio ven, lodo un 

90e solamente unos 
“vus conocen.

¿Se ha preguntado alguna vez 
si existen pájaros que puedan 
volar para atrás? Pues los hay; 

pocos pero existen. El ejemplo 
más cercano a nosotros lo 
tenemos en el colibrí que puede 
ir en uno u otro sentiao en 
trechos cortos y lo que es más 
difícil, puede, incluso, 
permanecer prácticamente 
parado en el aire durante 
algunos instantes. Pero no es eso 
lo único que hace destacar al 
colibrí o picaflor como un 
pájaro singular. Además es 
también la más pequeña de las 
aves, tanto que algunos 
ejemplares han pesado menos de 
tres gramos y sin embargo su 
plumaje es de los más bellos 
conocidos agrupando en su 
pequeño cuerpecillo todo el 
arco iris.

No baten sus alas en aleteo, 
sino que las hacen girar a una 
velociaad que no se ha podido 
precisar con certeza, pero que se 
estima en unas ciento cincuenta 
veces por segundo, demasiado 
rápido como para que el ojo 
humano pueda obsérvalo. Está 
considerado, con el vencejo, 
como uno de los pájaros más 
rápidos y alcanza velocidades de 
casi cien kilómetros. Pasa 
volando la mayor parle del día y 
en pleno vuelo atrapa su 
alimento, jamás se le ha visto en

SEGURO que, como las truchas de agua dul
ce, este rubia de tierra adentro, nació con el 
traje de baño puesto. De otro modo no se expli

ca que le siente tan ricamente. Su frustración 
consiste en no haber sido sirena de Dinamarca para tener, 
de sus nupcias con Neptupto, un rebano de ballenatos. Ella

,, ~ , Lilian. Su incubadora debió ser una pecera. Por eso le hace
aguas el bañador que, como ella misma, está fabricado de una pieza.

Seguro que a usted le encantaría llevársela a su factoría piscícola, para la reproducción de 
arenques pleteaditos, hijos de la fantasía loca y del amor marinero que, sólo ai verla va la oro- 
fesa. '

Véa cómoje ofrece, desde su cara, esos dos océanos húmedamente azules que se le asoman 
por las pestañas. No se zambulla en ellos sin Iva vidas, aunque su vocación sea la de naufrago 

de camarote de lujo. Asi es que ya sabe, amigo. El que quiera peces, en cuerpo y alma, así de 
herniosos, que mire está imagen o que se compren una pecera, si no quiere quedarse cson los 
pies frjos y el cabecín caliénte.

La última moda de Washington

BRUNET

PAMRO?
el suelo y si se posa en una rama 
nunca para en ella más de dos 
minutos.

Dos veces al año vuela 
distancias enormes en el Golfo de 
Méjico, mil trescientos 
kilómetros, en una sola etapa y 
puede hacerlo gracias a sus alas 
de músculos desarrolladísimos y

a su corazón, el más grande de 
las aves, proporcionalmente a su 
pequeño cuerpo. Son muy 
mansos y se adaptan a la vida en 
cautividad siempre que su dieta 
sea la apropiada, pero... dá un 
poco de pena encerrar entre los 
barrotes de una jaula al 
poseedor de tales y tan 
maravillosas dotes.

Hoy la noticia que llama nuestra 
atención es el último “hobby’' 
inventado en N orteamérica, más 

concretamente en Washington. Se trata 
de ^ue cada individuo arme su propio 
ataúd. La St. Francis Burial Scoiety ha 
comenzado recientemente la venta de 
ataúdes armables con un precio que 
oscüá alrededor de los 115 dólares.

La sociedad los recomienda para ser 
armados individualmente o con la 
ayuda de am^os o vecinos. Asimismo 
indica a los compradores una serie de 
posibilidades para usar el ataúd 
terminado y antes de que le llegue la 
hora de su verdadero cometido. Este 
ataúd puede ser, de momento un buen 
Cajón jie juguetes para sus hijos, 
pequeños, un escritorio donde 
extender múltiples papeles con 
Comodidad, una mesa de café para el 
salón, una caja de herramientas, etc.

La idea de estos sencillos ataúdes de 
pino se le ocurrió a esta sociedad a raíz 
del deseo de una cliente de ser 
enterrada en un ataúd de pino. Para 
dicha ocasión tuvieron que buscar un 
carpintero especialista. Desde entonces 
ofrecen ataúdes y cajas crematorias 
armadas o armables a gusto del cBente.

Desde hace varios años las 
preferencias del americano medio se 
inclinaban por los ataúdes más 
herméticos, soldados o con .fibras 
sintéticas que preservaban el cuerpo el 
mayor tiempo posible. Pero como las 
modas cambian aunque de ataúdes se 
trate, lo que antes era una ventaja 
ahora parece ser un inconveniente. 
Hoy muchos opinan aue esos ataúdes 
herméticos son una pérdida 
innecesaria de dinero a la vez que una 
perturbación para la descomposición 
natural del cuerpo.

Por otra parte los judíos ortodoxos 
rechazan este tipo de ataúdes porque 

contra de sus creencias 
rentosas /Parece imposible pero los 
ataúdes hechos en casa son la última 
locura en Washington/
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I CURIOSIDADES
ENTRE 200 Y 50.000 BACTERIAS POR CENTIMETRO CUADRADO DE PIEL

■H DUCHARSE TODOS LOS DIAS, UN PERJUICIO PARA LA SALUD 
Y MAS PERNICIOSO TODAVIA CON JABON

GUIA DEL DEPORTISTA

CICLISMO

Segunda prueba del clásjco Trofeo de primavera organizado 
por ei Club Ciclista Aragonés, con salida en Belchite y meta en la 
misma localidad pasando por Letux y Azuara. La carrera se 
disputará en la mañana del domingo.

ESQUI
El domingo en las pistas de Astûn, Il Trofeo Internacional de

Esquí consistente en un slalom gigante a 
disputándose simultáneamente el campeonato 
Helios, Jesús Obre/o y Stadium Casablanca-

una sola manga, 
social de los clubs

FUTBOL

Quizá sea por eso por lo 
que tantos niños lloran al 

‘ lavar.... Dicen que el propio 
organismo se protege 
automáticamente contra 
cualquier factor que altere el 
equilibrio necesario.

Y ahora, cuando ya 
somos adultos v la 
costumbre nos lleva a 
lavarnos concienzudamen
te... casi todos los días, un 
científico alem^ viene a 
colmar la frustración y 
descubre que lavarse 
excesivamente puede ser 
pero muy perjudicial para la

salud. Tras años de 
investigación sobre la piel y 
sus bacterias ,en ios 
laboratorios de la 
Universidad de Würzburg, el 
especialista en dermatología 
Dr. Róckl acaba de publicar 
un informe, no hace falta 
decir que concienzudo, sobre 
los peligros que puede 
implicar el hecho de 
ducharse diariamente, no 
digamos ya bañarse, y 
mucho menos con los 
productos detergentes 
habituales.

La piel de un adulto

humano viene a tener una 
superficie media de un metro 
cuadrado y medio, y 
normalmente está tan 
poblada de bacterias como 
de hombres la superficie de 
la tierra. En sólo un 
centímetro cuadrado de piel 
pueden vivir entre 200 y 
50.000 bacterias, aun 
cuando son grandes las 
diferencias de densidad de 
unas zonas del cuerpo a 
otras. Pero un solo baño a 
fondo puede equivaler a una 
guerra atómica y destruir 
una grao parte de esa

Segunda División B-: Huesea-Pegaso a las 5 
coraz. Tercera División: Sabiñánigo-lzarra a las 
' ag ó n - Sari ñen a a las 5 en La Romareda, y

del domingo en ei
5. 
E.

Andorra-Hospitalet a las 5.

BALONCESTO

Segunda División Masculina: Helios—Boscos, el sábado a 
20,15 en el Pabellón de la Caja.

Tercera División Masculina: St. Casablanca-Seat a las 10

las

del

EL PALO DE 
"EL GLOBO'

domingo en el mismo escenario.
Seniors Provincial: Boscos-At. Boscos el sábado a las 20,15. El 

Salvador-Venecia el domingo a las 1 2,30.
Primera División Femenina: Stadium Casablanca-Picadero el 

domingo a las 12.30 en el Pabellón de la Caja.
Segunda División Femenina: Unlversitarlo-Erandio a las 10,30 

en Marianistas. Fase de ascenso a Primera Femenina: Viernes, 
sábado y domingo en el Palacio de los Deportes con intervención 
de equipos de Barcelona, Gijón y Bilbao.

BALONMANO

Primera División Masculina: Dyanmus 69-At C. Universitario 
en el Salduba e domingo a las 1 2,30.

Primera División Femenina: Balonmano Zaragoza-Medina de 
Madrid a las 11 en el Salduba.

Copa Federación Española: Destellos-Helios en Cristo Rey 
Arrabal a las 11. Salvador-Estadium Casablanca a las 12.

Primera Provincial: Salesianos-Armas a las 10,45.
Segunda Juvenil: Montearagón-St. Casablanca a las 11.
San Miguel-Sierra Alcubierre en Tauste a las 1 1,30. Colegio 

Menor-Corazonistas a las 11,30. Maristas-Marianistas a las 12.

ATLETISMO
Sábado y domingo en las pistas de la Universidad Laboral a 

partir de las 5 de la tarde y 1 O de la mañana, respectivamente, se 
celebraran las dos primeras jornadas de los Campeonatos 
Universitarios, que tendrán carácter abiertp, figurando en el 
calendario de pruebas todas las distancias olímpicas, tanto en 
categoria masculina, como femenina.

PARTE DE 
NIEVE

ASTUN

Nieve: polvo.
Espesor: 150-200 

centímetros.

OFRECIDO POR

MESON 
LA REINA 
(ENTRADA AL VALLE

DE HECHO)
Nueva dirección:

JOSE MARIA FERRER

Tem peratu ra : 
grados.

Accesos: abiertos.
PistaSr cubiertas.
I n sta I aciones: 

funcionamiento.

CANDANCHU

tres

en

Nieve: pisada. 
Espesor: 8 0-130

PUENTE LA REINA 
JACA

centimetros 
Accesos: abiertos 
T e mperatura :

grados 
I n sta I aciones:

funcionamiento.

dos

en

¿/15 CARRETERAS

"población" de la piel. Y el 
lavado con productos 
químicos intensifica 
considerablemente tal 
efecto. Seca notablemente la 
piel humana y empeora hasta 
el extremo las condiciones 
de vida de los gérmenes.

En su evolución natural la 
propia naturaleza vela 
porque las bacterias que 
viven en simbiosis con la piel 
humana no desaparezcan ni 
fructifiquen excesivamente. 
Y la cobertura acida de que 
dispone toda piel evita, 
según descubrió hace 
tiempo. A. Marchiomi, la 
presencia de muchos 
microbios que podrían 
resultar dañinos para el 
hombre. Ahora bien, cuando 

\ con una excesiva limpieza 
diaria, o la utilización 
abusiva de productos 
cosméticos se altera ese 
equilibrio natural puede 
alterarse también 
decisivamente la población 
de gérmenes de la piel. 
Disminuirá la proporción de 
microbios tolerados o 
deseados, y se abrirá la 
posibilidad de que se 
asienten bacterias peligrosas 
que en modo alguno se 
desarrollarían en condiciones 
naturales.

Al limpiar la piel de sus 
elementos simbióticos 
naturales mediante una 
excesiva limpieza podrán 
anidar en ella una serie de 
hongos dificilmente 
eliminables después.- Y se 
desarrollarán sobre todo en 
las zonas húmedas, en 
aquellas que no se crean 
suficientemente después del 

' baño.
¿Es sano un poco de 

suciedad? Al menos así 
parece demostrar el Dr. 
Róckl. Y así lo evidencian 
también otras investigaciones 
similares, que nos enfrentan 
con la paradoja del efecto 
antihigiénico de los cuidados

lôi c'onHertüfios.^ ' 6 '
— y dice bien. No se le 

oye en la segunda...

LA SONR/SA AMABLE

Antonio Riquelme era un 
característico notable. De 
éste cuentan una graciosa 
anécdota. Un día, al. salir de 
un ensayo, se. encon tró a un 
amigo que le dijo:

— ¿Has leído EL 
GLOBO?

- No.
— Porque te pegan un 

palo terrible...
A los pocos pasos, otro 

conocido:
— i Vaya palo que te 

pegan en EL GLOBO!
Y la escena se repitió 

tantas veces como amigos o 
conocidos encontró a su 
paso. Riquelme, ya cansado, 
compró todos los ejemplares 
de EL GLOBO que pudo, se. 
fue a la calle de Sevilla 
—parada habitual de la gente 
de teatro—, y empezó a 
repartirlos, diciendo:

—, iToma, entérate, que 
mepeganunpaló...,'l.,.:

CERLER

Temperatura media: 
cero grados

Nieve: primavera
Espesor: 30-1 

centímetros 
Accesos: abiertos 
I n sta I aciones: 

funcionamiento

40

en

FORMIGAL
Temperatura media:

dos grados bajo cero
Cielo: con nubes 

claros
Accesos: abiertos 
Nieve: primavera 
Pistas: cubiertas 

preparadas a partir de 
cota 1.800 metros

y

y 
la

I n sta I aciones: en 
funcionamiento.

Espesor: 1,40 metros.

UN CANTANTE 
DE PRIMERA 
FILA... UNA DE SOCRATES

No existe ninguna anomalía en la red provincial de carreteras y 
por tanto se puede circular por todas ellas con normalidad. Como 
novedad, recordamos que se ha abierto al tráfico la autopista de 
peaje de Zaragoza a Gallur con un recorrido de 61 kilómetros y un 
precio para los turismos de 100 pesetas.

PANTICOSA
Temperatura media: 

cero grados
Cielo: con nubes y 

claros
Accesos: abiertos
Nieve: primavera
Espesor: 0,60 metí os.

LA REG/O/V

Para mañana sábado se 
prevee que en la región 
zaragozana continuará la 
inestabilidad, aunque se 
notará una lenta evolución 
que se hará más obstensible 
en el transcurso del 
domingo. Las temperaturas, 
sin grandes cambios.
aunque 
recuperación, 
continuarán

en lenta 
Los vientos 
s i e n do del

cuarto cuadrante, pero de 
menos intensidad.

Vi. ?
■ M’Tí-ckí.ó
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En la tertulia de un grupo 
de cómicos cantantes, uno 
dice:

— ¿Sabéis que Fulano va 
diciendo por ahí que es un 
cantante de primera fila...?

A lo que responde otro de

Preguntaron a Sócrates si 
ei hombre debe casarse o no. 
Y contestó:

— Haga io que haga, se 
arrepentirá...

Por algo era filósofo..
higiénicos, 
pasarse.

Claro que sin

HORIZONTALES
1. Conjunto de 

operaciones para 
transformar productos.— 

Entienden, interpretan. 
Sentido corporal.— 3. 
Falsa deidad religiosa.— 
4. Letra del alfabeto 
árabe. Instituto Nacional 
de industria. Símbolo del 
ástato.- 5. Parte de una 
obra teatral. Cabello 
blanco.— 6. Agotado, 
fatigado 7. Tratamiento 
inglés. Une, junta.— 8. 
Corriente impetuosa de 
agua, plural.—9. Antiguo 
pueblo invasor bábaro 
Cesta para el pan.

VERTICALES
1 . Esclavo de la 

antigua Lacedemonia. 
Letras consecutivas.— 2. 
Símbolo del neon. 
Desarrollo de un 
suceso.— 3. Principio del 
bien. Vasija de barro.— 4. 
Devoción fervor. Letras 

consecutivas.— 5. Según 
los egipcios, el sol. 
Astrónomo americano.— 
6. Que entona o da vigor 
al organismo, femenino. 
Letras repetidas.— 7.
Corriente 
agua. Pone 
escrito.— 
Apuntas

natural de 
fecha a un 

8. Marchad, 
algo para

recordarlo.— 9. Arteria 
mayor del cuerpo 
humano. Parte que 
sobresale en las vasijas y 
sirve para asirlas.

CRUCIGRAMA
por 

Juan 
Poch

8 9
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Loha bautizado la Democracia Cristiana

MAS SOLDADOS 
CUBANOS EN 
ETIOPIA

WASHINGTON, 7 
lE fe). —Los E st ados Unidos 
dijeron anoche que Cuba 
había enviado mas tropas a 
la provincia etfope de Eritrea 
y que se tenía la evidencia de 
que estaban luchando con tra 
las fuerzas rebeldes.

Casi todos los soldados 
extranjeros en Etiopia son 
cubanos, si se exceptúa a un 
millar de consejeros militares 
soviéticos.

FIDEL CASTRO 
CON EL EMBA
JADOR ESPAÑOL

LA HABANA, 7 
ÍEfe).—El primer ministro 
Fidel Castro recibió a última 
hora del miércoles al 
embajador de España en 
Cuba, Enrique Suárez de 
Puga, se informó ayer en La 
Habana.

La entrevista fue 
solicitada por el embajador 
español y duró casi una hora 
y veinte minutos.

BOMBA DE NEU
TRONES: HAY 
QUE ESPERAR

WASHING TON, 7 
(Efe).—El presidente Carter 
ha decidido retrasar su 
decisión sobre el desarrollo 
de la bomba de neutrones, 
según ánunció ayer un 
portavoz oficial.

"La última decisión 
depende de cual sea el 
comportamiento de los 
soviéticos", informó una 
fuente oficial, que explicó 
que la Administración Carter 
seguiría cuidadosamente el 
comportam iento de los 
soviéticos en las dos 
negociaciones actualmente 
en curso: las d-elimitaciones 
de armas estratégicas (SALT) 
y las de reducción de tropas 
en Europa central.

BALUCH, 
ABSUELTO

KA RACHI, Pakistán, 7 
lE fe). — Abdule Baluch, 
ministro provincial en el 
Gobierno del depuesto 
primer mí tro Zulfikar Ali 
Bhutto, fue absuelto ayer 
por un tribunal especial de 
los seis cargos que pesaban 
sobre éL

ejecutado un 
CONDENADO A 
muerte

BUDAPEST, 7 
(Efe).—Ayer fue ejecutado 
Andreas Fueller, de 37 años 
ds edad, condenado a 
ftiuerte por doble parricidio.

Fueller, cuya petición de 
<^onmutación de pena había 
sido denegada por la 
presidencia estatal, había 
Perpetrado el asesinato de su 
esposa y su hijo de 3 años.

mengistu 
regreso 
de MOSCU

Nairobi (Kenia).- 7 
dirigente etíope, 

ongistu Haile Mariam 
''^gresó anoche a su paTs tras 

mantener conversaciones 
^Cretas en Moscú, informa 
''^io Addis abeba.

Manifestó a la prensa en 
aeropuerto que había 

'^^lebrado consultas 
''letíferas con el presidente 

’'Ponidas Breznev y el jefe de 
ierno , Alexei Kosiguin, 

'^P^to a la situación en 
^frica oriental donde el 
^°b ierno etíope se

st Id o por cubanos y 
^°^léticos.

ue

LEIGH, jefe 
de la oposición
SANTIAGO DE CHILE, 7 (Por José PIJUAN deEfe).- 

A fines de este año estará listo el texto de la nueva 
Constitución para ser sometido a plebiscito. Este anuncio 
del presidente general Augusto Pinochet, contenido en su 
discurso del miércoles, saltó inmediatamente a los titulares 
de los ma tutinos de an teayer. ■

Pasada la novedad del anuncio, una Constitución 
sometida a plebiscito para salir de la etapa de recuperación 
que, en el léxico del presidente, es la etapa actual, pronto 
surgieron los Interrogantes. El primero de todos se plentea en 
torno a las fechas, ¿cuándo será convocado el plebiscito?
OHERENCIA

De ahí que todo el 
mundo se pregunte en estos 
instantes la fecha del 
plebiscito. De retrasarse, no 
habría ningún progreso
sobre dicho en
Chacarillas, en el sentido de 
que la actual etapa de 
recuperación terminaría 
hacia fines de 1980.

Comparados los discursos 
de Chacarillas del 9 de julio 
de 1977 y el del pasado 
miércoles es preciso 
reconocer que el presidente 
Augusto Pinochet es 
totalmente coherente en sus 
planteamientos.

Para el presidente rige 
todavía el plan en tres 
etapas cuyo itinerario 
esbozó el año pasado en 

. Chacarillas con mo.tivo de 
una concentración juvenil.

Sin, embargo, no sólo 
para la oposición de dentro 
y fuera, también para el 
almirante José Toribio 
Merino, comandante en jefe 
de la Armada e integrante 
de la Junta de Gobierno y 
para el general Gustavo 
Leigh, comandante en jefe 
de las Fuerzas Aéreas, 
también integrante de la 
Junta de Gobierno, los 
plazos señalados por el 
presidente Augusto 
Pinochet resultan excesivos.

VOLVER A LOS 
CUARTELES

De ello existen_ - - ---------- , ya 
abundantes pruebas. Tanto

—------------------------------- 
DESDE HOYS 
ZARAGOZA I 
CUENTA 
CON 4 
CINES MAS

montadas 
agradable.

nos lo ha 
denominada

acogedoras y
con
moderno y

funcional. La Empresa que

raigambre cinematográfica

traido es la 
Los cines de

adelantos técnicos y con la 
más exigente confortabili- 
dad, son realmente

Zaragoza, S.A.'', 
precisamente la que rige el

Hoy van á ser abiertos al 
público de Zaragoza los 
Multicines "Bunuel 4" y la 
fecha pasará a los anales del 
cine en nuestra ciudad, y 
eso que la vida del cine en 
Zaragoza está cargada de 
importantes acontecimien
tos, pues no en balde es la 
nuestra una de las ciudades 
españolas con más 

la Marina como la Aviación 
desean volver a sus 
cuarteles.

El almirante José T. 
Merino y sus colegas de la 
Armada, lo mismo que el 
general Leigh y los generales 
del Aire, se opusieron a la 
consulta nacional del 4 
enero.

Las declaraciones de 
general Leigh en el sentido 
de que es preciso acortar los 
plazos y volver a la 
normalidad institucional 
cuanto antes, vienen tan 
seguidas estos días que los 
miembros de la disuelta 
Democracia Cristiana le 
llaman^ ya “jefe de la 
oposición” y el calificativo 
ni siquiera suena a broma.

Exijten también 
condiciones objetivas 
capaces de poner en duda la 
capacidad de maniobra del 
presidente para imponer su 
pensamiento en materia ‘de
plazos y etapas.

Por el momento no
mejoran las relaciones de 
Chile con los países vecinos. 
Tampoco se ve que la 
imagen del Gobierno 
presidido por el general 
Pinochet Ugarte mejore ante 
los organismos 
internacionales a raíz de su 
último discurso.

Y todo elmundo 
recuerda en estos instantes 
conflictivos que para el 
próximo 11 de septiembre 
se cumplirán los primeros 
cinco años de este 
Gobierno.

INAUGURACION DE LOS
MULTICINES BUNUEL 4

Los multicines que hoy 
se inauguran están divididos 
en cuatro salas 
independientes, de distintos 
aforos y una capacidad 
total, entre las cuatro, de 
unas setecientas cincuentas 
butacas. Instaladas las 
referidas salas con todos ios

Aumentan las discrepancias en la 
Junta de Gobierno chileno

REGRESO DE 
EXILIADOS

SANTIAGO DE CHILE, 
7 (Efe).— Tres importantes 
dirigentes demócrata 
cristianos actualmente 
exiliados solicitarán regresar 
a Chile lo más pronto 
posible, según informaron- 
ayer fuentes cercanas a esa 
colectividad política.

La decisión se adoptó en 
vista de que el Gobierno de 
Santiago ha permitido el 
retorno sin compromisos de 
Jaime Castillo Velasco, 
ideólogo demócrata 
cristiano, quien estaba 
asilado en Venezuela.

Castillo, quien fue 
ministro en el Gobierno de 
Eduardo Frei y ocupó altos 
cargos en su partido, no fue 
obligado por el Gobierno a 
firmar una declaración 
jurada eri que se 
comprometía a respetar la 
situación política actual.

Los d i r i gentes que 
intentarán el regreso son los 
ex-parlamentarios Bernardo 
Leighton, Claudio Huepe y 
Renan Fuentealba. Los dos 
primeros se encuentran 
actualmente en Venezuela. 
El tercero está asilado en 
Costa Rica.

El Gobierno indicó hace 
tres dias que estaba 
dispuesto a permitir el 
regreso de determinados 
exiliados, y que para optar a 
esta oportunidad bastaba 
con presentar la 
correspondiente solicitud en 
los consulados.

MAS DE 200 
INDULTADOS

Mas de doscientas 
personas se beneficiarán con 
el indulto anunciado 
anteanoche por el 
presidente chileno, general

Augusto Pinochet, se 
informó en fuentes oficiales.

El grupo está compuesto 
por condenados por 
tribunales militares antes.p. 
después de la fecha cíél 
pronunciamiento"' míüíáí 
que d,errocó. a - Salvador. 
Allende.

Según los datos 
entregados por el Ministerio 
de Justicia, el total de 
personas asciende a 224, de 
las cuales 72 ya habían sido 
favorecidas con la 
conmutación de sus penas 
de presidio por la de 
destierro paro carecían de 
visados para viajar al 
exterior.

Fuentes del Ministerio de 
Justicia indicaron que se

Al estrellarse el helicóptero 
en que viajaba

HA MUERTO EL DIRECTOR 
GERENTE DE LA 
“MESSERSCHMIDT”
T MjyilÇNANE; (Bocas del Rodano, Francia), 7 (Efe).- Helmut 
Landfneder, director-gerente de la famosa compañía de 
Construcciones Aeronáuticas Alemanas “Messerechmitd A.G.” 
muño anoche en el accidente del helicóptero en que volaba al 
estrellarse el aparato en la fábrica de Marignane de la empresa 
francesa Aerospatiale , según se ha comunicado ésta madrugada.

Perecierori también el piloto del autogiro y un alto representante 
iñor ŒS, ' quienes acompañaban en el vuelo al
de te o“¿doíStta¿ “ ««>•'* U. identidades

u Landfrieder iba a bordo de un nuevo prototipo de
hehcoptero de cinco plazas, de fabricación gala -el “Ecuareuil”- 
en vuelo de pruebas y demostración. La aeronave se estrelló por 
Caicas que no son conocidas inmediatamente. ' 
maña"naPen Tin/® compañía “AerospaÜale” declaraba esta

SSíSuSaífe tletenninar con exactitud las razones

están 
g u sto

Cine "Rialto".
La orientación que 

piensa darse a estas salas 
consiste en la proyección de 
filmes de indudable valor 
artístico y de interés 
cultural, teniendo 
proyectada una ambiciosa 
programación que va a 
colmar todas las exigencias 
de los aficionados al cine.

Y así es cómo hoy los 
Multicines Bunuel 4, van a 
ofrecernos en sus cuatro 
salas, distintas proyecciones 
de películas cuyo sólo 
anuncio ha causado la 
máxima espectación entre 
los cinéfilos de Zaragoza y 
aun entre el público en 
general, al que le gusta el 
cine por el cine.

ZANCADA
ESCULTURA

Del 7 a 119 de Abril de 1978 
Laborales de 1 1 a 2 y de 7 a 9 tarde

S/Lk G4v1BRINUS
W OBOrt SOOffl.

AHORROS
V> IXZflRfKOZfl.ARAOOnYRfO^

están confeccionando los 
decretos correspondientes 
para que los dos primeros 
grupos de indultados 
puedan abandonar el país 
inmediatamente.

El Gobierno chileno no 
procedía a una liberación 
masiva de recluidos politicos 
desde la Navidad de 1976 
fecha en que clausuró los 
campamentos de “Tres 
Alamos” y “PuChuncavi”.
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La "cumbre" 
de

Copenhague

LUN ENCUENTRO J.U. CDLCHERO
Enviado especial

FAL MAS ALTO NIVEL
COPENHAGUE, 7.

Los jefes de Estado y de Gobierno 
del Mercado Común se han dado cita 
en el palacio de Christianborg de 
Copenhague para discutir el viernes y 
el sábado, —sin agenda previa—, 
problemas comunitarios y mundiales, 
esta "cumbre" de Copenhague debe

Es tai la expectación que han 
acudido un millar de enviados
especiales de todo él mundo

de Gobierno europeos quienes, llegada 
la hora, tendrán que autorizar o 
prohibir el almacenarpiento, —y en su 
caso el empleo—, de la bomba de

fijar el rumbo (de la política de 
"nueve”, una vez clarificado 
panorama en Francia, tras 
elecciones que han consolidado 
posición de Giscard.

los 
el 

las 
la

EL CONTROL DEL URANIO

El encuentro europeo a alto nivel 
de Christianborg ha despertado 
singular expectación. Hemos venido 
alrededor de un millar de enviados 
especiales de todo el mundo. Se va a 
hablar a fondo de las dificultades que a 
Europa puede crear la nueva Ley 
norteamericana que condiciona los 
suministros de uranio y a que los 
Estados receptores de ese combustible

nuclear no faciliten tecnología a 
terceros, que pueda servir para 
producir una bomba atómica. Por lo 
visto, el presidente Giscard y el 
canciller Schmidt van a proponer que 
Europa —la Europa comunitaria—, 
delimite de manera conjunta sus 
relaciones futuras con USA, para no 
verse tecnológicamente perjudicada. 
Francia y Alemania quieren evitar que 
Norteamérica impida el desarrollo y la 
venta de reactores rápidos, que 
prcxlucirán energía barata , pero que 
generan también plutonio, (materia 
prima para la bomba atómica.

REPERCUSION EN ESPAÑA

Se apunta la posibilidad de que los

La película de todos nosotros!
DOS PROXIMOS ESTRENOS!

Nido de Viudas
(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)

Los gatos maúllan los holcones gritan donde tres vieias viudas habitan, 
uno de ellos tuerta, sin lugar o dudas, le dicen la "bruia" del...

CRISTINA GALBO 
MIGUEL AYONES 
NADIA MORALES 
MIGUEL ARRIBAS 
JAIME GAMBOA

V la colaboración da 

JOSE CALVO 
ANTONIO CASAS 
VICENTE PARRA 
un fllitrde:
JUAN JOSE PORTO

eastmancolor

ARTE

(MAYOBES 18 AÑOS)

EL FILM DE LAS MAXIMAS CALIDADES!

VALENTINA 
CORTESE 

(Dolores)

PATRIC 
NEAL 

(LuH)

JADWIGA 
BARANSKA 

(Carmen)

nueve del Mercado Común y USA 
negocien un Tratado bilateral de no 
proliferación nuclear, que complete el 
ya suscrito por las principales naciones 
del mundo, (y que ha de revisarse en el 
futuro). Este tema de las relaciones 
nucleares Comunidad-USA tiene 

•capital importancia para España, 
(independientemente de que nosotros 
no hayamos suscrito el Tratado de no 
proliferación, para no atarnos las 
manos en asuntos relacionados con la 
energía atómica). Los reactores 
españoles necesitan, como los de la 
Comunidad, uranio enriquecido 
procedente de USA.

A nuestro país le interesa en grado 
sumo asegurarse el disfrute de 
reactores rápidos porque, además, 
podrán funcionar con uranio natural, 
del que existe, en España reservas 
relativamente importantes, (aunque no 
para autobastecernos). Lo que se trate, 
pues, entre los "nueve" sobre las 
relaciones nucleares USA-Europa 
repercutirá en la política nuclear 
española, incluso antes de que 
ingresemos en el Mercado Común.

neutrones en su propio territorio.
También en este aspecto 

sumamente importante para España 
postura de las demás naciones de 
Europa Occidental, ya que

es 
la 
la 
el

Pentágono se propone instalar en 
nuestro país gran número de bombas
de neutrones en el caso de que 
bomba se llegue a construir y 
Gobierno español lo autorice.

No cabe esperar ahora 
(Copenhague una postura unánime 
los "nueve", respecto a la bomba

la 
el

en 
de 
de

neutrones. El abanico de criterios es 
muy amplio, desde Holanda, que la 
rechaza de pleno, hasta la militarista 
Alemania, cuyo canciller, Helmut 
Schmidt, es partidario de que se 
construya y se equipe con ella a las 
tropas de la OTAN acuarteladas en la 
República Federal.

LAS ELECCIONES PARA EL 
PARLAMENTO EUROPEO

LA BOMBA DE NEUTRONES

También parece que se va a abordar 
en esta "cumbre" de Copenhague el 
candente asunto de la "bomba de 
neutrones", con su táctica de deshojar 
la margarita, de si se autoriza o no, la 
producción de ese mortífero artefacto, 
el presidente Carter no ha hecho más 
que acentuar la polémica ente sus 
aliados europeos, sobre si debe o no, 
fabricarse la nueva arma, que mata 
seres vivos, pero no destruye bienes 
materiales. Son los jefes de Estado y

En lo que se refiere a temas 
internos de la Comunidad Europea, el 
más importante que van a abordar los 
jefes de Estado y de Gobierno va a ser, 
sin duda, el de la fecha en que se 
celebrarán, —por fin—, las elecciones 
para el Parlamento Europeo en los 
nueve países del Mercado Común. 
Serán un día entre el 17 de mayo y el 
10 de junio del año próximo. No se 
celebrarán "elecciones paralelas" en 
los países aspirantes a la integración, 
pues se rechaza la idea de que estos 
puedan mandar "observadores" al 
Parlamento Europeo. No habrá, pues, 
escaños para los españoles hasta que 
no ingresemos en la Comunidad como 
miembro de pleno derecho. En 
Copenhague se abordará también el 
asunto de la ampliación del Mercado 
Común y ritmo que deberá darse a las 
negociaciones.

A través de II Giorno

ELEONORA MORO ESCRIBE 
A su MARIDO

ROMA, 7 (Efe).- 
Eleonora Moro, esposa del 
presidente de la Democracia 
Cristiana italiana, Aldo 
Moro —secuestrado por las 
“Brigadas Rojas” el 16 de 
marzo— tiene confianza en 
volver a abrazar a su marido. 
Así lo expresa en una carta 
que hoy publica el diario 
milanes '‘II Giorno”, de 
centro-izquierda, y cuyo 
texto es el siguiente:

“Gentil director: en esta 
situación que no nos 
permite ningún contacto 
(con mi esposo), acudo a la 
cortesía de su periódico, en 
el que mi marido ha escrito 
tantas veces, para tratar de 
que llegue a él (este 
mensaje), si es posible que 
sea informado, y asegurarle 
que ttxJos los componentes 
de la familia están unidos y 
con salud.

Nosotros, desgraciada
mente, no tenemos ninguna 
señal que conforte nuestra 
esperanza de que regrese.

Queremos, además, que 
sepa que estamos junto a él, 
que vivimos con él, 
momento a moménto, las 
horas de estos larguísimos 
días, que rezamos por él, 
que teniendo, a pesar de 
todo, fe en los hombres, 
creemos que es todavía 
posible después de tanto 
dolor, volver a abrazarle. 
Con viva gratitud”.

A través de este mensaje.

En la carta expresa su 
confianza de volver a 
abrazarle
Ello se ha interpretado como 
una forma de voluntad de 
de mediación con 
bs Brigadas Rojas

que puede ser interpretado 
como una voluntad de 
mediación con las “Brigadas 
Rojas”, la familia del líder 
democristiano habla por vez
primera de forma oficial 
lo hace, justa 
humanamente, en favor । 
la vida del secuestrado.

i y 
y 

de

NUEVO ATENTADO 
DE LAS BRIGADAS 
ROJAS

GENOVA (Italia), 
(Efe).— Miembros de

7 
las

“Brigadas Rojas” han 
disparado hoy contra un 
importante industrial de 
esta capital cuando salía de 
su casa causándole heridas 
en las piernas y mano 
derecha, informa la policía.

Este grupo guerrillero, 
responsable también del

secuestro del exjefe del 
Gobierno Aldo Moro hace 
22 días, realizó varios 
disparos contra Felice 
Schiavetti, presidente de le 
asociación de industriales de 
Génova. Pocos minutos 
después del atentado, l^ 
Brigadas Rojas asumieron le 
responsabilidad del hecho-

‘‘Aquí las “Brigadas 
Rojas" —dijo una voz a un 
diario local a través del 
teléfono. Hemos disparado 
contra Schiavetti. Habra un 
comunicado”.

Un portavoz del hospital 
al que fue conducido ei 
herido declaró que este se 
encuentra fuera de peligi^' 
Los autores del atentado 
lograron huir ^n un 
automóvil que les esperaba 
con el motor en marcha.
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viernes, van a volver 
muchos de los 
hábitos antiguos. 
¡Qué asi sea!
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ZARAGOZA

MA YOR Y DETALL

INTERNACIONAL DE CINE

MAQUINARIA PROCEDENTE DE 26 NACIONES

lonja de CONTRATACION DE LA MECANICACION AGRARIA

AL SERVICIO OE LA AGRICOLTURA Ï DE LOS AGRICOLIORES
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ANTE - NAPPA - DOBLE 
FACE-ALTA PELETERIA

MAÑANA SABADO, A LAS ONCE HORAS, SOLEMNE INAUGURACION 
por el ILTMO. SEÑOR

Don Carlos Bustelo y García del Real
SUBSECRETARIO DE COMERCIO 

en representación del señor MINISTRO
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-campanadai
COMO confirman todos los rumores, en San 

Pedro de los Francos, la iglesia donde se 
van a reunir les parlamentarios para elegir la 

Diputación General de Aragón, no va a haber 
ninguna emoción. Vamos, que no se va a caer su 
torre. Y es lógico que así ocurre puesto que, 
aunque estaba inclinada, ya en 1840 fue derribada 
hasta su mitad porque a doña Isabel II se le ocurrió 
hospedarse en la casa de enfrente cuando, con su 
madre doña Cristina, iba hacia Barcelona. No sé si 
esto y que el primer destino de San Pedro fue para 
servicio de los franceses de Bigorra que vinieron a 
ayudar a Alfonso el Batallador en la conquista de 
Calatayud tendrá algún simbolismo, pero me 
parece que la realidad supera a todas las 
elucubraciones y los cargos directivos de nuestro 
caminar hacia la autonomía están más que 
decididos y ya lo estaban el 15 de judio del año 
pasado p^e al slogan futurísta de “cuan largo se lo 
fiais”. Las urnas, a lo que parece, decidieron ya 
todo lo que había que decidir en España y en 
Aragón. El asunto no puede tener más vibrantes 
tintes democráticos pese a que, en realidad, ahora 
el pueblo sepa poco de lo que su voto signiñea 
en tan importantes decisiones.h “

o Y las carreteras zaragozanas están 
surcadas por grandes camiones que se 

dirigen a nuestra capital con importante material 
agrícola. Se va a enseñar al público todo lo que son 
capaces de hacer nuestros industriales de 
maquinaria para el campo, que es una faceta en la 
que se trabaja con cierta independencia y altura de 
miras. Son bastantes los antiguos artesanos que 
conocíamos por el apelativo de herreros los que 
ahora regentan fábricas en las que se producen 
elementos indispensables para el cultivo de 
nuestras tierras, efícaces y competitivas las 
maquinas y aperos. Lo que ocurre es que por 
nuestro bendito vicio de la improvisación, el éxito 
de estas industrias sólo depende en algunos casos 
del trabajo de un hombre.

I A villa de Ejea de los Caballeros cambiará 
desde hoy de costumbres. De una 
costumbre, al menos: la del mercadillo de los 

viernes, que se traslada a la plaza de España, plaza 
porticada que antes era el centro del pueblo y que 
ahora ha quedado un poco desplazada. Alh' --en Ja. 
plaza de España y en las Herrerías, los más 
atrevidos y cariñosos- era donde se bailaba los 
domingos de las calendas cálidas y en los días de 
las fiestas, donde se daban toros en tiempos 
lejanos, por lo que a la calle del sur se le conoce 
por la del Toril y donde estaba concentrada toda la 
vida social y comercial de Ejea. El tiempo ha 
hecho vanar los usos^ pero ahora, con este popular 
mercadillo de los

Ben/ami'n 
BE/VrUfíA 
REMACHA

Zaragoza, 
ciudad
de baches

Urgeuna/n/eva
iteración asfa/to

Pavimentos que se hunden, se arreglan y duran tres días
calles de nuestra ciudad, tienen en su 

pavimentación baches y más baches. Si hace unos 
anos se hizo una “Operación Asfalto” ahora es necesario

surja otra porque los que pagan las consecuencias son, 
sobre todo, los automovilistas —las ballestas y las 
suspensiones se hacen añicos— y los peatones que, en 
definitiva, tienen que mirar dónde ponen los pies, pues’si se 
descuidan los meten en algún agujero. INFORMANDO EN 
DIRECTO, nos traía las quejas y con razón- de varios 
lectores que están hartos de la situación de nuestras calles 
Nuestro reportero ANDY LOPE trata el tema en 
profundidad y nos muestra
urbanas de tercera ca tegoria.

PRESUPUESTO 
MUNICIPAL REDUCIDO

Desgraciadamente el 
Ayuntamiento no tiene los 
fondos necesarios para 
resolver todos los problemas 
de la ciudad. Los millones 
que se dedican a 
pavimentación se quedan 
cortos. La apertura de 
nuevas calles en barrios 
extremos de la ciudad y la 
conservación de todas, 
supone un gran desembolso. 
El Ayuntamiento de la 
ciudad tiene una serie de 
impuestos que normalmente 
debieran de repercutir en 
mejoras urbanas. Por 
ejemplo, el impuesto de 
circulación, cuya 
recaudación supone muchos 
millones, pero que 
realmente nadie sabe en que 
se usan. Bueno, tal vez en 
poner semáforos, pues cada 
día hay más en la ciudad y 
peor distribuidos. Sin 
embargo, creo que en el 
plazo de un par de años se 
podía mejorar ostensible
mente el pavimento de las 
calles, pues en algunos 
puntos no se salva ni el 
mismo centro de la ciudad.

la realidad triste de unas vías 

mantiene durante unos días 
hasta que llegan las brigadas 
de obreros. Abren la zanja, 
arreglan la sima y en algunos 
casos ésta se vuelve a 
reproducir a los pocos días. 
Esto sucede por el centro de 
la ciudad. Ahora si la sima
surge en algún barrio, los 
vecinos del mismo se 
desesperan ante el paso de 
los dias y 
mantenga

se

el que 
I a -m i s m a

se

situación. Muchas veces 
tiene que ser la prensa quien 
denuncie esas situaciones 
para que los servicios 
municipales correspondien
tes arreglen los desperfectos.

ES NECESARIA UNA 
NUEVA “OPERACION 
ASFALTO”

Los elogios que se

hicieron al Ayuntamiento 
cuando realizó en su dia la- 
llamada_ ‘‘Operación 
ASTalto” fueron lógicos. La 
ciudad cambió totalmente 
su fisonomía. Muchas calles 
pasaron a ser una continua 
tortura de baches para el 
automovilista a ser vías por 
las que daba gusto circular.

Claro que con el tiempo, la 
climatología tan adversa que 
tenemos y otra serie de 
circunstancias, hicieron que 
poco a poco los pequeños 
baches al principio y los 
socavones después fueran 
algo normal. Esto ha 
convertido a muchas de 
nuestras calles en un 
continuo calvario. Sin 
embargo, y a pesar de esta 
situación el Ayuntamiento 
no tiene un proyecto 
concreto de una nueva 
“Operación Asfalto”. Los 
costos de la misma serían 
infinitamente superiores a la 
que se hizo hace unos años 
y los fondos no existen.

Claro que existe el apartado 
de créditos extraordinarios, 
pero en los momentos 
actuales y con el déficit que 
existe, no creo que los ediles 
municipales quieran 
entramparse más.

UN PROBLEMA QUE 
NO PUEDE ESPERAR 
A LAS ELECCIONES 
MUNICIPALES

Tal vez en el 
pensatpiento de la Case 
Consistorial esté el dejar e 
problema de la urbanización 
de la ciudad para que le 
resuelvan los concejales y 
alcalde que salgan elegidos. 
Es decir, que pasará la 
pelota a los que vengan y 
que estos decidan. Creo que 
esto es algo que no debe de 
suceder. Es un problema 
muy importante, pero que 
no puede esperar un año 
más, puesto es de suponer 
que las elecciones 
municipales no se celebrarán 
antes. Zaragoza tiene que 
tener unas vías en perfectas 
condiciones de usp. Si de 
hecho somos una de las 
ciudades más sucias de 
España a ello no íe añadamos 
el de una urbe llena de 
baches. Siempre podrá 
encontrar algún tipo de 
fórmula para que los fondos 
se encuentren y que estas 
reparaciones en el 
pavimento se produzcan en 
el plazo más breve. Todos 
los automovilistas y tos 
zaragozanos de a pie, se lo 
agradecerán, señor alcalde.

PAVIMENTOS QUE 
SE HUNDEN

Una de las causas por las 
cuales el pavimento de la 
ciudad tiene grandes baches, 
se deba a que el subsuelo de 
la ciudad está en pésimas 
condiciones. Por ello es 
frecuente que se produzcan
simas y hundimientos .en el 
pavimento. Esta situación se

EXPOSICION DE TRABAJOS DE LOS CONCURSOS

«VIII DIA DEL AGRICULTI
PROYECCIONES DEL 4.° CERTAMEN 

AGRARIO

¡Queremos 
hacer amigos! 

VENGA A ESTA SU CASA.

R 
E

O 
N 
E 
S

PROXIMAMENTE EFECTUA
REMOS CAMBIO DE RAZON 
SOCIAL PERO... SEGUIMOS 
SIENDO LOS MISMOS...

Confeccionamos prendas a 
medida en toda ciase de pie/

TEMPORADA EXTRA DE PRIMAVERA
VENTAS: escosura, W - telefono 25 01 A9

ZARAGOZA - 10
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En homenaje a la memoria del escritor costumbrista 
Antonio Reyes Huertas, natural de Campanario (Badajoz), el 
Hogar Extremeño dé Zaragoza, ha convocado un Concurso 
Nacional de Cuentos, cuyas bases son las siguientes:

CONCURSO NACIONAL DE CUENTOS

"LOS SUPERVIVIENTES DE LA 
ATLANTIDA"

El director y guionista de cine y televisión, Juan G. 
Atienza, es también un entusiasta estudioso de la historia y 
ha buceado en la de España palmo a pa^mo. Y en su recorrer 
incesante ha encontrado una serie de hechos, de costumbres, 
de fenómenos y de restos arqueológicos, que le han llevado á 
las más atrevidas teorías, tales como las que expone en su 
libro "Los supervivientes de la Atlantide", que acaba de hacer 
su aparición en. público. El autor se plantea una serie de 
preguntas, a. las que da una respuesta categórica, sobre 
ancestrales culturas y religiones. A la interrogante de si hubo 
una civilización superior en los países atlánticos, contest 
rotundamente que sí. Otra de las inquietudes planteadas es la 
referida a los dioses d^ Diluvio, aseverando que hombres 
convertidos en dioses nos dejaron sus huellas. La historia más 
lejana de la humanidad ha dejado un mensaje en las piedras, 
en las pinturas rupestres, en el misterio, indescifrado aún, dé 
los petroglifos, en la mole de los megalitos. Y ese mensaje, tal 
es la tesis del libro que comentamos, nos habla de un tiempo 
perdido en el que los dioses del Diluvio eran, todavía hombres 
y habían llegado de alguna parte ignorada, para transmitir su 
saber a los cazadores de la Prehistoria. Sugestivo y 
apasionante es este nuevo libro de Juan G. Atienza, que habrá 
de causar un gran impacto en sus lectores.

PELUQUERIA FEMENINA

Hoy hubiéramos querido presentar a ustedes, a las señoras 
de una manera especial, algo relacionado con la belleza, la 
estética y la personalidad femeninas. Algo tan importante 
como el corte del cabello, el peinado, las nuevas corrientes y 
los últimos dictados de la moda, por lo que al tocado 
femenino se refiere, tal como quedó de manifiesto en los ya 
clásicos "Encuentros", que los Hermanos Romero, 
—prestigio, maestría y creatividad en el campo de la 
peluquería femenina y de la estética—, celebraron el pasado 
domingo en el Hotel Corona de Aragón. Quede aquí 
constancia del éxito que constituyó tal celebración, seguida 
de un simposio, que se prolongó al lunes siguiente y que 
reunió a gran número de cualificados profesionales. En 
próximas ediciones ofreceremos a ustedes más detalles y 
datos de este acontecimiento.

BREVES
LIBRE EN UNIVERSIDAD.—

Durante los días, el 10 al 25 de abril, ambos inclusive, 
queda abierto el plazo de matrícula libre en todos los 
centros dependientes de la Universidad de Zaragoza, salvo

Universitarios, por carecer de dicha
matrícula.

PASCUAL E N
NUEVA”.— Hasta el día 27 de abril 

SALA “TORRE 
permanecerá en la

sala de arte “Torre Nueva” la exposición de pintura de 
Pascual Blanco, que puede ser visitada todos los días 
laborables de seis a nueve de la tarde.

DIA MUNDIAL DE LA SALUD.— Hoy, día siete de 
abril, se celebra el “Día Mundial de la Salud”, auspiciado 
por la OMS. Con tal motivo, la Delegación Provincial de 
Sanidad programados diversos actos, para 
conmemorar esta jornada mundial.

“AUTONOMIA Y CONSTITUCION" EN EJEA.—
A las siete y media de la tarde de marlana, sábado, día ocho 
de abril, y en el cine Goya de Ejea de los Caballeros, 
tendrá lugar un relevante acto público, organizado por el 
P.S.O.E., sobre el tema “Autonomía y Constitución” y en 
el que intervendrán Elias Cebrián, Angel Cristóbal Montes 
(diputado) y Ramón Sáinz de Varanda (senado^ La 
entrada será libre.

L - Los originales, inéditos, deberán estar en la sede del 
Hogar Extremeño de ^ragoza, calle Lorente 45-47, antes del 
día 1 de mayo de 1978, admitiéndose los sobres que lleguen 
con la fecha de. ese día, en el matasellos de correos.

2 .- Dichos originales, deberán enviarse por triplicado 
ejemplar, en folios de tamaño normal, escritos a máquina y a 
doble espacio.

3 .- El texto no podrá exceder de 8 folios, siendo el 
mínimo de 5, con tema libre.

4 .- Recibidos los trabajos, que se envíen al concurso, se 
constituirá un jurado y el fallo que emita, se comunicará por 
carta al ganador, haciéndolo a los demás concursantes, a 
través de los medios informativos.

5 .- Tanto el original premiado, como los demás, quedarán 
en poder del Hogar Extremeño de ^ragoza.

6 .- El premio es de 30.000 pesetas y no podrá ser dividido, 
ni declarado desierto.

7 .- Junto a los trabajos firmados con pseudónimo, se 
adjuntará un sobre cerrado, en él figurara por fuera dicho 
pesudónimo, y dentro, en una cuartilla, el nombre y apellidos 
del concursante, así como dirección y teléfono si lo tuviera.

8 .- La entrega se realizará en el Hogar Extremeño de 
Zaragoza, en las fiestas de Primavera.

LA "PEQUEÑA" MARY MAR

Hoy nos hacemos eco de una encantadora exposición de 
pintura, presentada por la "pequeña" Mary Mar en la galería 
Itxaso. Le damos el calificativo de "pequeña", porque Mary 
Mar tiene solamente catorce años y demuestra unas aptitudes 
y unas cualidades poco comunes. Sus pinturas y dibujos están 
cargados de gracia alada, de ingenuidad, al mismo tiempo que 
de una soltura, una facilidad y un encanto cautivadores. Mary 
Mar nos ha prometido venircualquier día por nuestra redacción 
donde, con mucho gusto, mantendremos una conversación 
con ella, para trasladársela después a ustedes.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avda, de los Pirineos, bloque 2, 26. Vallès. 
Avda. de Madrid, 147. Lamarca.
Corona de Aragón, 19, Aubá,
Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 43. 

Beltran.
Zaragoza la Vieja, 33. Gardeta.

farmacias que ademas del HORARin 
LAsTo d'e HASTA

Antonio Leyva (B. Oliver), 30. G. Jalón.
Boggiero, 182. Samper Godina.
Camino Puente Virrey, 45. G. Saldaña.
Camino del Vado (B. Jesús), 43. Fuertes 
Capitán Pina, 51. Allué.
Camino de las Torres, 23. Gracia Cebolla. 
Coso, 106. Lobera.
Madre Sacramento, 45, Del Campo.
Paseo Cuellar, 3. García - Atance.
Plaza Ntra. 

Gaudó.
Sra. del 'Carmen (Fin C/Cádiz), 5.

Nota: Los 
solicitarse en

servicios de oxigenoterapia pueden 
todas las farmacias o avisando

directamente al teléfono 25 7253.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

Cámara de Comercio e Industria 
y Confederación de Empresarios

Contra el proyecto 
de acción 

sindicaren la empresa
ZARAGOZA, 7 (ARAGON/expres).— La Cámara de 

Comercio e Industria y la Confederación de Empresarios 
celebraron una reunión extraordinaria conjunta, con 
asistencia de representantes de la capital y provincia en la 
que se informó del reciente proyecto de ley sobre acción 
sindical que se encuentra actualmente en las Cortes.

El informe de la Ponencia que ha dictaminado sobre el 
referido proyecto de ley modifica sustancialmente el texto 
primitivo y de tal forma incide en el desenvolvimiento de la 
empresa privada que supone una limitación para el 
empresario en cuanto a organizar su producción y planificar 
su gestión empresarial, quedando sometido a la intervención 
de los comités de empresa, de tal forma que por parte de 
éstos sólo se asumen derechos y atribuciones, sin 
contrapartida de responsabilidad alguna, sufriendo el 
empresario las consecuencias de tal acción.

El criterio expuesto por los asistentes fue unánime 
aceptándose a continuación -una serie de acuerdos, entre 
ellos el de celebrar próximamente nuevas reuniones.

Ampliación de los 
seguros agrarios

A CEREA LES DE PRIMA VERA, 
SEQUIAS, HELADAS E 
INUNDA CI DIVES

MADRID, 7 (Logos).,—Por primera vez se incluirán en 
el seguro contra incendio y pedrisco los cereales de 
primavera (maiz y sorgo) de acuerdo con una disposición 
sometida al próximo Consejo de Ministros.

Por otra parte, en el proyecto de Ley de Seguros 
Agrarios que ya ha sido'remitido a las Cortes se incluyen 
como nuevos riesgos a cubrir por el seguro los de sequías, 
heladas, inundaciones no catastróficas y vientos 
huracanados. En el citado proyecto de Ley que 
actualmente está en poder de la Comisión de Agricultura 
y al que se presentarán hasta el día 17 las enmiendas que' 
los parlamentarios consideren oportunas, se establece la 
obligatoriedad del seguro para toda una zona cuando los 
titulares de al menos el 75 por ciento de las 
explotaciones presten su conformidad expresada a través 
de læ organizaciones de agricultores o las cámaras 
agrarias. En todos los demás casos será voluntario y las 
pólizas suscritas podrán ser individuales o colectivas, 
aunque el Estado fomentará la constitución de entidades 

: mutuales y cooperativas de agricultores para este tipo de 
i seguros.
I_______________ __________________________________

LA DEMOCRACIA 
CRISTIANA BUSCA 

HOY SU 
REUNIFICACION, 
EN ZARAGOZA

ZARAGOZA, 7
( A R AGON/exprés).—A las 
ocho de la tarde de hoy 
viernes dará comienzo en el 
salón de actos del Casino 
Mercantil de Zaragoza el 
acto político organizado por 
la Democraia Cristiana en 
Zaragoza sobre el tema “La 
unidad de la Democracia 
Cristiana”. Como ponentes 
intervendrán representantes 
de los diversos partidos 
democristianos regionales.

Los actos de este 
encuentro político 
continuarán mañana sábado. 
A las diez de la mañana 
tendrá lugar la primera 
reunión nacional del comité 
político del partido 
Democracia Cristiana; este 
acto va a tener lugar en los 
salones de “El Cachirulo”. 
Posteriormente habrá una 
reunión informativa y un 
almuerzo ofrecido por la 
Democracia Cristiana 
Aragonesa a los miembros 
del comité político 
nacional.

En el acto de esta tarde, 
en el Casino Mercantil de 
Zaragoza, van a intervenir, 
por la región aragonesa, José 
Alberto García Atance; por 
el Centro y Castilla, José 
María Gil Robles; por 
Andalucía, Rafael Leña 
Fernández, y por Cataluña, 
Manuel Purroy Porta. Este 
acto será público y, al final 
del mismo, se abrirá un 
coloquio con los asistentes.

Esta reunión 
democristiana es una de las 
muchas que vienen teniendo 
como marco Zaragoza desde 
1 9 74. En torno a la 
Democracia Cristiana 
Aragonesa se han movido en 
estos Ultimos años 
numerosos intereses y 
tendencias dentro de este 
marco político concreto. 
Desde los esfue rzos 
emprendidos para crear un 
partido democristiano 
básico en torno a la figura 
de Barros de Lys ha 
transcurrido largo tiempo, y 
en ese período han tenido 
lugar unas elecciones 
generales en las que *3 
democracia cristiana 
española, dividida en varios 
grupos y frentes, ha 
obtenido una seria derrota 
en las urnas.

Ante una posible 
situación de crisis política a 
medio plazo, se emprende 
ahora un nuevo intento, esta 
vez por la vía de 
unificación democristiana- 
Y este intento vuelve 
elegir a Zaragoza como un^ 
de sus sedes, sin duda por la 
existencia de una lerga 
tradición democristiana s” 
la región aragonesa.

Para mañana sábado lo’ 
organizadores de este 
encuentro han anunciado la 
redacción y difusión de un 
manifiesto político en 
que muy probablemente 
aparezcan sentadas las bases 
para ese proceso unifidador-
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La Atlántida, más allá de la leyenda LIBROS

A TLAñlT/DA poss/a /a más grande riqueza y en tai abundancia que 
ia convirtió en un nnis nrâxnarn v rirn f/urant/t mHon¡nt! Pnnfaha ¡

moi y granito, extensas áreas de bosques con árboies de todas ias especies,
/a conv/rt/o en un pats próspero y rico durante miienms. Contaba no que Íes proporcionaban ia materia prima suficiente para ia fabricación

sóio con productos naturaies que ie daba ia propia tierra, sino también

a
lara de 
resarios 
ta, con 
:ia en la 
Î acción

sobre el 
el texto 
ito de la 
para el 
lenificar 
vención 
3arte de 
íes, sin 
indo el

inánime 
s, entre

con recursos que Ies venían de fuera a causa de su gran imperio.
Poseía minas de oro, plata, oricaico, cobre y estaño, canteras de már-

de embarcaciones, edificios y otros menesteres; multitud de praderas tan 
exubemntes que permitían ia existencia de gran cantidad de variedad 
de animales salva/es, así como domésticos.

Título:
EL PROVOCADOR 
Autor:
Luis Cantero.
Colección:
Más allá de interviú. 
EDICIONES 
ACTUALES 
Barcelona.
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eran grandes
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por los que los buques 

procedentes de

a cualquier
ciudad del continente

Los lagos y pantanos se distri
buían por toda su geografía al igual 
Que numerosos ríos, ricos en pesca. 
Que descendían por las laderas de 
Iss altas montañas, armonizando la 
claridad de sus cristalinas aguas con 
®l verdor de su vegetación, ofrecien
do en conjunto una imagen paradi
síaca.

parques, gimnasios 
más de piscinas j 
para mujeres, una: 
otras cubiertas, estas últimas con 
agua caliente, situados en zonas es
tratégicas, le daban un aspecto de 
ciudad moderna que nada tenía que 
envidiar a las nuestras actuales, por 
lo que muchos escritores modernos 
la han denominado "la Venecia 
Atlántica".

RIQUISIMA 
AGRICULTURA

ORGANIZACION
MILITAR

batiente montado y encargado de 
gobernar a ias otras dos monturas, 
dos hopiitas, dos arqueros, dos 
honderos, tres infantes con ballestas 
y finalmente, cuatro marineros, 
hasta completar la dotación . de 
1.200 navios.

El imperio 
rendía culto
al dios 
Poseidón,
mítico 
fundador 
de la 
Atlántida

Auténtico Kamikaze de la 
pluma, LUIS CANTERO 
accedió al periodismo 
después de haber publicado 
media docena de libros. 
Procesado dos veces a raíz de 
sus escritos durante el 
mandato de Carrero, se 
inició como comentarista 
político en "Granada 
Semanal".

Ha colaborado en diversas 
revistas y periódicos y es hoy 
uno de los puntales de la 
millonaria "Interviú". Sus 
títulos más importantes son 
"Narraciones de color 
turquesa", "Diccionario 
contestatario", "Los 
españoles y los ritmos 
sexuales", "i Despierta 
Eva!" prologada por C.J. 
Cela y finalista del Premio 
Café Gijón-etc. 
Recientemente, la emisora 
Radio Centro de Madrid, le 
ha concedido el "Premio al 
periodista impacto de año”.

El presente volumen, 
recoge una colección de sus 
mejores reportajes en la 
revista "Interviú".

%

Título:
EI^ PORNOGRAFO 
Autor Linda Dubreil 
Colección: Yes.

En Berryvihie, 
insignificante ciudad 
provinciana, todos tenían 
una historia que ocultar, una 
historia de la que se. 
avergonzaban. Y Claude 
Collings, el insignificante 
empresario de pompas 
fúnebres, que tenía notables 
cualidades literarias y 
conocía todas las historias 
inconfesables de sus 
paisanos, los convirtió en 
divertidísimos libros... 
pornográficos. Al decir de 
los habitantes de Berryville, 
naturalmente. Por eso fue 
denunciado y procesado. Y 
el juicio -en el que todo el 
pueblo quedó ridiculamente 
puesto en evidencia- 
constituyó un episodio de lo 
más brillante.

La calidad de la tierra, la situa- 
geográfica y la diversidad clima- 

^ológica, permitía a los atlantes el * 
cultivo de cereales dos veces al año, 
3$í> como la recolección de un gran 
húmero de plantas con las que ela
boran perfumes y analgésicos.

Vivían en ciudades orientadas 
’•empre al sur, al abrigo de los vien
tos del norte; los canales se exten
dían a lo largo y ancho de aquéllas, 
C’’Uzados por un gran número de 
Puentes. Los templos, jardines.

La Atlántida poseía una poten
te estructura militar. En la Ciudad 
Real o Capital, los destacamentos 
estaban distribuidos por los distin
tos distritos, con una extensión de 

'10 X 10 estadios, bajo las órdenes 
de un jefe o responsable.

En caso de guerra cada jefe de 
destacamento debía proporcionar 
una sexta parte de carros de comba
te hasta reunir aproximadamente 
10.000, juntamente con dos hom
bres y dos caballos por cada carro, 
además de otros dos caballos de tiro 
sin carro, custodiados por un com-

EL CULTO 
ATLANTE

En el centro de la Acrópolis y en 
medio de un jardín rodeado de las 
más variadas clases de árboies, se le
vantaba el más grande e importante 
de los tiempos consagrados a 
Poseidón, el dios de la Atlántida, y 
a su mujer Ciito. El recinto era pro
tegido por una valla en derredor.

El santuario tenía una longitud 
de un estadio por tres piethrus de 
anchura, el exterior del mismo es-

taba revestido de plata a excepción 
de las aristas, que lo eran de oro. í 
Por ser éste el lugar donde Poseidón á 
engendró a sus diez hijos, se leva- 
taban las efigies de éstos juntamen- jí 
te con las de sus mujeres y sus des- á 
cendientes alternándose éstas con J 
otras ofrecidas por reyes y ciuda- ¡í 
daños en honor a su dios. El inte- á 
rior del templo estaba recubierto 
de márfil con adornos de oro 
plata; las columnas, los muros, el í 
pavimento estaban adornados con 
oricaico. ‘ f

En la parte del carro enganchado £ 
y sereno la estatua de Poseidón, 
montado en un carro enganchado a 
6 caballos alados y rodeado de 100 í 
nereidas sobre delfines, propia de 
un dios creador de una gran civili- 
zación y de un vasto imperio que se í 
llamó Atlántida. ÿ

Antonio RODRIGUEZ PASTOR

Título: 
HISTORIAS DE 
SEX - SHOP 
Autor: Zaza Damas. 
Colección: Yes

Un joven tímido, 
dominado por mamá; un 
romántico inexperto de 
tierna mirada; un maníaco; 
una jovencita aficionada a 
extraños artilugios 
orientales; una seductora 
ven-dedora demasiado 
complaciente con algunos 
clientes... En suma un 
ramillete de historias 
divertidas, tiernas, algunas 
dramáticas, pero todas 
sentimentales y todas 
relacionadas con crudeza, sin 
convencionalismos, ‘con

5,humor...ycon5
(Fiel-Servicios Especiales Efe) J am o r. ?
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E
l gol es la jugada más positiva y 

esperada del fútbol asociación, por 
cualquier lado que se examine la cuestión. 

Y como quiera que al gol casi lo tenemos 
olvidado en los últimos tiempos, resulta 
que cuando llega lo recibimos con los bra
zos abiertos. Los partidos de Liga que se 
disputaron el miércoles pasado ya se co
mentaron con profusión de datos y deta
lles, pero resulta que en la totalidad de 
estos encuentros se marcaron treinta goles, 
ni más ni menos que treinta goles, sobre 
un total de pueve confrontaciones, y esto 
si que debemos celebrarlo. ¡Eureka, bien 
venido sea su majestad el gol!

En el . Bernabeu se disputaba o poco 
menos el título ligero, entre el Madrid 
y el Club de Fútbol Barcelona. Ya saben 
ustedes que en esta clase de choques im
portantes hoy se juega a no perder, a 
impedir las acciones del contrario y a 
destruir todo fo destruible. Pues bien. 
El Real jugando sensacional en los treinta 
minutos iniciales y buscando la victoria 
por la vía rápida, desarboló al sorprendi
do Barcelona y le hizo encajar un rotun
do y concluyente cuatro a cero. Me dirán 
ustedes que el conjunto azul-grana acusa
ba de Nesskens y Cruyff, los holandeses 
de oro, pero de todas formas, digo yo, cua
tro goles en un choque decisivo son dema
siados goles. Hay que marcarlos, claro.

Señalaré, además, que este mismo Real 
Madrid había encajado un abultado cua
tro a dos en terreno hético, hacia de ésto

C

•i

Campos federativos

«

i»?

El abandono es total
íg

&

• (0

DÈ deprimente 
podríamos califícar el 
estado de los terrenos de 

juego de algunos campos de 
nuestra region ai. La 
Comisión de Campos de la 
Federación Aragonesa de 
Fútbol, argumenta ante las 
3uejas elevadas, la e^asez 

c presupuesto económico 
para llevar a cabo las obras 
de un acondicionamiento 
adecuado. No dudamos de 
la certeza de la razón, 
alegada, pero lo que 
realmente nos deja perplejos 
es que habiendo en algunos 
terrenos federativos 
personal encargado de su 
mantenimiento, estos se 
hallen en situación parecida.

Por otro lado, en el 
último balance económico 
de la Federación Aragonesa, 
se daban unos resultados

NINGUN 
ACIERTO
Consiguió 

su objetivo ia 
“Peña Cero” de 
Radio Juventud

Durante veintisiete 
jornadas quienieh'sticas, ha 
conseguido un pleno de 
ningún acierto el boleto que 
cada semana se prepara en 
"La Peña Cero" de Radio 
Juventud, de la que forman 
parte los oyentes de esta 
emisora que desean 
colaborar en la ingeniosa 
tarea de completar una 
quiniela, con el objetivo de 
no acertar ni un solo 
pronóstico. £sta semana se 
ha conseguido, por vez 
primera, y los siete amigos 
de Radio Juventud que 
llamando por tfno. dieron 
los fatales pronósticos 
fueron obsequiados ayer 
jueves a las siete y media de 
la tarde, recibiendo un 
premio por su habilidad, 
esperando se pueda repetir 
este prodigio en sucesivas 
jornadas con la audaz 
iniciativa de la "Peña Cero".

que arrojaban saldo 
positivo, lo que deja de 
resultar paradójico, siendo 
una de las pocas 
federaciones de nuestro 
país, donde se daba 
semejante hecho 
contradictorio. Ante esta 
anomalía, cabría 
preguntarse que finalidad se 
pretende dar al apuntado 
superávit diner ario. Porque 
lógicamente, Madrid, si a la 
Federación Aragonesa de 
Fútbol le sobra dinero con 
el presupuesto asignado, 
difícilmente dará su 
aprobación al incremento 
del mismo para temporadas 
futuras, razonamiento que 
cae por su propio peso.

Desconocemos si los 
miembros integrantes de la 
Comisión de Campos, se dan 
alguna vuelta para el ojeo de 
los mismos, aunque 
racionalmente debemos 

c pensar lo contrario, ya que 
el estado de abandono en 
que se encuentran la gran 
mayoría resulta deplorable. 
La fotografía que ilustra 
este comentario, habla por 
sí sola.

En una entrevista que 
últimamente le hicimos a D. 
José Luis Roca Millán, 
federativo que preside dicha 
Comisión, nos manifestaba 
la inminente construcción 
de varios terrenos de juego 
en el área del Puente de 
Santiago. No quisiéramos 
3ue se nos tachara de 

errotistas, pero nos 
tememos una paulatina

dejadez de los proyectos 
aireados a todos los vientos. 
Es por ello por lo que 
pediríamos a la Federación 
Aragonesa que se olvidasen 
de elucubrar en el azul del 
cielo y trabajasen sobre 
terreno firme y en este 
supuesto, la prioridad la 
tienen la concentración del 
esfuerzo para poner a punto 
los actuales campos 
federativos. Si postçrior- 
mente y, por añadidura, 
fuese viable la construcción 
de unos nuevos terrenos de 
juego, miel sobre hojuelas.

Lo que no puede suceder 
es que las cosas continúen 
así; los árbitros, con muy 
buen criterio, han 
comenzado a actuar en este 
aspecto,' suspendiendo

encuentros cuando las 
condiciones de las 
instalaciones resulten, 
repudiables. El organismo 
federativo no puede hacer 
oidos sordos ante esta 
lamentable situación, ya que 
son numerosos los partidos 
?[ue en cada jornada 
utbolística se disputan, por 

lo que su persistente estado 
de abandono ha llegado a su 
límite.

Confiamos en que por 
quien corresponda y previa 
toma de conciencia de los 
Eroblemas apuntados, se 

usque una solución para 
los mismos. Todo menos 
continuar así.

José Sanz FERNANDEZ

sólo cuatro días; lo que permite compren
der a todo el mundo la capacidad de reac
ción "merengue", lo muy bien mentaliza- 
dos que siempre están los jugadores de! 
conjunto blanco y el espíritu de supera; 
ción y entrega plenas que acreditan en los 
momentos claves. En este aspecto y en 
algunos otros, como el Madrid ninguno. 
Pero no se terminaron las goleadas en, el • 
"Santiago Bernabeu”, ya que se repitieron, 
como las sorpresas, en otros campos de 
España.

El Athéltic de Bilbao, por ejemplo, apa
bulló al Rayo Vallecano en San Mames y 
le endosó media docena de goles, si bien es 
cierto que los de Vallecas se quedaron con 
diez jugadores en la primera parte (expul
sión de Guzmán), que también Nieto resul
tó lesionado,.y que los tantos roji-blancos 
comenzaron a subir al marcador desde el 
minuto cuarenta, cuando ya el Rayo se 
encontraba en inferioridad numérica. Y 
otros seis goles en El Molinón, donde el 
Spórting, en vena de aciertos, aplastó a una 
Real Sociedad que solía encajar pocos tan
tos, y que parece acusar de manera notable 
el relevo de Arconada, lesionado, por Cen- 
doya. Victorias del Atlético de Madrid en 
Sarria, del Valencia en Elche y del Hércu
les en el estadio Insular, que pueden reper- 
curtir de manera decisiva en la clasifica
ción fiani del torneo liguero. Goles y sor
presas, ¿se puede pedir más?...

Gloria ARIAS

BALONCESTO Real Madrid campeón de Europa
R. Madrid 75:
Walter (26), Rullán (10), Ca

brera (9), Brabender (16), Cor- 
baián (2), Cougrhan (10), Prada 
(2), Hurriaga (—).

11 tiros libres transformados 
de 13 lanzados 84 por ciento.

23 personales. Eliminados: 
Walter, Brabender y Cougrhan.

Mobilgirgi 67.
Bisson (2), Yelverton (24), 

Meneghin (23), Ossola (2), 
Zannata (4), Morse (12).

15 tiros libres transformados 
de 18 lanzados 83 por ciento.

18 personales.
Emocionante encuentro el 

que presenciamos ayer tarde, 
precioso el escenario olímpico

de Munich, y dos grandes equi
pos, Madrid defendiendo al 
hombre y presionando tras ca
nasta, aunque sin verdadera con
vicción y los de Várese en zonas, 
que nos recuerdan a esa defensa 
futbolística que tan difícil es de 
romper. Corbalán en sus prime
ros mementos movia el balón 
con rapidez y con buenos con- 
traaques.ios'madriieños se esca
paban hasta de 10 puntos, pero 
la defensa zonal de ios italianos 
daba frutos y Loto Sainz sen
taba al base, eran momentos de 
desconcierto, que llevaban de las 
manos de Yelverton y Morse 
con acertadas suspensiones a 
destacarse a tos italianos de 8

puntos, por fin y gracias a la 
inspiración de Walter (16 puntos 
en esta mitad) se llegaba al des
canso con un 40-41 favorable 
a los italianos.

La segunda parte era otro 
cantar primero Walter y tras su 
salida Brabender hundían la de
fensa zonal italiana, con una 
gran labor - defensiva de Prada 
que eclipsaba a Morse durante 
toda la segunda parte, al final 
Press italiano quede nada servía, 
y por séptima vez la. Copa de 
Europa ocupara la vitrina del 
Real Madrid.

CIUVIVISA

La finalísima 
''Zetaceros"-''Giina"
VIENDO jugar al Zaragoza y al Córdoba, suponiendo 

que "aquello" sea jugar al fútbol, que ya es suponer, 
un vecino de localidad comentaba en voz alta: "Tendremos 

que ir pensando en presenciar solamente los encuentros del 
torneo empresarial, ya que "Cima" y "Zetaceros", o bien 
"Zetaceros" y "Cima", como ustedes prefieran, bordan el 
fútbol y marcan goles en cantidades industriales. Si añadimos 
a lo expuesto que los encuentros a disputar entre los dos 
"grandes" que acabamos de mencionar suelen ser presencia
dos por un público apasionado y entendido, como también 
que cualquier conjunto de Primera Preferente pierde con 
ellos, llegaremos a la conclusión de que estos choques supo
nen un regalo para el buen aficionado".

Pues bien, este regalo lo tienen ustedes a su alcance el 
próximo domingo, con caracteres de auténtica final. A 
las once y media de la mañana y en las instalaciones del 
Polígono de Cogullada, propiedad de "Zetaceros".

Noventa y nueve goles lleva marcados "Cima" y noventa 
y ocho su eterno y poderoso rival; extraordinaria cifra si 
tenemos en cuenta que se ha conseguido a través de veintiún 
partidos. Catoce tantos en contra los titulares de la carretera 
de Castellón y solamente ocho el conjunto ubicado en el Po
lígono de Cogullada. Morata, un hombre punta de categoría, 
que juega en "Cima", lleva, con treinta y ochos goles, la ba
tuta de los realizadores; mientras que el popular Sigi, catalo
gado por tirios y troyanos como el futbolista más completo a 
este nivel, le sigue a rueda, con veintiséis tantos.

Pensamos sinceramente que "Cima", individualmente 
considerado, tiene mejores jugadores que "Zetaceros"; pero 
también que "Zetaceros", magníficamente dirigido y entre
nado por Antonio Lacasta (¡mucha atención a este mucha
cho como mister de futuro!), se lleva el gato al agua como 
conjunto. Choque muy equilibrado sobre el papel y de pro; 
nóstico por demás invierto.

Fútbol de verdad en la mañana dominguera, fútbol de 
muchos quilates, fútbol del que solemos echar muy de 
menos en todos los campos de España y en cualquier cate
goría. La identidad del campeón es la gran incógnita, pues
to que en esta clase de partidos caben siempre los tres signos 
de la quiniela. Así, pues, que ganen los mejores y que todo 
discurra por los cauces de la más elogiable deportividad.

Enrique PEYRONA

FINCAS VENTAS
FINCAS Oiave. Unceta? 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

Vendo furgoneta 4F su
per. Matrícula Z-2346-A 
muy buen estado. Buen 
precio. Teléf. 228576. 
De 9 a 13.
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Ha finalizado el Vl Certamen Internacional de Films 
Cortos "Ciudad de Huesca". La presente edición ha 
superado a las anteriores, dando un futuro esperanzador 

para sus organizadores. Pese a esto se ha visto baja 
calidad en algunas de las películas presentadas a 
concurso, que nos han dado un fiel reflejo de cómo se 
encuentra la cinematografía en estos momentos fuera y 
dentro de nuestras fronteras.

Paralelamente ai festival se celebraron las Terceras
Conversaciones sobre el Cortometraje, pero en el último 
día de estas jornadas, ante la no asistencia de un 
representante de la Dirección General de Cine, se 
constituyeron en asamblea los asistentes a las mismas. 
Al darnos el director de las Conversaciones, D. Carlos 
Losada, el comunicado que reproducimos más adelante, 
nos decía: "Huesca naturalmente, requiere y necesita su 
certamen de cortometrajes y al mismo tiempo aspira a 
que se la considere como es lógico como lo que es, y no 
simplemente como una hermanita pobre a la que ni 
siquiera se atiende viniendo alguien del Ministerio de 
Cultura a representarlo". Y este es el escrito que fue 
entregado por -la Dirección 
medios de información:

“Los abajo firmantes, 
participantes en el 6. 
Certamen Internacional 
de Films Cortes “Ciudad 
de Huesca’’, y 
constituidos en 
Asamblea al enterarse de 
la decisión arbitraria de 
la Dirección General de 
Cine, por la que 
incumple sus promesas 
de enviar un represen
tante a la Clausura del 6^ 
Certamen, para que

Je las Conversaciones a los

El 
Ministerio 

se 
desentendió 

de la 
organización

hue/ca.

Dirección General de 
Cine, como en un 
principio se había 
prometido.

—El premio a la mejor 
película de animación, 
ofrecido por la discoteca 
Penny Lane, fue 
concedido a “La calle”, 
de Cardine Leal, de 
Canadá.

La película ganadora: 
“La tragedia cotidiana 

de un acomodador de 
cine que un día 
descubrió la cinefilia”, de 
Carlos Balagué. 
Interpretada por Gabriel 
Agustí, Tunet Vila y 
Pedro Tomás. Se inicia 
con las ú I t i m a s 
secuencias de “Esplendor 
en la hierba” en una sala 
de cine que se ya a 
convertir en cine pomo. 
La empresa quiere 
cambiar de empleados y 
el acomodador telefonea 
a su amigo y consejero, 
que se trata de un crítico 
de cine. Discuten para 
después reconciliarse 
falsamente: el crítico 
obliga al acomodador a 
escribir cartas en su 
defensa a un periódico 
para no ser expulsado del 
mismo...

ESCRICHE, DIRECTOR 
DEL CERTAMEN

— ¿Cómo ha sido este 
V I Certamen en tu

¿si se puede llamar así?
— Bueno, no son 

fallos, que unas películas 
estén habladas en otro 
idioma, es que es un 
Festival Internacional, 
entonces lo que tiene que 
haber son películas de 
esta categoría.

— Se ha visto baja 
calidad en algunos de los 
cortos presentados...

—Que haya habido 
películas de baja calidad 
es un problema del 
mundo tJel cortome
traje...

CARLOS JOVER: LAS 
PENURIAS ECONOMICAS 

Una de las películas

UNA SECUENCIA DE LA PELICULA GANADORA

se quiere hacer bien hecho, 
con técnicos también 
profesionales, tiene un coste 
que ya sabemos que los 
cortos después no lo 
ingresan.

— ¿Con qué obstáculos se 
encuentra un director a la 
hora de hacer un 
cortometraje?

-Quizás obstáculos, en 
realidad no hay muchos 
porque ponerse a hacer un 
cortometraje, quien consiga 
todo lo que hemos dicho 
anteriormente, pues puede 
echar para adelante y hacer 
un corto. Quizás lo que se 
encuentra más es que en 
España, salvo excelentes 
profesionales, los engranajes, 
pero muy pocos, no están 
dispuestos a que pueda ser 

este film explicando un poco 
toda la historia del pueblo 
vasco, de la represión que ha 
sufrido, y. aunque muchas 
veces el film parece duro, 
verdaderamente es 
simplemente reflejar un poco 
como se ha vivido en 
Euskadi en estos últimos 
años, que ha sido terrible, no 
solamente ha sido una 
represión policial sino 
através del mismo idioma 
que se ha perdido 
enormemente a través de 
controles diarios.

— ¿Tuvisteis problemas 
con el corto?

— Sí, se nos detuvo y 
fuimos a la cárcel todo el 
equipo de rodaje, yo fui el 
último. Fuimos llevados a 
Carabanchel', estuvimos un

CE[Riwm[En=PlROirESiriAi
pudiese conocer y recibir 
las conclusiones de las 35
Conversaciones, e 
informar de la actitud de 
iá Administración en un 
momento de especial 
gravedad para el 
cortometraje español, así 
como de facilitar las 
películas de la Guerra 
Civil, existentes en el 
fondo de la Filmoteca y 
exhibidas en otros 
Certámenes extranjeros 
por el Ministerio de 
Cultura, interpretan estos 
hechos:

1 . — Como un 
desprecio h acia el 
público de una región 
devastada culturalmente 
de una manera 
sistemática, y hacia 
cuantas personas se han 
congregado en torno al 
Certamen.

2 .— Como una 
evidencia más del 
desinterés del Ministerio 
hacia el cortometraje 
español, coherente con la 
normativa establecida en 
el real decreto ley del 
pasado 11 de Noviembre 
y cuyas disposiciones 
acarrean la inviabilidad 
de la producción de 
cortometrajes.

3 .— Como nuevo 
atentado al derecho de la 
libertad de expresión de 
todos los pueblos del 
Estado Español, en lo 
que respecta específica
mente a la ausencia de 
los films sobre la Guerra 
Civil”

Al lado de ésto se han 
unido más comunicados 
desde los miembros del 
Jurado Internacional 
hasta los propios 
d i rec tores que han 
obtenido los premios de 
este certamen.

El Jurado Interna
cional compuesto por: 
Silvie Zade Routier, de 
F rancia; Federico 
Urruchúa Durand, de 
^^éxico; José A. Páramo, 
de España; Fernando 
Colomo, de España y 
Diego Galán, de España, 
actuando como secretaria 
del mismo Concepción 
Porcada, decidió:

— Otorgar por

El cortometraje de Carlos Balague, 
se llevó el VI Premio Ciudad de 
Huesca

El cine regionalista apareció 
de la mano de dos directores 
vascos

unanimidad mención 
especial a los 
cortometrajes polacos: 
“A la sombra’’, "Echo las 
raíces—inundó la tierra” 
y “Otoño”.

— Mención especial, 
por unanimidad, a la 
representación iraní, 
compuesta por "El 
mundo loco, loco, loco”, 
“Malek Khoprshid” y 
“El hombre y la nube”.

— Conceder por 
mayoría el Premio Banco 
de Bilbao a la mejor 
dirección al cortometraje 
español “Madisón” de 
Carlos Jover y Josep A. 
Salvot.

— Conceder por 
mayoría el Premio del 
Instituto de Estudios 
Altoaragoneses a la mejor 
película de habla 
hispana, ex-aequo: 
“Estado de excepción” 
de Iñaki Nuñez y así 
mismo “EZ” de Imanol 
Uribe (Esta última fue 
elegida por el público 
como mejor película).

— Conceder por 
unanimidad el premio 
Peña Recreativa Zoiti, a 
"Menos mi madre y mi 
hermana’’ de Jaime 
Villate.

— Conceder por 
unanimidad el premio 
Excmo. Ayuntamiento, a 
"Desconocida, antes 
residente” de Hans Sachs 
y Hedda Rinneberg.

— Conceder por 
unanimidad el Premio 
Ciudad de Huesca- 
Danzante de Oro a la 
película española “La 
tragedia cotidiana de un 
acomodados de cine que 
un día descubrió la 
cinefilia’’ de Carlos 
Balagué.

El premio de la 
crítica, a conceder por el 
jurado, compuesto por 
críticos cinematográ
ficos, quedó autodisuelto 
como muestra de su 
desagrado por la no 
comparecencia a las. 
conversaciones, de 
ningún miembro de la

MADISON

— Ha sido muy 
diferente, como he dicho 
en todas mis anteriores 
declaraciones; ha sido 
muy diferente a todos los 
anteriores. Yo creo que 
es el primer paso para un 
cambio radical, como ha 
sido, vuelvo a repetirlo, 
lo de este año, ha sido 
muy importante y 
creemosqueel año que 
viene nos superaremos 
dentro de nuestras 
posibilidades, claro.

— ¿Sería mucho 
anticipar alguna novedad 
para el próximo año?

— No, no podemos 
decir, tenemos varias 
cosas habladas con 
diferentes países pero no 
podemos decir nada en 
estos momentos.

— Las películas sin 
doblar han sido criticadas 
porque el público no ha 
podido asimilar del todo 
bien el mensaje, ¿A 
quién se debe este fallo? , 

premiadas en el 6^ Certamen 
de Films Cortos Ciudad de 
Huesca es "Madison" de 
Carlos Jover. Nos puede 
explicar, para comenzar, qué 
significa para su director esta 
película.

— Bueno, la película que 
ha sido co-dirigida con Josep 
A. Salvo y además con otras 
personas que están en el 
reparto e incluso en 
dirección significa poner en 
práctica, por primera vez, en 
35mm. comprobar una serie 
de resultados, ver qué 
posibilidades tenemos de 
seguir haciendo ésto y dado 
que se rectifica muy bien 
este film echar para adelante.

— ¿ Cuesta mucho hacer 
un corto actualmente?

— Sí, cuesta bastante 
porque cuesta tanto reunir 
un equipo que esté dispuesto 
a colaborar con las penurias 
económicas que existen y 
luego cuesta también 
económicamente pdrque al 
fin y al, cabo es un trabajo 
con material profesional y si 

interesante para el público. 
Es decir, el becho de que por 
ejemplo, no se reconozca la 
palabra cortometraje y en 
muchos cines se hable de 
complemento, ya indica que 
en cierto modo es como una 
sustitución de una taza de 
café antes de entrar a ver un 
largometraje.

—Se ha criticado que este 
sexto Certamen, en algunas 
de sus películas, ha carecido 
de calidad, ¿está de 
acuerdo?

—Casi no puedo opinar 
porque he llegado hoy 
mismo (último día), de todas 
formas, algunas películas las 
conozco por referencia y son 
buenas, el resto, que es casi 
el 80 por c ien to, /.o 
desconozco.

—Por último, ¿esperaba 
este premio Carlos Jover?

— Quizás no por la 
dirección, yo esperaba que el 
premio del público, que es el 
que en cierto modo, incluso 
en la exhibición que tenemos 
ahora por España ratifica 
bastante que le gusta, pero 
por dirección me ha 
sorprendido un poco.

— Gracias, Carlos Jover.

LA PRESENCIA DEL 
CINE REGIQNAL

En esta edición del 
Certamen pudimos ver una 
muestra del cine regionalista 
que se hace ahora. Dos 
películas vascas obtuvieron 
gran éxito: "Estado de 
Excepción de Iñaki Núñez, y 
Ez de Imanol Uribe".- 
Después de la entrega de 
tro feos conversamos unos 
minutos con el director de 
"Estado de Excepción".

— ¿Cómo fue su 
realización?

— Fue muy problemática. 
Realizada hace dos años, 
escrito en un contexto 
s oc io-político bastante 
autoritario, Franco acababa 
de morir. El contexto es 
muy político, "no", porque 
claro es muy político luchar 
contra aquella situación que 
es tabamos viviendo en 
aquellos momentos. Se hizo 

mes y luego al desaparecer el 
Tribunal de Qrden Público 
las cosas se empezaron a 
suavizar un poco, y ya con la 
última amnistía, porque nos 
hizo falta la última no las 
anteriores, nos amnistiaron 
completamente 
devolviéndonos la fianza que 
habíamos puesto, y ya 
prácticamente no hubo 
ningún problema.

— ¿Qué es el cine vasco?
—Al cine vasco no se le 

puede dar un cliché, como a 
ningún tipo de cine, yo creo. 
El cine tiene que ser libre, y 
en cierto momento cada 
autor es el que en momento 
determinado, tiene que decir 
el tipo de cine que quiere 
hacer. Entonces a mí dar 
clichés, y . decir lo que tiene 
que ser el cine vasco, porqué 
caminos debe ir, si debe ser 
en euskera, en castellano, o 
bilingüe, son aspectos que 
cada autor debe replantearse 
cuando va haciendo la 
película.

— El cine realizado en 
lengua vernácula tiene 
bastante aceptación entre el 
público, como es el caso de 
los films vascos. ¿ Es así?

—Sí, sí, por supuesto. Es 
una reivindicación más de 
recuperar la cultura que nos 
ha sido robada durante, todos 
estos años. Dentro de estas 
reivindicaciones está la 
lengua, y como tal tenemos 
que hacer en todos los 
campos culturales, por lo 
tanto el cine lo hacemos en 
euskera.

— ¿Puede ser esto una 
moda más que pase?

— Yo, creo que no, no 
pasará, porque si nuestro 
idioma es el euskera, lo 
lóg/co' es que lo hagamos, y 
no pase nunca. Porque 
además ahora tal como van 
las Ikastolas, que son las 
escuelas donde los niños 
estudian y aprenden todos el 
euskera, no tiene porqué 
pasar, al. contrario es mucha 
más gente la que lo hablará.

—Proyectos:
— En este mes voy a 

empezar a rodar un 
largometraje por eskect, can 
Pedro Lea y Antonio Izuiza, 
queremos enmarcarlo dentro 
de una producción bastante 
modesta y que sea un 
producto digno que sale de 
Euskadi con producción en 
Euskadi.

1. M. F. y M. A. B.
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CARTELERA
TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza).-7,15 y 10,45. 
|Ría como mmcal, coa José 
Sazatomil «Saza>, en «Una 
vez a la semana... sin fallan. 
¡Divertidísima! ¡Tres últimos 
días! Precios excepcionales. 
Butaca, 150 pesetas. Anfi
teatro, 25 pesetas.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. -4-6-8 y 10 

(May. 18 y 14 acompaña
dos). Annie Hall (Casi una 
historia de amor). Woody 
AHen, Diane, Keaton.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). Emmanuelle 
n «La Antivirgen». Sylvia 
Kristel. Clasificada «S».

AVENIDA. - 4,45-7,15 y 10 
(Mayores 18). 2." semana: 
Buscando al Sr. Goodbar. 
Diane Keaton, Tuesday 
Weld.

CaERVANTES. - 4-6-8-10. (Ma- 
; yores 18). Clasificada «S». 2.“ 

semana: Hombros salvajes, 
bestias salv{(fB8. Eastmanco-' 
lor. Un film de Antonio Cli
mati.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(Mayores 18). 7.* semana: El 
último tango en París. Film 
de Bertolucci, con Marlon 
Brando, María Schneider. 
Ver Jón hablada en castella
no. ¡Ultimos días!

COSO. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
de 18 años y de 14 acompa
ñados). La «duquesa» y el 
truhán. Color de Luxe. Geor
ge Segal, Goldie Hawn.

DON QUIJOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 2.* semana: Cuentos in
morales. Color. Paloma Pi
casso, Lise Danvers.

DORADO..— 4-6-8 y 10 (May. 
18): La seducción. Lisa Gas- 
toni, Maurice Ronet.

ELISEOS. - 4-6-8-10. (Mayo
res 14). 2." semana: Reina 
Zanahoria. Eastmancolor. 
José Sacristán, Marilina 
Ross, Femando Fernán Gó
mez.

FLETA. - 4,30-7,15 y 10 (To- 
dbs públicos). 4.* semana: 
Encuentros en la tercera fa
se. Panavisión-Technicolor. 
Sonido estereofónico a cua
tro bandas magnéticas. Ri-. 
chard Dreyfuss, Françoise 
Truffaut.

GOYA. - 4-6-8 y 10 (May. 18). 
7.* semana: Historia de O. 
Film de Jaeckin, con Corinne 
Clery. Clasificada «S». ¡Ulti
mos días!

MOLA. - 4-6-8-10 (T. púDU- 
cos). Orea (La ballena asesi
na). 4.* SEMANA. Richard 
Harris, Charlotte Rampling.

- Technicolor.
PALACIO. - 4-6-8-10 (Mayo

res 18). : Libertad sexual en 
Dinamarca. Un film de M. C. 
von HeUen. Clasificada «S».

PALAFOX. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). 2.® semana: La mu
jer del cura. Eastmaneolor. 
Sofía Loren, Marcello Mas
troianni.

REX. — 4-6-8 y 10 (Mayores de 
18 años y de 14 acompaña
dos). Víctimas del terroris
mo. Technicolor. George 
Kennedy, John Mills.

RIALTO. - 4-6-8 y 10 ¡Mayo
res 18). 2.® semana; La bes
tia, de Walerian Borowczyk, 
con Sipa Lane y Lesbeth 
Hummel. Clasificada «S». 
Corto: Barablok.

VICTORIA. - 5-7,15 y 9,45. 
(Todos públicos). 3.® semana: 
La guerra de las galaxias. 
Cinemascope-Technicolor. 
Mark HamiU, Harrison Ford.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (May. 

18). Keoma. Technicolor. 
Franco Ñero.

GRAN VIA. - 4-6-8-10. (Todos 
públicos). 3.® semana: Dos 
superpolicías. Eastmaneolor. 
Terence Hill, Bud Spencer.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (May. 
18). Perversa. Ornella Muti, 
Eleonora Giorgi.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10. 
(Todos públicos). Africa Ex
press. Technicolor. Giuliano 
Gemma, Ursula Andress.

MADRID. - SALA 2; 4-6-8- 
10 (May. 18). Miedo cd escán
dalo de una mujetf casada. 
Eastmancolor. Franco Nero;, Li
sa Gastoni. ■
NORTE. - 4-6-8-10 (May. 18). 

El cínico y la casada. Franco 
Nero, Corinne Clery.

OLIVER. - 5-7-9 (May. 18). 
Mayordomo para todo. Al
fredo Landa, Juan Luis Ga
llardo, Emma Cohen.

PARIS. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). 2." semana; La Coquito. 
Eastmaneolor. Iliana Ross, 
Amparo Rivelles.

PAX. - 4,45-7-9 (14 años). La 
luz del fin del mundo. Kirk 
Douglas, Yui Brynner. East
mancolor.

ROXY. - 4-6-8-10 (May. 18). 
Cuando el amor es sólo sexo. 
Eastmancolor. Agostina Be
lli. Gianni Macchia.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). La doctora del Re
gimiento. Edwige Fenech.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Meno
res ácompaña.dos). Aero
puerto 78, vuelo supersóni
co. Burges Meredith, Tina 
Louise.

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 1:4-6,05-8,10 y 10,15 
(Mayores 18). Simón del de
sierto y La edad de oro. l^as 
dos obras más libres y auda
ces de Luis Buñuel.

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2: 4-6,05-8,15 y 10,20 
(Mayores 18). La encajera. 
Un film de Claude Goretta, 
con Isabelle Huppert.

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: 4,45-7,20 y 9,55 
(Mayores 18). La comilona, 
con Marcello Mastroianni y 
Ugo Tognazzi. Clasificada 
«S».

MÜLTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4: 4-6-8,05 y 10,15 
(Mayores 18). La insurrec
ción de la bur^esía. (prime
ra parte de La batalla de Chi
le). La agonía de una expe
riencia política que conmo
vió al mundo.

¿A ¡juien elegiría
gresUeate ge la

Oiputacisn ge Aragón?
ENTRO de unos días, en Calatayud, los parlamentarios aragoneses elegirán el primer presidente de la re
cién estrenada Diputación de Aragón. Naturalmente que por ley la decisión pertenece en exclusividad a los 

elegidos en las elecciones del 15 de junio, bien que este extremo haya suscitado abundante polémica, sobre la que 
ahora no vamos a entrar. Y de igual modo el elegido ha de salir inexorablemente de los componentes de la Asam
blea de Parlamentarios en la que conviene recordar que no tienen escaño ninguno de los partidos, que no obtuvie
ron plaza en las legislativas del año pasado.

ARAGON/expres, respetando íntegramente las atribuciones de los electores, quiere en este momento trascen
dental de nuestra historia, prestar su colaboración más desinteresada, ofreciendo la posibilidad de un muestreo in
diciarlo, de una "información pública" periodística, de un escrutinio popular que, a falta de otros cauces, sirva 
para atisbar las preferencias de las gentes de Aragón.

Ese y no otro es el ánimo con quedesarrollamos esta encuesta que se prolongará durante toda la semana, 
hasta el domingo, fecha de la designación.

BASES
1.- Cada lector podrá enviar únicamente un cupón, 

que figura anexo abajo, indicando el nombre del 
parlamentario aragonés por el que inclina sus 
preferencias para el cargo.

2.- Independientemente puede expresar el nombre 
de otra persona que pese a no ser parlamentario 
ni consecuentemente elegible,reúrfS a su juicio las 
condiciones de idoneidad precisas para desempe
ñar la Presidencia.

3,- No es preciso cumplimentar ambas cuestiones, 
si así ios desea el lector.. Quiere decirse que puede 
dejar en blanco cualquiera de ambos renglones.

4.- Para poder ser computada su opinión se precisa 
que consten los datos personales que se recaban 
en el cupón.

5.- ARAGON/expres, informará oportunamente del 
resultado de la evaluación de la opinión pública 
aragonesa.

ASI VA
- - - - - - - - - - - TODO ESTA "ATADO"- - - - - - - - - - - -

Las noticias de última hora que el lector encontrará en información aparte, dan cuenta de que se ha lleudo a 
un acuerdo para la designación del presidente, vicepresidente y secretario de la Diputación General de Aragón.

Nb obstante, nos interesa destacar que ha quedado fuera del "Pacto" precisamente el parlamentario por 
Huesca León Bull Giral que hasta ahora llevaba mayoría de votos en nuestra encuesta, seguido de Juan Antonio 
Bolea Foradada.

En las respuestas últimarhente recibidas han surgido dos nuevos nombres para el grupo de no parlamentarios 
que son Mariano Horno y Sebastián Martín Retortilla También han ganado puntos Hipólito Gomez de Las 

Roces, Antonio Sierra Pérez y Jaime Gaspar. 

A QUIEN ELEGIRIA PRESIDENTE DE LA DIPUTACION DE ARAGON

1.- De la lista de candidatos (parlamentarios de las tres provincias) ¿por cuál se decide?; . . .

2.- ¿Piensa usted en algún otro que no tenga escaño parlamentario?

Apellidos y nombres del votante:

Dirección . .

Localidad . .

Envíe este cupón, una vez recortado a ARAGON/expres, Marcial, 2 - Zaragoza.

CADA NOCHE.

CANCELAEL PAPAGAYO'
Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones) internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIÉIiTE LO HA 
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono: 
21 48 56.

CADA TARDE DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL STORK CLUB

1800 SENECA

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente

Recuerde los éxitós de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
IT mejor sonido con la música del 
momento. Y a se dice: “Eso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, .5.

GRAWER CLUB

cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo, CASE TAS.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono- 
37 92 00.

SAN JORGF 
SALA DE JUVENTUD

farde; especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono 214804.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.Noche de sábado. Fiesta de noche 

para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono; 
23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraórdina- 
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono; 39 69 52.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé- 
.fono; 29 11 66.

IGUANA

juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru-* 
na, 11. Telefono: 21,7052.
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Cosas mías

Fi; HGMOSSXUALtSWO, fA/ "LÆ CLAVE^

..».... .

El homosexualismo 
en "La Clave"

Llegamos ya esta tarde al 
fin de semana de los jóvenes 
de la casa, que no tienen 
colegio el sábado y pueden 
quedarse a ver la tele o salir a 
tomar el aire, (que cada cual 
hace lo que le apetece). Para 
los que se queden en casa, 
esta misma tarde pueden ver 
"El perro de Flandes", con 
el episodio "El retrato de 
Aroa". Nello está empeñado 
en hacer un retrato a Aroa y 
al fin lo consigue y ambos 
son felices. Sin embargo, el 
señor Cossescu no está de 
acuerdo en que Aroa está tan 
unida a Nello. Por la noche, 
"nuestro amigo Félix" sigue 
con "El lobo", "El clan 
familiar".

Mañana, en la 
programación matinal se 
ofrece "El recreo" y 
"Mundo indómito". Después 
de comer, (hay quien se deja 
el segundo plato sin 
terminar), "Mazinger Z". El 
capítulo de mañana se titula 
"La fortaleza submarina 
Salude" y veremos en él 
cómo el doctor infierno 
pone a disposición del barón

Ashler una de sus más 
mortíferas armas marinas, 
para vencer al "Mazinger Z" 
pero una vez más Koji logra 
vencer y casi acaba con la 
vida del barón, que escapa 
por los pelos.

La película de "Primera 
sesión", "El forastero" es 
absolutamente "tolerada" y 
es un buen plato para los 
devoradores de "westerns". 
Con "El circo de TVE" y 
"Torneo", que empieza de 
nuevo la competición de 
"Atletismo", concluye el 
programa infantil de mañana 
sábado.

Quiero recordaros 
también que el domingo 
tenéis otro espacio infantil. 
Nos referimos a "La abeja 
Maya", que está superando 
en éxito a "El perro de 
Flandes" y que en el 
episodio del domingo, 
"Maya y la langosta", nos 
contará como Maya y Flip se 
unen a una nube de langostas 
y conocen a la abuela 
langosta.

Y nada más "peques"; 
que se os haga corto el fin de 
semana, y a disfrutar.

Llevamos ya varias semanas sin hablar del programa 
de Félix Rodríguez de la Fuente. Sí. "El hombre y la 
tierra", (ese que nos enseña cómo nacen ios bichos, 
cómo crecen, y cómo sobreviven, comiéndose a quien se 
ponga por delante, o siendo comidos por los que se les 
colocan por detrás). Pero no, nos es ésto todo, ya que el 
programa no hay quien le ponga la menor traba y si nos 
atrevemos a bromear con su contenido, es precisamente 
porque es el único que puede aguantar esas bromas, ya 
que los demás, son tan malos, que ni se puede hablar de 
ellos. A

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

HOY
15,20
Sesión de tarde.

'Juana de Arco”,

ii^ïi 
Geníe^

" 17.50
Carta de ajuste. 

"Homenajes” Manuel 
de Fafia.

' 18,15 ' -
Apertura y presenta

ción-,, ' - /

18,16 ■ 
Avance telediano.

' 18,20 f
Un globo/ dos glo- 

' bus, très' globos. Dibu-- 
; jos animados ; iTájaró 
/lOco: -Êb'tîWétaao de"

, El perro de F landes. 
"El retrato - de Aroa". s. ' * ' ÎT+a X ?

- 20,30 ; , ’ - ' 
t^leciíaftOx Segunda 

edícíort. ’

'21,05 
Más-menos

21,20
ÉÎ hombre y la tierra 

Él ■ álán farhtliiár" í 11U

21,50
Cantares. "Los de 

la Trocha”.

22,45
Ultima hora. Despe

dida Y cíérfe<

Sm'Muda'^'es 'ér'hÍé'jOE' "-qUé'retirah a suS'hijÓsdél 
espacio cinematográfico 
gue emite TVE por sus 
dos ca^éhaa, este de “La 
clave", que se ofrece por 
la pequeña p>antalla todos 
los sábados, (a las 7,30 
apr óxi m a d a m e nte). 
Mañana el equipó que 
dirige J.L.' Balbin, ha
^cogido para su debate 
un tema muy interesante 
y hasta hace poco 
prohibido en TVE, “El 
homosexualismo". Y si 
llamará, la atención el 
debate, no lo hará menos 
Is pelicula que está 
programada para ese 
mismo espacio. Se trata 
de “Esos tres“, de 
y i 11 i a m Wyler, 
interprenda por Miriam 
Hópidhs, Merle Oberon y 
üoélMcCrea.

Hos c u e n ta el 
^rgum ento( como dos 

s i u ái a n
■ ^rxiseguxi su licenciatura, 
^<>nsig(ten abrir un 

en Connecticut.
tia de una de etias se 

yóe a ampas, como 
Profesora^^^^de decla
mación, pues en sus 
iicmpoe jóyenes fue 
actriz cómica. La 
^monia entre las tres 
niujeres es envidiable; 
pero se enturbia, cuando 
aparece el médico de la 
localidad, Joe, que se lia 
enamorado de una de 
ellas, Karen. ■ Marta, la 
^tra compañera, también 

ha enamorado de Jo.e 
y la rnala lengua de una 
envidiosa provoca una 
Situación, muy tensa 
entre los tres y 
^urrnuraciones entre los 
habitantes del pueblo,

colegio.

Este mismo- 
argumento seria repetido 
por el director, Wyller, 
veinticinco años después, 
(pues ésta de boy es de 
1936), con Audrey 
Hepburn y Shirley 
McLaine. “Esos tres" &ra 
una ot^a extrña en su 
época y que, siit 
embargo, résulta de rara 
actualidad en nuestros 
dias. Sin duda, tanto el 
debate como el film se 
deben v&r.

Lleva ya unas semanas nuestro amigo Félix, (que 
Axélqueesamigonuestro, y muy Satisfechos ¿que nó^ 

. sentimos de tener un amigo tan majo), dedicando su 
programa al lobo. Como conclusión, terminamos todos 
creyendo que "no es tan fiero el lobo como le pintan", 
incluso nos salió el martes en "Las reglas del juego", (en 
un encuentro apoteósico con J.A. Jaúregui), pues entra 
en una celda de la cárcel Félix y se encuentra a Jaúregui 
y le suelta: ¡Hombre José Antonio, tú por aquí! y nos 
dijo que ya quisiéramos ser como los lobos.

¿Y no es bonito todo esto? Ambos se pueden 
permitir el lujo de hacerse esos montajes. Tienen ios 
mejores programas actualmente en TVE y son dueños de 
la situación; y si les apetece el actuar como "Curro 
Rodríguez" y "Algarrobo Jaúregui", pues en TVE a 
callar, a esperar y seguro que triunfan. Los hay con 
suerte. ¿O que saben hacer las cosas? Cosas mías.*

Hoy y mañana
Esta noche, tras el 

programa infantil, (que 
comentaremos en el 
apartado especial "para 
los peques"), y una vez 
f inalizado el "Teledia-

Redacción de noche",
con un resumen de 
noticias del día.

Mañana, después

r I o junto con
"Más-menos", que 
tratará un tema de la 
actualidad económica, se 
emite el último capítulo 
de "El hombre y la 
tierra", dedicado a "El 
lobo". Completa la 
programación de noche, 
del Primer Programa,
"Cantares' 
actuarán 
Trocha".

P o r

en el que 
'Los de la

el UHF
' ' P o I i d eportivo", 
"Pop-grama", que 
ofrecerá la segunda parte 
dedicada a "El rock 
sevillano" y un recital de 
Van Morrison; 
"Horizontes", revista de 
las ciencias; y

las

de
una extensa programa
ción infantil, que ocupa 
la matinal y parte de la 
emisión de sobremesa, 
"La bolsa de los 
refranes" versará sobre 
"Los refranes del 
orgullo". En "Primera 
Sesión" se emitirá la 
película "El forastero", 
de William Wyller, 

. interpretada por Gary 
Cooper, en el papel de un 
forastero amante de la 
justicia que llega a un 
pueblo, en el que es 
juzgado y se tiene que 
enfrentar por dos veces 
con el juez, en la lucha
que entre
vaqueros y colonos. 
Siguen los infantiles con 
"El circo" y "Torneo",.

MAÑANA
" 1145
'''Carta de ajuste. 
“Exitos ,de Rolling 
Stones”.

'> 11,3'9 
Apertura y : 

presentación.
1131
El recreo, programa 

infants.
13,39 

Mundo indomito. 
14,00 '' 
Brújula. ,

' 14,30< ' 4
X Noticias del sábado; 

primera edición. '
V 15,09 ' . -
'Mazinger-2, “La"'' : 

fortaleza submarina. < 
Salude”. :
,.15,30

La bolsa de ipí 
refranes. “Laÿ^rçftanc^jgi !

f7»39'' '
, Dibujoa anjmado8,'H ;
**Los peligros de
Penelope . , " i

17,45 /s 0.^ :
’ ‘ El circo de TVE. 4 
h;T8,45’''' ..57 "

Torneo. 'Ac :
_ ' 19,39 ?/'

Escuda de salud. “El ' 
abandono de los
püáiíós’V^ 

20,00 
Yo cantó.
20,45
Informe semanal

■- /: >21,45 ■ ;■ ' ;
Noticias del sábado, 

segunda edición.
2^05
Sa hado cine. 

"Traidor en el 
infierno”.

24,90
Ultimas noticias. 

< y cierre.

SEGUNDA CADENA
18.30
Carta de ajuste. 

tUeanette'*.
19,00

: Presentaeiori ÿ a van-

/19,01/ ; / ■ .
Avance informativo.
1^05
Revísta de toros;
19,30
Pop-grama.
20,30
Horizontes. ;
21,15,^ /
Redacción de noche 

incluye "Opinión públi- 
.ca"-- . / : ■

Despedida y cierre.

15,30
Carta de ajuste^ 

:‘‘¡?arzuáa: Marina’’ de 
Caniprodpn y Arrieta.

16,00
Presentación V 

avances.

16,01
Mundo deporte.
18,00
D o c u m e n t a J. 

“Hablando del diablo” 
19,00 
Más allá.
19,30
La clave. “Hptnose- t 

xualismo”, pelicula s 
“Esos tres”. '

Despedía y; cíbitíí¿í|

hasta llegar a "Escuela de 
salud", en que se nos 
hablará de "El abandono 
de los pueblos".

Por el UHF, mañana, 
se inicia la emisión con 
"Mundo deporte", (tras 
la inevitable "Carta de 
ajuste", claro está), que 
ofrecerá en diferido el 
partido de fútbol entre 
Alemania y Brasil, jugado 
el miércoles, en el que 
venció Brasil por 0-1. 
Después un "Documen
tal", con un tema 
interesante como lo es 
"Hablando del diablo". 
"Más allá" y "La clave", 
con un tema también 
muy interesante e inedito 
en TVE: ''El 
homosexualismo". Se 
exhibirá la película "Esos 
tres", de William Wyler, 
al igual que la de 
"Primera sesión". GARY COOPER CON GRACE KELLY

C»
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E/ección de presidente de /a,Diputaciófi Genera/de Aragón

las safas 
úeSuára/

TODO ESTA ATADO
ZARAGOZA, 7 (ARAGON/exprès). — Un pacto verbal al 

que han llegado un nutrido, grupo de parlamentarios 
aragoneses viene a dar hoy como segura la elección de 
presidente de la Diputación General de Aragón, a celebrar el 
próximo domingo, del diputado zaragozano de UCD Juan

como vicepresidente de la Diputación y el de José An^ 
Biel, de UCD por Teruel, como secretario.

Antonio Bolea Foradada. 
también los nombres del

Dentro de ese pacto figuran 
socialista Jaime Gaspar Auría

Según algunas fuentes parlamentarias consultadas pg 
ARAGON/exprès esta misma mañana se nos ha confirmad^ 
la existencia de este pacto, al que se llegó en una reuniói 
informal recientemente y que fue propiciada de manen 
especial por el ex-consejero presidencial y diputado 
Teruel José Ramón Lasuén, y por el propio Juan A^Bol^

1

UAREZ se ha puesto gafas. Segura
mente quiere ver mejor. Lo que 
ocurre es que el óptico del Gobierno 
no ajusta bien las monturas y a Suá- 
rez, como a Martín Villa o a Fernan

do Abril, se le caen las gafas. Lo que es un pro
blema en un Parlamento en el que hay que leer 
los discursos que se improvisan mecanografiados, 
q dos espacios y con unos días de anticipación.

Independientemente del contenido, el discur
so de Suárez del miércoles fue largo. Indepen
dientemente de su longitud, resultó reiterativo. 
Lo largo puede ser justificado por falta de tiempo: 
la crisis -perdón, remodelación- se produjo en 
febrero y sólo estamos en abril. Lo reiterativo es 
ya más difícil de explicar.

Lo que sí es importante, y positivo, en el dis
enso del presidente del Gobierno es Ja abdica
ción de una política de partido en aras de un 
consenso preciso para el buen fin constitucional. 
Hay en ello, a más de un argumento dialéctico, 
una clara visión de la jugada y una plausible ca
pacidad para el sacrificio. Quienes dudaban de 
Suárez como hombre de Estado tienen ahí una 
prueba sobre la que desvanecer la duda. Salvar 
una Constitución es importante, fundamental 
y básico en un país que, como el nuestro, tien
de siempre al descoyuntamiento.

Suárez no ha gustado en el Parlamento ni 
convencido en la calle, pero la lectura entre lí
neas de su discurso permite sospechar que ni lo 
uno ni lo otro le importaban demasiado. Era una 
diserción dirigida a otro público. A otros públi
cos. En el Parlamento tiene la minoría mayorlta- 
ria y en la calle un voto de confianza hasta las 
próximas elecciones. Los poderes fácticos, el 
rnundo exterior y los intereses del bloque geopo- 
litico al que pertenecemos de hecho, aunque no 
de derecho, obligan también a mucho.

MALESTAR EVIDENTE

Siempre según esas 
fuentes, se sabe que la 
llegada a ese pacto ha traído 
consigo un cierto malestar 
entre algunos de los 
diputados y senadores por 
las tres provincias 
aragonesas, disconformes 
con el método “pactista” 
que conduce —dicen— a 
hacer del acto electoral de 
Calatayud, el domingo, una 
mera parodia o un simple 
gesto protocolario. Algunos 
de los parlamentarios que 
así se expresaban hoy 
manifestaban asimismo su 
intención de hacer constar 
pasado mañana, en 
Calatayud, su protesta 
formal por esta 
“componenda*’, e incluso de 
abstenerse en la votación 
final o de propiciar otras 
candidaturas que puedan ser 
defendidas por el método 
electoral reglamentario.

Como se sabe, el 
Estatuto de Preautonomía 
para Aragón y el reglamento 
que lo desarrolla prevén que 
la elección de los cargos 
para la Diputación General 
se inicie cuando la Asamblea 
de Parlamentarios elija a 
cuatro representantes por 
cada provincia, de entre 
ellos, para que los doce 
compromisarios resultantes, 
a los que se suman los 
presidentes de las tres 
diputaciones provinciales, 
elijan de entre ellos al 
presidente, al vicepresidente 
y al secretario del nuevo 
organismo preautónomico.

Como se ve, el pacto al 
que han llegado algunos 
parlamentarios
(principalmente ucedistas 
Zaragoza y Teruel) obvia i 
mecanismo electoral 
manera sorprendente.

ASI FUE EL PACTO

i de 
ese 
de

A cualquiera, en el fondo, se le caerían las 
gafas en esta oportunidad.

/l^artín Ferrand

A este pacto se llegó tras 
la renuncia de José Ramón 
Lasuén a ser elegido. El 
señor Lasuén, según fuentes 
muy bien informadas ha 
dudado a última hora 
respecto a la viabilidad de su 
gestion al frente de la 
Diputación Aragonesa y ha 
preferido apoyar para ese 
cargo la candidatura del 
también ucedista Juan

Está inconsciente y en estado muy grave

* Un pacto entre un nutrido grupo de 
parlaníeRtarios da como presidente 

. casi seguro a Juan Antonio Bolea

■I Los cargos de vicepresidente y 
secretario serán para Jaime Gaspar 
(PSOE) y José Angel Biel (UCD)

■ Profundo malestar por este pacto, 
entre otros parlamentarios y grupos 
políticos de la región

■ Se habla,,incluso, de dimisiones 
en el seno de la UCO de Huesca

Antonio Bolea. Al nombre 
de Bolea (de Zaragoza) 
tuvieron que ser añadidos 
luego otros dos para dar 
teórica presencia a las tres 
provincias. Como 
vicepresidente se ha optado 
por el diputado del PSOE 
por Huesca (residente en 
Zaragoza), Jaime Gaspar 
Aúna y como secretario

a la vista de los resultados 
del pacto.

Según algunas fuentes 
políticas regionales 
consultadas también en la 
mañana de hoy, la 
composición de esta lista de 
altos cargo s para la 
Diputación General de 
Aragón va a ser

general se señala a José 
Angel Biel, parlamentario de 
UCD por
residencia 
M^adrid.

DISGUSTO 
HUESCA

Teruel y 
habitual

con
e n

ampliamente contestada 
muchos niveles.

REUÑfON EN UNA 
IGLESIA MEDIEVAL

Con esta perspectiva

a

se
EN

Una vez conocido esta
mañana el verdadero alcance 
político de este pacto, en 
algunos sectores de la región 
se ha podido detectar un 
notorio malestar, sobre todo 
en la provincia de Huesca, 
marginada “a oriori” a la 
vista de los nombres 
incluidos en esta lista. 
Algunos miembros de la 
comisión ejecutiva 
provincial de UCD de 
Huesca están manifestando 
hoy su propósito de dimitir,

prepara el acto electoral del 
domingo en Catalayud. Se 
ha confirmado también que 
no será el Ayuntamiento de 
la localidad la sede de esta 
reunión parlamentaria, sio 
que el acto tendrá lugar en 
la iglesia medieval de San 
Pedro de Los Francos, el 
mismo lugar en el que en el 
siglo XV Fernando el 
Católico era confirmado 
como héredero a la Corona 
de Aragón. Sin duda se
pretende con ello 
realce solemne 
protocolo.

dar un
a este

LEON BUIL, 
MARGINADO

’'F 
Huesca León Buil GiraL 
hombre bien conocido en 
los ambientes nacionales de 
su partido y generalmente 
aceptado por casi todos los 
sectores aragoneses de¿ 

izquierda. En concreto, y ai 
la hora de' oacto, se hat 
desechado desde un 
principio la posibilidad de 
que León Buil accediera a 
uno de los principales cargos 
de esta Diputación.

SANTIAGO MARRACO ■
"UCD TIENE 
POR CIENTO 
LOS VOTOS”

Sobre la 
presidente de

EL 50 
DE

elección de
la Diputación

General de Aagón y sobre
los insistentes rumores de 
que ya está designado de
antemano, don Santiago 
Marracó, secretario general 
del Partido Socialista de
Aragón declaró a "A/e”;

— Hay que tener en 
cuenta que a la hora de las 
votaciones UCD tiene el 50g 
por ciento de los votos, dos 
el PAR ,y el resto la 
izquierda. Lógicamente pues 
tienen mayoría y de no 
producirse una división 
dentro del propio seno de 
UCD, es lógico que salga 
elegido uno de sus 
miembros.

— ¿Qué opina sobre la 
elección del presidente?

—Pienso que estamos 
valorando demasiado al 
cargo de presidente tal vea 
pensando en la imagen de^ 
Tarradellas que ha sido if 
presidente de la Generalidad, 
eñ el exilio. Pero aquí, 
presidente de la Diputación? 
General de Aragón no va ai, 
tener ninguna facuitada ' ~ 
especial. Lo más importante, | 
serán las diputados y sobre? 
todos quienes formen las| 
comisiones mixtas y las 
distintas llamémosles 
carteras que serán los que 
tendrán que imprimif 
velocidad en el logro de la 
preautonomía. Por otra 
parte parecen próximas las 
elecciones y después de 
ellas, lógicamente, 
cambiarán el presidente y 
también los diputados. Más 
importante que el cargo de 
presidente es el resto de los 
nombres que formen la 
Diputación General de

CUBILLO 
APUÑALADO 

EN ARGEL

Este pacto parece 
cerrado las puertas a

haber 
otras

candidaturas para la 
Diputación General de 
Aragón. Como se sabe, la 
más destacada de cuantas 
han saltado estos días al 
conocimiento público era la 
que llevaba a la presidencia 
al diputado de UCD por

Aragón que serán los que 
tendrán que luchar, por 
nuestra agua, por nuestra 
energía...

—Entonces ¿cree que ya 
está todo decidido?

—Ya he dicho que UCD 
tiene el 50 por ciento de los 
votos a los que es muy 
probable que sumen los de 
Gómez de las Roces y 
Zarazaga.

MUERE LA VICTIMA DE UN ATENTADO DE ETA

MADI 
Antonio 
pcndcnli.' 
en estado 
si-cuentia

1), 7 (Efe y Europa Press).— 
ibillo, líder del movimiento inde- 

... canario .MI’AIAC, se encuentra 
nuy grave desde anteayer, a con
de la.s j)uñalada.s recibida.s en un

alcnlado uc .sufrió cuando entraba a su casa 
al anoche cr, según ha confirmado la agen
cia “Efe a través de una llamada telefónica 
a Argel.

luente.s del .VlPAl.AC manifestaron a 
• fe” que desconocen ijuien o (juicne.s pu- 

<i -ran ser lo.s respon.sable.s del alentado, ya 
1' Cubillo se encuentra inconsciente 

d sde el momento del atentado.

1.1 mLstno portavoz del movimiento auto
nomista eonfirnu) a “Efe” la gravedad del 
estado de Cubillo, con estas palabras: “Ha 
recibido diversas puñaladas. Está muy grave” 
\o especifico má.s detálleos en lomo al tipo 
de las lesiones, como tampoco en rclaciini 
con el mismo alentado. S<- sabe, no obstan
te, «pie Antonio Cubillo se encuentra inter
nado en un hospital, donde ha sido inter
venido (|uirúrgicanienle.

Por otra parle, el portavoz añadió) (piit 
el alentado contra la comisaría de Policía

líder independenlisla, fue una respuesta a 
esta y constituye una prueba de que el 
MPAI continuará su lucha “por arrancar 
su.s jusla.s reivindicacione.s y que este 
atentado no les liara retroceder en su postu
ra”.

Según (h'claracioncs de la e.sposa de Cu
billo a la agencia de noticias I' ranee Press, el 
alentado ha tenido móviles políticos.

(.orno es sabido, Cubillo residía «m Argel 
desili' hace tiempo, donde dirigií) emisione.s 
en caslellano a la.s Isla.s Canarias. Ea emisora 
lue cerrada recientemente jior el Cubierno 

debido a presione.s di piorna lica.s
ocurrido tan scSIo hora v 

contra elmedia

Eduari

BILBAO, 7 (Efe).— El poliefa municipal de Santurce Manuel 
Lemus Noya, víctima de un atentado de ETA en la madrugada 
del 24 de febrero, falleció a última hora de la tarde de ayer en la 
ciudad sanitaria de Cruces (Baracaldo), como consecuencia de 
varias lesiones pulmonares y de un paro cardíaco.

El policía recibió cuatro tiros desde un coche poco antes de 
las seis de la mañana del 24 de febrero, cuando iba a tomar el 
relevo en el ayuntamiento de Santurce.
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